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f El equipo blanco logró el ascenso matemático tras vencer ayer al Marino de Tenerife (5-2)

íEl Albacete ya está en Segunda
/ Albacete Balompié logró 

'¿yer el ascenso matemático 
\^a la Segunda División A 
fiel futbol español, tras 
\mponerse por 5-2 al Mari- 
0 de Tenerife, que a punto 
stuvo de no poder viajar 

al Carlos Belmonte debido 
Ja ¡as numerosas difículta- 

es económicas que atra-

i El equipo albacetense cul- 
inó ayer, a falta de tres jor- 
adas para finalizar el cam- 
onato de Liga 89-90, el obje- 

¡vo marcado a principios de 
emporada, que no era otro 
ue el ascenso a Segunda Divi- 
ión A. Una campaña irrepro- 
hable la de los hombres de 
enito Floro, que le ha per- 
ilido ir de líder durante prác- 

¡camente toda la Liga, habien- 
o desarrollado un fútbol de 
luténtico lujo y conseguido 
oleadas históricas.

TRIBUNA 
ofrece hoy diecisiete 
páginas especiales 
dedicadas al ascenso 
¡del Albacete

alompié

__ J próximo domingo 
| | [“extra” de más de

300 páginas 
elatando el ascenso 

Bel equipo, paso a 
paso
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Júbilo por todo lo alto para este Albacete Balompié que encumbraron a un exultante, presidente, Rafael Candel. jESUS moreno
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Ahora, las imposiciones a plazo 
de la Caja de Albacete le adelantan los 

intereses con Super-Regalos

DOS AÑOS 

225.000

UN AÑO 

400.000.

TRES AÑOS 
”750.000

■^l f t *Í ® Ahorrar es conseguir

Caja de Albacete jj 
Crece con nosotros SI

1 i

QU^MOSMUCH

Y además
Necesidad de un 
centro social en 
“El Ensanche” 

(Pág. 6)

M. Paños podría 
incluir a Rieta en 
la lista del 
congreso del PP 

(Pág. 5)

Exito en el Festival 
f^urino de la M. Amparo

(Págs. 10 y 11)
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E
l Albacete Balompié consu
mó su ascenso a Segunda 
División A frente al Mari

no. El equipo representativo de 
nuestra ciudad futbolísticá, desde 
ayer domingo, también de la 
Región, se asegura un ascenso que 
ya consiguiera en 1985, si bien en 
esta ocasión ha resultado más bri
llante que entonces después de una 
impecable campaña, algo menos en 
la segunda vuelta de la Liga, pero 
en líneas generales, sobresaliente 
culminada ahora con el “cum lau
de” que supone cualquier ascenso 
de categoría.

El Albacete Balompié de Rafael 
Candel y Benito Floro, una pareja 
ya para la historia del club blanco, 
ha completado un perfecto guión 
con un brillante plantel de pro
tagonistas donde nadie destacaba, 
como en temporadas anteriores, 
por un engordado currículum, pero 
que juntos han ensamblado una 
perfecta maquinaria, un reloj suizo 
de firma, la de Benito Floro, que 
ha dado este fin de semana su cam
panada final.

Apoyado en una genial primera 
vuelta, digna de análisis para todos 
los que dictan doctrinas futbolís
ticas basadas en la estadística, el 
Albacete Balompié consiguió algo 
que ha costado dos años después 
de la transición de volver a esta 
categoría, tras el ascenso de la tem
porada 1984-85.

No obstante, detrás de ese título, 
de ese Campeonato conquistado 
con suficiencia, con notoriedad, 
casi, casi con chulería castiza que 
nadie ha podido frenar, van a que
dar fenómenos sociológicos que 
han movilizado a toda una ciudad 
en busca de ese objetivo.

Sí. Atrás quedan el seguimiento 
diario y dominical a la marcha del 
equipo. Atrás queda en el bonito 
recuerdo la movilización general de 
una ciudad, que dejó de lado sus 
problemas cotidianos, sus enfren
tamientos políticos, sus divergen
cias y se unió en el famoso partido 
frente al Granada C.F. que llenó, 
por primera vez en muchos años, 
el ya considerado vetusto, y en vías

6f
c A

Una vez conseguida la meta del ascenso queda una difíc 
y más complicada labor: mantenerlo. Es el futuro ya e 
el que piensa el Albacete Balompié. En un estadio digne 
en una afición sólida y en una ciudad volcada desde todt 
sus frentes en el equipo representativo de la Regié

de reforma, Carlos Belmonte. 
Mucho más atrás esa goleada his
tórica al Salud, 11-1, que abordó 
durante siete días las páginas de 
muchos rotativos y emisoras, algu
nos de ellos nacionales.

Mucho más atrás queda la des
confianza sembrada en su día por 
la contratación de un técnico forá
neo y desconocido, por el desman
telamiento de una plantilla que ya 
había roto muchas ilusiones en la 
temporada anterior y por el temor 
a tropezar por segunda vez en la 
misma piedra, la del fracaso.

La afición, esa afición fría de 
Albacete, respondió como nunca. 
Pasados los primeros encuentros, 
esos récords de imbatibilidad, esas 
goleadas continuas llevaron al 
público al estadio, pero también
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haci

se d 
to trasladaron lejos de el. Por caí gol: 
pos de Sevilla, La Línea, Mériii nen
Granada e incluso por las Iswn 
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Pero para el deporte no hay ra
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piro. Lo que hoy es alegría manai ^¡^j 
se convierte en tristeza. Es el salCoríi 

1¿Iagridulce de este mundo. AsíM 
que pensar desde hoy, unaJoni:
pasada la borrachera de alegría,! 
el futuro. Que también 
con el Albacete Balompié.

Es ahora cuando la ciudad d¿
¿lód

seguir volcándose, lograr un estaé absu 
digno, un equipo competitivo y m'^™n 
afición sólida que haga salir hac P™ 
arriba, hacia adelante, a un c!’ ^^ 
que lucha por la medianía deefimom 
vertirse en un ascensor de ilusión:
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OPINION

Hoy, en estos momentos
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las primeras de las tres 
siones.
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S ISifmino del partido contra el 
pQ¿r|Marino -nuevo por estos 

lares-fue el justo para que esta
ba la apoteosis, y se estrenara

^1 ¡ambiente nuevo de una cate- 
Isab

.,-w WUM* WXl Wl «5^1 
1 CWwportivo, pero que nos resulta 
íStaá^urda, porque no se trata de

E¿Para qué esperar a la última 
13 \’^mada?
ría sucedido que en esta tem- 
L^rWada, el Albacete Balompié
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y^ ^Teníamos prisa por ascender 
lignot a Segunda División; se nos 
. j habían subido muy altas las ilu- 

toes y era necesario anticipar 
egiÓ el “alirón”, porque cuando se 

hacen las cosas bien, cuando 
^^todo sale a pedir de boca, no 

se;debe dejar que entre en jue- 
'^^ gola impaciencia, Las cosas tie- 
lérii nen su momento, y ayer, al tér-

t
ha perdonado” (extraña 
ución, que está en el argot

jyu<Mnerar a nadie) y desde .el 
iijfl^nier momento se erigió en 

‘ '^íder y nadie le ha podido hacer 
•sombra, aunque en algunos 

le C*i momentos, el Melilla -que ven- 
lSÍ06^en nuestro campo— y el Gra- 
todWa hayan querido seguir de 

nuestros pasos. Ha sido 
Jun paseo militar, las cosas cla- 

^□ras. Así de breve y expresivo 
ser el resumen: ¡De calle, 

^bacete se ha llevado el cam-
nato de calle!

piábamos deseando que lle- 
este momento. Las cosas 

pabia que aceptarías, tal como 

I venir, de una manera ■ JW^fectible. que nos ponían en 
f del triunfo, sobre
* ’w? cadena ininterrumpida de

Esplendor en todo lo alto
LUIS PARREÑO

éxitos, que divi-marcan una cam-
paña que no tiene precedentes, 
porque echando mano a la his
toria del Albacete Balompié, 
que, con tal nombre, va a cum
plir cincuenta años, “bodas de 
oro”, según documentación fun
dacional que obra en la secre
taría del club, los ascensos a 
Segunda División -éste va a ser 
el cuarto- nunca se lograron 
tan aparentemente fáciles.

Sin embargo hay nombres 
que tienen que figurar en una 
relación de méritos, y que debe 
iniciarse con la plantilla de juga
dores. “Ellos son —suelen decir 
los entrenadores— los que 
meten los goles”. Y, efectiva
mente, ellos han sido los que 
han conseguido los goles, los 
que han movido los marcadores 
hasta el punto de se va a alcan
zar un cifra que estará entre

Pero, en el banquillo, un 
potro de tortura estaba un hom
bre que al frente del Albacete 
Balompié, ha demostrado tener 
un carisma especial, un jentre- 
nador que ha urdido bien los 
mimbres de que disponía, que 
ha entendido la competición en 
el grupo tercero de la Segunda 
“B”, y que ha sabido aprovechar

lo bueno de su plantilla de juga
dores, que no ha sido todo lo 
amplia que hubiera deseado, 
aunque sí, como se dice en tér
minos futbolísticos, “muy com
pensada”.

Y está -¿detrás, delante?-u- 
na directiva, la misma que la 
temporada anterior había fra
casado en su objetivo de ascen
der, y que, ahora, entra en la 
duda de si antes eran tan malos 
y ahora tan buenos. Y, también, 
está una afición que ha cola
borado en la medida que los 
éxitos de cada domingo subían 
el termómetro del interés, tóni
ca que es normal en nuestra 
capital -y, creemos, en todos 
los sitios- hasta llegar al “lleno” 
del partido contra el Granada, 
qué es el gran récord de todos 

■ los tiempos en el “Carlos 
Belmonte”.

Todos son “culpables” del 
ascenso. Lo que interesa, ahora, 
es que estemos unidos en este 
júbilo y la fiesta tenga el sabor 
de la compenetración, de la uni
dad, en la conciencia -que es 
algo que, definitivamente, debe
ríamos entender en Albacete-de 
que juntos se pueden hacer 
muchísimas cosas buenas, ade
lantándonos, incluso, a todo lo 
previsto en los calendarios, pero 
si vamos “divorciados” corre
mos graves riesgos de los que 
la historia del fútbol albacetense 
tiene, desgraciadamente, 
muchas y tristes connotaciones.

En fin, de momento, ¡a 
ascender y sea lo que Dios 
quiera!.

^^trOGn,más cerca, más cómodo, más rápido, 

^j^ todos los servicios en el centro de la ciudad.
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Automóviles

CENTROCAR, S.A.
Agente Oficial Citroen
Marqués de Villores. 25
Octavio Cuartero, 6. Tel: 22 27 87. Albacete
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Martínez Paños no descarta la incorporación 
1 de Rieta en la candidatura unitaria del PP
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‘‘El Ensanche” aglutina a la tercera parte de la población de Albacete, con unos 30.000 habitantes.
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El Grupo Socialista negocia la financiación conjunta con la Junta de Comunidades

Compromiso del equipo municipal en 
el centro social de ‘‘El Ensanche”

EI nuevo edifício se ubicará en una superficie de 1.500 nr y un presupuesto de más de 300 millones

Ante las críticas de la oposición, desde el grupo de 
lU, sobre el convenio con la Junta para la construcción 
de varios centros sociales, excluyendo el de “El Ensa- 
che^\ el equipo de gobierno reafirmo su compromiso 
en la ejecución de este último, para el que negocia 
la financiación también con el Gobierno regional.

Eva CAÑAS

El Pleno municipal ratificó 
el convenio por el que la Junta 
de Comunidades financiará al 
100% los 155 millones de pese
tas que supone la construcción 
de centros socio-culturales en 
varios barrios de la ciudad: 
Santa Teresa, Industria, San 
Antón, el club de jubilados de 
Pedro Lamata y el acondicio
namiento parcial de los ejidos 
de la Feria.

IU se mostró de acuerdo 
con el convenio, aunque dejó 
constar algunas salvedades 
sobre el mismo, en el sentido 
de que la Junta no debe impo

IU y CDS volvieron a mostrar su negativa 
a la aprobación del polígono “Romica”

E. CAÑAS

En la aprobación provisional 
de la recalificación de rústico 
a industrial de las 300 hectáreas 
de terreno en “Romica”, para 
la ubicación del segundo polí
gono industrial de Albacete, los 
grupos de IU y CDS, como 
ocurriera en la aprobación ini
cial, volvieron a pronunciarse 
en contra.

Los concejales de IU dieron 
su voto en contra por considerar 

ner los criterios a seguir en 
la gestión municipal. “El con
venio debe ser abierto, porque 
tiene que ser el propio muni
cipio el que fije sus nece
sidades”.

El viceportavoz de esta coa
lición, José Eduardo Martínez 
Valero, también manifestó 
que “el convenio incluye la 
reforma y ampliación de algu
nos centros ya existentes, 
cuando hay barrios, como «El 
Ensanche», que carecen de un 
local para celebrar sus reu
niones y actividades. Así, el 
convenio debe ser modificado 
a criterio del Ayuntamiento”.

Ante las consideraciones de 

que hubiera sido necesario estu
diar otros puntos alternativos 
para la ampliación de suelo 
industrial.

En lo que respecta al CDS, 
su portavoz, Onofre Contreras, 
argumentó que “no está sufi- 
cientemente motivada la reca
lificación de estos terrenos y 
ahora aparece lo mismo pero 
de signo inverso”. Así cuestio
nó, ante el rechazo de las ale
gaciones de unos propietarios 
que querían incluirse en esta

ALBACETE

IU, el portavoz del Grupo 
Socialista, Jesús Alemán, 
argumentó que “este conve
nio, como otros, es limitado 
y recoge las apreciaciones de 
las dos entidades que convie
nen”, añadiendo que “inde
pendientemente de los centros 
que incluye, muchos de ellos 
porque en la actualidad se han 
quedado pequeños, no quiere 
decir que no existan gestiones 
para construir el de «El Ensa- 
che», ya que es un compro
miso que el equipo de gobier
no tiene, desde su programa 
electoral, con este Barrio, y 
que, por otro lado, ha empe
zado a materializarse con la 
disposición del suelo”.

Propuesta al Pleno

Alemán también explicó 
que “en este mes de mayo 
o en junio, traeremos al Pleno 
una propuesta de financiación 

reclasificación, que “por qué a 
un determinado propietario se 
le autoriza la reclasificación y 
a éstos nuevos que lo piden no 
se les permite, con sólo justi
ficar que sería excesivo. La deli
mitación no está muy clara por
que sólo se ha cogido como 
base una finca, cuando los líme- 
tes deberían haber sido fijados 
de acuerdo con una propuesta 
municipal, según las necesida
des”.

En este sentido, Contreras 

del nuevo centro compartida 
con la Junta, o si no ha sido 
posible su coste será asumido 
en solitario por el Ayunta
miento”.

El centro socio-cultural de 
“El Ensanche” se ubicará en 
una superifice de 1.500 metros 
cuadrados, y su coste será 
superior a los 300 millones de 
pesetas, según las proyeccio
nes que el equipo de gobierno 
tiene, en cuanto a una dota
ción completa de estas nuevas 
instalaciones.

En un principio, el nuevo 
centros iba a ser compartido 
con el INSERSO, que con
tribuiría a su financiación. Sin 
embargo, la complejidad que 
esta distribución podría supo
ner, hizo que el Ayuntamiento 
modificara unos terrenos des
tinados a zona verde en suelo 
dotacional, para que el Inserso 
pueda construir un “Centro de 
día para la Tercera Edad””.

dijo que “aquí radica la difi
cultad de hacer urbanismo a 
base de iniciativa privada”.

Por su parte, el portavoz del 
PSOE, Jesús Alemán, reiteró 
las explicaciones dadas en la 
comisión de Urbanismo, mani
festando que “el asunto está lo 
suficientemente clarificacdo con 
base y justificación para su reca
lificación en el área ya limitada 
por los propios caminos que la 
circundan y con una forma 
regular”.

Concejales del CDS.

rei¿ 
poi 
r^ 
de 
rez 
asa 
bre 
a h

1

Se gestionará ¡^ 
con la Junta m 
programa de — 
mantenimiento^ 
de caminos 

do j 
fide

----------------------------- ----- ;rez.
E

La Corporación muna^giei 
también aprobó en el transjygg, 
de la sesión plenaria larjgj( 
puesta de aceptación de Aigp, 
nos de la zona de concent»-^ 
parcelaria de Argamasón 
w Ana. ’ 1135,

En este punto del ordetíde f 
día, el portavoz del PSOE.próx 
las reticencias expresadas ¡de í 
el CDS, aclaró que la nou Ei 
tación supondría paralia reun¡ 
concentración que se está í de si 
lizando en estas dos pedtiassii 
“aunque aceptamos estosg 
nos, independientemente'— 
que realicemos gestiones ri 
Junta de Comunidades pr 
programa de ayuda al ns 
nimiento y asfalto de te 
tantes”.

Los concejales del CDS 
ron su voto afirmativo a 
propuesta, calificándolo 
“confianza”, aunque su f j 
voz agregó que “es la í r 
vez que emitimos un votor 
rabie en ese sentido, p i 
consideramos que la 1 = 
como en otras ocasiones! 
deja un muerto”.

Otro convenio ^

Por otro lado, el Pleno’ 
ficó también el convenio 
la Junta de Comunidades i 
la construcción de la 0 
depuradora de aguas residí 
que tiene un presupues^ 
1.500 millones de pesetas, n 
ciados al 75% por la Consí- 
de Política Territorial.

Este convenio también 
mite que el AyuntameinWj 
el control técnico de las ® 
así como la gestión admití 
tiva de la misma, aspectos! 
los que la Junta habíamos 
especiales reticencias.

En cuanto al nuevo 
municipal, el Pleno d^ 
el recurso contra la ded^ 
de necesidad de ocupao^; 
los terrenos donde se n ^ 
las nuevas instalaciones. 
po que aprobó el pn^yí^^ 
ejecución de las obras» 
nen un presupuesto sufA^ 
los 300 millones de

Finalmente, se api®*', 
pliego de condiciono! 
adjudicar el contrato o^ 
de reforma del Mer 
Villacerrada, con un o 
65 millones de pesetas.

M.C.D.2022
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El presidente local de Talavera fue nombrado por el comité regional, reunido en Toledo

El CDS elige al talaveraiio Fernando 
Suárez como nuevo secretario regional
En septiembre se celebrará una asamblea en la que designarán candidato a la Presidencia de la Junta

EÍ comité regional del CDS, 
\ reunido en Toledo, nombró 
ipor unanimidad secretario 
[regional al presidente local 
de Talavera, Fernando Suá~ 

y acordó celebrar una 
asamblea el 22 de septiem
bre para elegir el candidato 
a la Presidencia de la región 
en las próximas elecciones 
autonómicas.

lili 
e

LT

i Según informó el presidente 
regional, Alejandro Baldueza, la 
ijsaniblea se celebrará en Tole
do y a la misma asistirá el pre- 
íidente nacional, Adolfo Suá- 

—; rez.
Ti comité decidió también la 

®'*RceÍebración de sendas asam- 
^•^^"^bleas provinciales, el próximo 

'’^nio, en Toledo y Cuenca, para 
^®Wgir los comités provinciales. 

'.entnl|^s¡m¡smo, se aprobó el 
'<^*’y^endario de actividades, entre 

las que destacan unas jornadas 
ordci de participación ciudadana, el 
^OE.próximo 19 de junio, en Alcázar 
iadas i de San Juan (Ciudad Real), 

no i i TI comité regional, que se 
talinj reunió por primera vez después 
osiiide siete meses, analizó también 
podría (situación del partido en las

Pin. el presida... re,ia..l, Aleja-dro Baiduee.^ «el CDS «rariesa ea CasDIia-U Mancha an ,„„m™,„ crílica”.

diferentes provincias y de las 
Juventudes, “dentro de un clima 
de normalidad y crítica exhaus
tiva”, según Baldueza.

Para el presidente regional, 
el CDS atraviesa en Castilla-La 
Mancha “un momento crítico, 
no sólo por nuestros errores y

omisiones que, algunas veces, 
como en otras formaciones polí
ticas, cometemos, sino también 
por una situación externa que 
se caracteriza por el empeño 
del PSOE y del PP en con
solidar el bipartidismo”.

Baldueza afirmó que desde 

el último congreso nacional,j 
celebrado el pasado febrero,' 
“sólo se han producido 24 a 
25 bajas en la región, aunqu¿ 
también ha habido altas” y des^ 
tacó la voluntad de los dirigen
tes centristas de “trabajar paral 
sacar adelante el partido”.

1.360 
millones para 
los paradores 
de la región 
hasta 1992
______________LT

El Ministerio de Trans
portes, Turismo y Comu
nicaciones tiene previsto 
invertir hasta 1992 un 
total de 1.360 millones de 
pesetas en tres paradores 
nacionales de Castilla-La 
Mancha.

Según informó la Dele
gación del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, de la 
citada cantidad, 800 
millones irán destinados 
a la construcción de un 
Parador en Cuenca.

El resto se repartirá 
entre los de Albacete y 
Oropesa (Toledo) con 
inversiones de 160 y 400 
millones de pesetas, res
pectivamente, para 
modernizar y ampliación 
de sus instalaciones.

Entre 1987 y 1989, el 
citado Ministerio invirtió 
en los paradores de la 
Comunidad Autónoma 
más de 448 millones de 
pesetas en distintas obras 
de remodelación.

El Parador que recibió 
la cantidad más elevada 
en el mencionado período 
fue el de Albacete con 
casi 166 millones.

lente

PROGRAMA

El Programa 2000 es el proyecto estratégico del 
socialismo democrático para las próximas décadas 

Deseamos que vengas a debatir con nosotros.
Tus aportaciones pueden ser muy valiosas

Te esperamos hoy lunes 7 de mayo, a las 8 de la tarde 
en el Ateneo. C/ Teodoro Camino, 2, edificio Centro

________________ INTERVENDRA

MANUEL ESCUDERO ZAMORA
j Coordinador Federal del Programa 2000

Tema: EL SOCIALISMO DEL FUTURO 
_____ PROGRAMA
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Hellín y su comarca
Los ciudadanos no se muestran satisfechos del programa ‘'Cita Previa

Algunas de las aceras de la ciudad 
necesitan una pronta reparación

CoAiienza el Tercer Certamen de Teatro Joven

No sólo en calles de segundo orden, sino algunos 
tramos'de arterias principales están necesitados de 
reparaciones. Falta de baldosines, agujeros y otros 
obstáculos suponen verdaderas ‘^trampas” para los 
peatones. También algunas calles principales están
pidiendo que se les supriman los baches 
que afectan a la circulación rodada.

Según nos informan diversos 
ciudadanos, aunque es algo que 
prácticamente salta a la vista, 
algunos tramos de acerado deja 
bastante que desear. Este pro
blema no se da exclusivamente 
en calles dé segundo orden, 
sino que es algo que afecta a 
bastantes vías públicas. Como 
nos han comentado quienes se 
han dirigido a LA TRIBUNA, 
existen lugares donde ya se ha 
producido más de una caída 
de peatones que en algún des
cuido han caído en una de esas 
“trampas” en forma de agu
jeros en el pavimento o irre
gularidades en los baldosines.

El problema no se refiere 
a la extensión de tramos dete
riorados, sino a la asiduidad 
de los mismos: “Ahí radica la 
mayor dificultad -expone uno 
de nuestros informantes- bien 
por haberse construido algún 
edificio y no haberse reempla
zado los baldosines al termi
narse las obras, o bien por des
gaste de los mismos, lo cierto 
es que hay que andar suma
mente alerta para no “meter 
el pie donde no se debe y tener 
un disgusto”.

Esta situación debe tenerse 
en cuenta por los servicios 
municipales de urbanismo, ya 
que al no tratarse de zonas muy 
extensas se puede solucionar 
con algún tipo de parcheo que 
sustituya a los baldosines suel
tos o inexistentes y que por 
lo menos sirva para igualar la 
superficie de las aceras en evi
tación de estas situaciones y 
no estaría de más que se con
templase su solución a la hora 
de proceder, dentro de los Pla
nes Provinciales, de este año 
al asfaltado de la casi práctica 
totalidad de las calles que 
actualmenté carecen de él o 
lo tienen muy deteriorado. 
Además del problema de falta 
de baldosines en algunos luga
res, en otras partes éstos se

Angel ROMERO GARCIA

Baches y pintura

CLINICA DENTAL

existentes

Campaña de limpieza
Cita previa
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creando agujeros y rompiendo 
la igualdad del pavimento.

En otro orden de cosas, tam
bién algunas de las vías prin
cipales están necesitadas de 
una reparación efectiva de su 
asfalto. Tal es el caso de la 
Gran Vía, algunos de cuyos tra
mos, a pesar de haber sido par
cheados recientemente, siguen 
conservando una verdadera 
colección de baches que ponen 
a prueba los amortiguadores de 
los vehículos.

Siguiendo con este capítulo 
de las calles hellineras, recien
temente se ha procedido al 
repintado de los pasos de cebra 
y otras señales del suelo, si bien 
los efectos han sido poco noto
rios ya que la flamante pintura 
no ha durado muchos días que 
digamos en buenas condiciones 
que antes de proceder a su res
tauración, por lo que no se 
puede decir que la medida 
haya tenido mucho éxito. En 
esta ocasión no han sido los 
servicios municipales los que 
se han encargado de este 
menester, sino una empresa de 
fuera de la ciudad la que ha 
realizado el trabajo, si bien los 
logros no han sido todo lo bue
no que debía esperarse.

Dentro de la campaña de 
limpieza que se está realizando 
estos días en la ciudad, como 
informamos en su momento se 
procedió, una semana antes de 
las fiestas pasionales, a la lim
pieza de fachadas de unas 
determinadas zonas de la ciu
dad que se encontraban total
mente empapeladas con restos 
de propaganda de todo tipo.

Este arduo trabajo fue rea
lizado por diversas asociacio
nes juveniles (Scouts, Cruz 
Roja, etc), y dejó en algunas 
calles y edificios las paredes 
totalmente limpias.

Sin embargo y como ya indi
camos en aquella ocasión en 
que deseábamos que el trabajo

Hay que mejorar el estado de las calles 

no se hubiera realizado en bal
de, lo cierto es que ha durado 
poco la limpieza y lo que es 
más importante: el trabajo 
desinteresado de estos jóvenes, 
pues antes de que se cumpliese 
un mes de aquel acto han apa
recido ya los primeros síntomas 
de un nuevo “empapelamien- 
to” que, si no se adoptan medi
das cuando aún se encuentra 
en estado incipiente, mucho 
nos tememos que de aquí a 
no excesivo tiempo, las paredes 
restauradas volverán a presen
tar el mismo aspecto que antes 
tenían. No es que desde aquí 
clamemos por unas medidas 
represivas enérgicas, sino que 
apelamos al espíritu ciudadano 
de los distintos colectivos para 
que entre todos conservemos 
lo que tanto trabajo costó 
reparar.

Mediante una encuesta 
recientemente llevada a cabo 
por la emisora local, los ciu
dadanos no parecen estar muy 
conformes sobre los resultados 
que hasta ahora se están obte
niendo con este programa, 
creado para beneficiarles y que 
sin embargo y por las mani
festaciones realizadas no está 
cumpliendo estos objetivos. 
Una de las principales quejas 
que se han expuesto es la de 
un servicio telefónico muy defi
ciente, donde parece ser que 
es bastante difícil poder con
seguir que el teléfono deje de 
comunicar para poder solicitar 
número en las consultas. El 

problema parece ser que radica 
en la poca asistencia de líneas 
telefónicas (sólo están en ser
vicio dos), y por ello es muy 
problemático obtener comuni
cación, encontrándose el 
número de asistencia comple
tamente saturado. Por otra par
te sigue siendo importante el 
problema (aunque no es sólo 
local), de la asistencia de espe
cialistas y los plazos excesiva
mente largos para estas con
sultas. El problema se agudiza 
cuando en bastantes casos y al 
no disponer de servicios sufi
cientes, muchos tratamientos 
deben realizarse en Albacete.

Las personas consultadas 
esperan que con la apertura 
del hospital se vayan solucio
nando estos inconvenientes. 
Por otro lado y entre las cosas 
buenas que el programa de la 
cita, previa ha traído consigo, 
los ciudadanos manifiestan que 
de esta manera se han evitado 
las colas a la hora de solicitar 
números y se lleva un mayor 
control sobre los tratamientos 
de las enfermedades.

En otro orden de cosas y 
aunque mañana nos ocupare
mos en profundidad del tema, 
esta tarde se inicia el III Cer
tamen de Teatro Joven, orga
nizado por el Instituto “Mel
chor de Macanaz” con la repre
sentación, a las siete y media 
de la tarde, de la obra “Bajo 
las sábanas” que interpretará 
en el salón de actos del Centro 
Sociocultural el grupo de teatro 
del propio instituto organiza
dor.

Electro albacete, s. l

JAVIER BELLVER LOPEZ
Médico Estomatólogo

M.C.D.2022
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Durante este mes cuente con todas las 
ventajas para llegar al Kadett, la gama más 
completa de la ingeniería alemana Opel.

Con un atractivo precio como punto de partida. 
Con 100.000 ptas. de sobretasación por su coche 
usado, que además será muy bien valorado. Y, por 
supuesto, con un ventajoso plan de financiación. 

100.000
DE SOBRETASACION

p 1 Además, para que celebre
w el estreno con música, le 

incluimos un radio-cassette Philips 
estéreo extraible. ¡Gratis!

* Precio recomendado por el fabricante (Península y Baleares). 
Transporte, IVA y gastos de pro-entrega incluidos.

* * Promoción válida para todos los Kadett en stock comprados 
y matriculados DURANTE ESTE MES. Venta a flotas, consulte 
a su Concesionario Oficial Opel.

OPEL
RESPALDADO POR GENERAL MOTORS
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Villarrobledo

Espartaco. Julio Aparicio.

Se lidiaron ocho toros que en general colaboraron con los espadas

Exito del Festival taurino de la Madre
Amparo de Villarrobledo

Manzanares y Niño de Belén protagonizaron las faenas más destacadas

Ortega Cano.

El festival de la Madre Amparo, celebrado en la tarde 
de ayer en Villarrobledo, puede considerarse como un 
éxito absoluto. La plaza se llenó por completo, aunque 
no llegaron a agotarse las localidades. En una tarde esplén
dida, se lidiaron ocho reses, puesto que el tercer toro 
de la tarde fue rechazado por cojo, pero que Espartaco 
lo lidió y mató al obtoner permiso de la presidencia.

Carlos GUTIERREZ

El primero, un toro de “El 
Pizarral”, noble, muy cuajado, 
bravo, aunque le faltó un punto 
de alegría para repetir la enves
tida. José María Manzanares lo 
toreó a gusto y muy templado, 
pero sin rematar la faena. Mejor 
en los naturales y en los adornos 
trascada serie. Mató de casi

entera caída. El toro fue aplau
dido en el arrastre y el alicantino 
paseó dos orejas.

El segundo, un eral de “Cas
tillo de Montizón”, chorreao, 
noble y boyante, aunque algo 
gazapón. Ortega Cano lo trasteó 
con algunas precauciones y no 
terminó de cuajar. Cortó dos 
orejas, al matar de una gran 
estocada en el hoyo de las

agujas.
Él tercero, un toro de seis 

años, de Martín Berrocal, invá
lido de los cuartos traseros fue 
protestados y se ordenó su devo
lución, pero Espartaco pidió 
permiso para lidiarlo a lo que 
accedió el presidente. Fue un 
toro difícil, con guasa, que le 
dio un par de tarascadas. El de 
Espartinas demostró porqué es 
el número uno del escalafón. A 
ganas y deseos de agradar no 
hay quien le iguale. Fue aplau
dido.

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

o

LA JUNGLA LOS CONVIRTIO 
EN UN PELOTON DE HEROES

Con el tercero bis, un toro 
de Jiménez Pascuau, que fue 
manso y paro, siempre con la 
cara alta tiró derrotes secos y 
gañafones que complicaron la 
labor de Espartaco. Le conce-

dieron una oreja que el 
no quiso recoger. TuvoiiilB 
mérito la labor del primer 
da por su entrega y el 
que tuvo que ejercer antee#? 
groso animal.

Víctor Mendes sufrió 
tereta con el toro de 
Flores, un manso en el 
que fue a más durante la 
y terminó invistiendo coi 
titud y recorrido, aunque le 
fijeza. Mendes abusó de 
ventajas, como el pico 
muleta. Cortó dos orejai 
pués de tres pinchazos} 
estocada.

Julio Aparicio, con el!^ 
utrero de Gabriel Garcia 
destellos, excelentes detalle# 
gran clase, soltura y «( 
precauciones. Su gran mé 
el sentido de la estética 
capacidad para improvisar 
cara del novillo. /Algunos 
cherazos y pases de lal 
pusieron de manifiesto la 
del flamante matador de 
Cortó una oreja, después^ 
chazo, estocada y tres 4 litio
bellos.

Antonio Posada, con í^

I

RICHARD HATCH - VASSILI KARIS - MARICAR ANTHONY SAWYER 
y DONALD PLEASENCE Dirigida por PAUL 0. ROBINSON 

Producida por GIANFRANCO COUYOUMOJIAN
pan GICO CINEMATOGRAFICA $r.l. y DMV DISTRIBUZIONE a r.l. 

en colaboración con RETEITALIA S.P.A. EASTMANCOLOR

seguidores en la plaza fi 
vinculación a Villarrobledo^: 
dificultades ante el 
tillo de Montizón”, que >'' ‘ 
traido y listo en la f^' 
muleta. Siempre envistió'’ 
cara alta y sin entregáis 
pudo haber lucimiento «1 
del derroche de volunuf 
novillero. Cortó una ore.!- 
pués de una estocada cas 
ra, baja y muy trasera.

El alumno de la e^ 
riña de Albacete, “Niño 
estuvo muy por encima 
ro de Hermanos Frías qa^
tió con la cara alta, sin e

Pases Laborables: 6‘55 - 8‘50 y 10*45 
Pases sábados y festivos: 5 - 6*55 - 8*50 y 10*45

NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 13 AÑOS

se y sin clase. El novillo^ J
la muleta con rectitud) r 
calidad. “Niño Belén 
sobrado poderoso y, 
momentos, artista. 
mayores empresas. ‘ 
buen corte torero. 
anduviera fatal con 
Mató de dos medias, F 
chazos y una estocada M; 
da. Le premiaron con a

M.C.D.2022
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Exito en el Festival de la Madre Amparo

Ró'

Una vez más, el Festival de la Madre Amparo, un éxito.

TU

^K
s

Todos 
arroparon a 
la Madre 
Amparo

En la cuarta edición del 
Festival de la Madre 
Amparo, los roblenses se 
volcaron de nuevo con 
esta institución, llenando 
por completo la plaza de 
toros de la localidad man
chega, aunque no llega
ron a agotarse las loca
lidades.

Los nombres de desta
cados espadas y una tarde 
primaveral fueron los 
condicionantes que juga
ron un papel importante, 
al margen del afecto por 
la Madre Amparo, para 
que los ciudadanos de 
Villarrobledo se dieran 
cita en este Festival,

Se dejó notar los nume
rosos seguidores que 
Antonio Posada tiene en 
Villarrobledo, dada su 
vinculación con la loca
lidad manchega. Y el 
alumno de la escuela de 
Albacete “Niño de 
Belén” puso de manifies
to sus toques de artista.

i eli 
ivoJ 
rimerí 
el á^ 
mten

rió un 
de » 
el ca 
ite b 
) o» 
^uekj 
deán 
)ÍC0 í 
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n di 
arcía 1 
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< eifl 
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ética 
visará 
;unos 
' M

r deí 
uési 
res fl pjllid Aparicio se entregó como el resto de los diestros.
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Jose María Manzanares, muy querido

on
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i casi
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entregando el cartel a Manzanares.
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Victor Mendes con «1 par de banderillas

en Villarrobledo.



González plantea una reforma institucional de los organismos de la CE.

de

en

mes de junio y que pondrá 
a la presidencia irlandesa 
la Comunidad Europea.

mo 
fm 
de

gieron en sus ediciones 
ayer los diarios El País y 
Vanguardia.

Felipe González expone
la carta su visión de la unión 
política europea, como apor
tación española a la reflexión 
sobre la unión política euro
pea, y plantea para su con-

Se trata, según entiende 
el jefe del Gobierno español 
que supone este concepto de

mentó del control democrá
tico en las instancias.

La propuesta española será 
debatida en la cumbre que se 
celebrará en Dublín el próxi-

‘‘Absoluta libertad de 
circulación^’

^No hay división en el 
PSOE”

Lunes, 7 de 
Mayo de 1990 GENERAL

Nicolás Redondo.

Redondo: “Lal 
segunda fase 
la PSP va a s 
más larga y 
difícil”

En una carta dirigida por el jefe del Gobierno español al pimer ministro de Irlanda, Charles Haughey

González planteó una política exterior 
y de seguridad común en Europa

El ministro de Obras Públicas señaló que el PSOE no está dividido en distintas facciones

EI presidente del Gobierno, Felipe González, considera 
necesario establecer una política exterior y de seguridad 
común en Europa, como uno de los pilares básicos, 
junto a la unión económica y monetaria y la creación 
de una ciudadanía común, para transformar el espacio 
político europeo.

MADRID. (Efe).- La pro
puesta del presidente Gonzá
lez se trasmite en una carta 
dirigida por el jefe del Gobier
no español al primer ministro 
de Irlanda, Charles Haughey, 
que preside durante este 
semestre la Comunidad Euro
pea, y a sus demás homólogos 
de la Comunidad, que reco

Los miembros de Coordinadora Antiautovía
abandonaron ayer la huelga de hambre

PAMPLONA. (Efe).- Los 
siete miembros de la Coordi
nadora Antiautovía encerrados 
en el Concejo de Ansoáin aban
donaron ayer, tras 25 días, la 
huelga de hambre que mante
nían en defensa del diálogo y 
del proyecto Lurraldea, según 
manifestaron en rueda de pren
sa.

El huelguista Jonan Fernán
dez indicó que ‘no se ha con
seguido que Gabriel Urralburu, 
presidente del Gobierno de 

secución una reforma institu
cional de los organismos de 
la Comunidad Europea.

Para el presidente español, 
la unión política europea con
siste en ‘transformar un espa
cio de carácter esencialmente 
económico en un espacio 
común integrado en el que al 
ciudadano europeo le corres
pondería la posición protago
nista’.

Navarra, e Imanol Murúa, pre
sidente de la Diputación de 
Guipúzcoa hayan hecho un ges
to en favor del diálogo, que era 
el objetivo de esta huelga, pero 
las coordenadas en las que se 
desenvuelve este conflicto, en 
los últimos 25 días se han modi
ficado de manera considerable, 
lo que permite abandonar nues
tro encierro’.

En este sentido, Jonan Fer
nández que ‘se ha producido 
una multiplicación social de la 

ciudadanía, de que las perso
nas sean mejor tratadas que 
las mercancías en la CE y de 
que gocen de absoluta libertad 
de circulación, establecimien
to y acceso a los puestos de 
trabajo y derecho de voto en 
elecciones locales y al Parla
mento Europeo, entre otros.

La unión política europea, 
que según González descansa 
sobre tres pilares (la unión 
económica y monetaria, la ciu
dadanía común y una política 
exterior y de seguridad comu
nes), tendría que asumir, 
según publica La Vanguardia, 
nuevas competencias y contar 
con los medios necesarios 
para la ejecución de estas polí
ticas.

Ello daría lugar, agrega, a 
un nuevo equilibrio institucio
nal que supondría la reforma 
del actual esquema para con
seguir mayor eficacia en la 
toma de decisiones y un incre- 

adhesión social a una salida de 
diálogo a este conflicto’.

El huelguista destacó, dentro 
de estos dos aspectos, el hecho 
de que ‘21 alcaldes de valles 
afectados de Araxes, Larráun, 
Imoz y 25 de Guipúzcoa hayan 
firmado un manifiesto de apoyo 
a la propuesta de la Coordi
nadora, y el dictamen de los 
expertos medioambientales, 
presentado el pasado jueves en 
Pamplona, que ratifica nuestra 
alternativa, produciría un

V'

Por otra parte, el ministro 
de Obras Públicas, el riojano 
Javier Sáenz Cosculluela, 
señaló ayer en Logroño que 
el PSOE, ‘afortunadamente 
para nosotros y para la socie
dad española, no está dividido 
ni en bandos ni en diversas 
facciones’. Añadió el ministro 
que ‘puede haber sensibilida- . 
des diferentes, pero no hay 
ni bandos’, y, a su entender, 
el Gobierno es ‘un Gobierno 
muy unido y muy cohesiona
do’.

menor impacto ecológico que 
la oficial’.

Jonan Fernández indicó que 
‘los promotores de las obras han 
puestro de manifiesto su opción 
por la imposición y el enfren
tamiento y su nerviosismo en 
los últimos días, llenos de decla
raciones y manifiestos que eran 
un montaje publicitario con el 
objetivo de cerrar filas en sus 
propias bases para que no acu
diesen a la manifestación de 
San Sebastian’.

MERIDA. (Efe).-Eh 
tario general de UGT.ü 
Redondo, dijo ayer en SI 
que la segunda fase de: 
elaciones entre el Gobic 
los sindicatos sobre la Pío 
ta Sindical Prioritaria sen 
blemente ‘más larga y j f 
que la primera cuyos resi ^ 
calificó de ‘positivos’. »

Redondo clausuró ayei 
capital autonómica exiit 
el Congreso Constituvea 
la UGT Regional, en ei 
fue elegido secretario ra 
el ex consejero de indis 
Energía de la Junta de 1 
madura y ex senador,,^ 
Rosa.

El secretario general de 
manifestó que el próximo! 
se reanudarán las negoció 
de la PSP y que espen 
en esta primera jornadas 
el calendario a seguir.

Ante unos 500 dele^ 
los miembros de los á | 
regionales de UGT que» 
ban de ser elegidos, S 
Redondo invitó a ampliari 
liación, por lo que solio 
esfuerzo se generosidaii 
abrir el sindicato a toá 
trabajadores.

Pese a esta muestra de ; 
facción, el secretario gees ■ 
UGT reclamó mayor an 'i 
a las regiones rurales)' 1 
midas donde ‘existe -^ 
profundo subdesarrollo.

Tras reclamar un ‘p» ' 
giro social’. Redondo i ; 
que ‘la política de proí ' 
demuestra con hechos.

Para el líder de GGTd 
hay que hablar del aumei 
los salarios como ca® 
incremento de la inflado 
que tambien influyen 10 
ficios empresariales, a W 
dijo, ‘hay que fijar tope, 

En cuanto a la p<’“® 
expropiaciones de finco 
Junta de Extremadura.» 
tario general de 
que lo que hace realmd' 
es una ‘autentica refor®’

‘La Unión General» 
bajadores exige -dijoj 
tomen las medidas lep 
necesarias’ para pone 
situaciones como la de*! 
‘personas adinerada 
poseen grandes exteno 
tierra, cuando hay J® 
que viven todavía en 
grado de miseria’. B
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POR 50101.085.000.,. 
UN ORAN EQUIPAMIENTO

SEAT IBIZA DISCO, Motor System Porsche de
12(X)cc, 65 CV de potencia, con un gran equipamiento, 
ahora a un precio que sólo un líder podría ofrecerte.

EQUIPAMIENTO DE SERIE
I 5 velocidades.

Servofreno.

Cinturones inerciales.

l Apoyacabezas anteriores. 

Lavaluneta posterior.

| Luneta térmica posterior.

EN VERSIONES 3 Y 5 PUERTAS

Cite en:

Y, este mes, el líder está F"  ̂
más a tu alcance. La Red de 
Concesionarios SEAT te 
ofrece un ahorro de hasta oferta válida para vehículos en stock.

Precio final recomendado por el fabricante (IVA y transporte incluidos) versión 3 puertas.

SEAT. MAS POR MENOS.

Grupo Volkswagen

SEAT, Patrocinador y Coche Oficial Barcelona '92

TALLERES RUBENS
Hellín, 17
ALBACETE
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El vicepresidente letón aseguró que su país ‘'seguirá contra viento y marea el camino elegido

Los letones defenderán su independencia 
pese a las amenazas de Gorbachov

EI Gobierno d 
Perú prorrogó 
ayer el estado 
emergencia en 
dos provincias

La declaración de independencia es una violación de las normas constitucionales, según Gorbachov

Los nacionalistas letones 
están decididos a resistir 
las sanciones políticas y 
económicas con las que les 
amenazó el presidente 
soviético, Mijail Gorba
chov, si no revocan la 
declaración de indepen
dencia, y cuyas consecuen
cias ya padece la vecina 
Lituania.

MOSCU. (Efe).- Daines 
Ivars, vicepresidente del Par
lamento letón, que el pasado 
viernes proclamó la indepen
dencia de esa república bál
tica, dijo ayer que, a pesar 
de las amenazas de Gorba
chov, Letonia no derogará la 
declaración de independencia 
y “seguirá contra viento y 
marea” el camino elegido.

Ivars, también presidente 
del Frente Popular de Leto
nia, organización nacionalista 
que domina en el Sóviet 
Supremo, insistió en que la 
declaración de independencia 
es irrevocable y calificó de 
“método de fuerza” las decla
raciones del presidente sovié
tico, quien exigió la anulación 
del acta de independencia 
como condición indispensable 
para cualquier tipo de nego
ciaciones entre la capital leto
na, Riga, y Moscú.

En una conversación tele
fónica con Alfreds Rubiks, 
secretario del Partido Comu-

Gorbachov anuncia nuevas medidas sancionadoras, esta vez sobre Letonia.

1

nista de Letonia, pro soviético, 
Gorbachov dijo el sábado por 
la noche que la declaración 
del Parlamento letón es “una 
violación de las normas cons
titucionales” dirigida a romper

los lazos entre la república y 
la URSS. Sandra Kalmieste, 
vicepresidenta del nacionalista 
Frente Popular calificó de 
“improcedente” la posición de 
Gorbachov”.

EI referéndum 
es inaceptable

Ivars también rechazó 
la posibilidad de que 
Letonia acepte el meca
nismo que establece la 
ley de secesión, aproba
da recientemente por el 
Parlamento de la URSS 
y que requiere la cele
bración de un referén
dum y un largo plazo 
de transición.

“Un referéndum no 
se puede convocar, por
que no existe una ley 
para ello, ni tampoco la 
de la ciudadanía de 
Letonia”, indicó el vice
presidente del Parla
mento letón.

Según explicó Kal
mieste, dichas leyes 
deberían determinar 
quien debe participar en 
el plebiscito, pues de lo 
contrario “bastaría la 
participación de los 
militares soviéticos que 
se encuentran en nues
tro territorio para pre
determinar el resulta
do”. Sin embargo, de 
celebrarse democrática
mente y sólo entre la 
población de la repúbli
ca, “el referéndum no 
cambiará la situación”.

LIMA. (Efe).- El Gol, 
de Perú prorrogó ayer el 
de emergencia por treinta 
en las provincias de Caí 
y La Unión, del departam 
sureño de Arequipa, p^f 
sistir en ellas el “clima de 
lencia política”.

El pasado 24 de abrj 
Gobierno peruano pron 
igualmente por 60 días el a 
de emergencia en nueves 
lamentos del país por h1 
vidad subversiva que perd 
ellos. |

La medida de excepciónJ 
ta a un 60 por ciento del] 
torio peruano y a la mij 
la población del país, del 
22 millones de habitantes.!

Los departamentos afeJ 
son los de Ayacucho, Apil 
Huancavélica, Junín y PaJ 
la sierra andina central del 
y San Martín, Huánuco, 111 
y Loreto en la selva del] 
zonas. |

También están bajo el J 
de emergencia Lima y su] 
to. El Callao. ■

En esas zonas son lasfj 
Armadas las que asumen« 
trol del orden a trasa 
comandos político-militaraj

La violencia política 
en Perú y va en aumento,! 
mó ayer el senador sotil 
Enrique Bernales, quien J 
una comisión parlamentan! 
estudia este fenómeno ■ 
país. 1

Según la comisión del 
nales, en los cuatro pd 
meses de 1990, 1.100 pea 
murieron víctimas de la ni 
cía política. 1

Cada vez más jóvenes optan por la deserción Según afirmó ayer la primera ministra de Lituania

El ejército soviético bajo el 
peligro de “derrota moral”

“La URSS reconocerá la 
independencia lituana’’

MOSCU. (Efe).- Las Fuerzas 
Armadas soviéticas, cuya auto
ridad y eficacia eran hasta hace 
poco incuestionables, se 
encuentran al borde de una 
gran derrota moral y son cada 
vez más los jóvenes que pre
fieren la deserción al servicio 
en sus filas.

“La L^SS es un ?\lto Volta 
pero con misiles nucleares”, 
decía hace menos de un año 
uno de los diputados en el Con
greso de la URSS, constatando 
así que las Fuerzas Armadas 
son el último pilar que aún 
mantiene la imagen de la Unión 
Soviética como gran potencia 
mundial.

Sin embargo, son cada vez 
más los artículos en la prensa 
y las intervenciones de profe
sionales que denuncian la baja 
preparación y estado moral de 
las tropas, azotadas por el pési
mo abastecimiento, las inhuma
nas condiciones de vida del per
sonal y la “dedovschina” (no
vatadas y abusos de los ofi
ciales).

Por último, es ya el diario 
”Komsomolskaya Pravda”, 
órgano de prensa de la juventud 
comunista soviética, el que afir
ma que el glorioso Ejército 
Rojo, “el pueblo en armas”, 

según el eslogan de épocas 
anteriores, está a punto de 
sufrir un colapso moral a causa 
del fracaso de la campaña de 
reclutamiento y el creciente 
desprestigio entre la población.

Según el diario capitalino 
”Moskovskaya Pravda”, cerca 
de 7.000 moscovitas no se pre
sentaron el año pasado a los 
centros de reclutamiento, mien
tras que el periódico “Komso- 
molskaya Pravda” informó que, 
en total, en la URSS el número 
de jóvenes que se negó a prestar 
juramento se multiplicó por 
seis, mientras que sólo 415 son 
objetores de conciencia (igua
lados por la ley soviética a sim
ples desertores).

En 1989, según el mismo 
rotativo, por primera vez no se 
cumplió el plan de reclutamien
to, a pesar de que fue alistado 
un cuatro por ciento de “par
cialmente válidos 
médicas”.

Las causas de 
bamiento, según 
no sólo radican 
infructíferos años 

por razones

ese derrum- 
el periódico, 
en los diez 
de la guerra

de Afganistán, sino también en 
la retirada de las tropas sovié
ticas de ese país asiático y el 
denominado “síndrome afga
no”.

WASHINGTON. (Efe).- La 
primera ministra de Lituania, 
Kazimiera Prunskiene, afirmó 
ayer en Washington que la 
Unión Soviética se verá forzada 
finalmente a reconocer la inde
pendencia proclamada unilate
ralmente por esa república bál
tica soviética.

“Moscú tendrá que ver que 
no tiene otra alternativa”, 
declaró ayer Prunskiene duran
te una conferencia ante los 
miembros de la Asociación 
Lituano-Norteamericana de 
Jóvenes, que fue su última apa
rición en público dentro de su 
visita a Estados Unidos.

La primera ministra lituana 
advirtió a la audiencia, formada 
en su mayoría por jóvenes, 
sobre los riesgos que lleva con
sigo asumir una declaración de 
independencia como la que se 
hizo el pasado uno de marzo 
en su país.

En la conferencia, ofrecida 
en el hotel “Capítol Hill”, la 
primera ministra fue recibida 
con fuertes aplausos y gritos de 
“Lituania, Lituania” por la mul
titud que acudió a escuchar sus 
palabras.

Prunskiene señaló que habían 
comenzado los esfuerzos para 
convencer a Occidente y a Mos

cú del fuerte deseo existente en 
Lituania por alcanzar la demo
cracia.

Durante los dos días de 
estancia en Estados Unidos, 
Prunskiene se entrevistó con el 
presidente norteamericano, 
George Bush, autoridades del 
Gobierno y miembros del Con
greso.

Prunskiene explicó que el 
objetivo de su visita a Washing
ton fue conseguir seguridades 
por parte de Bush a un respaldo 
norteamericano al proceso 
lituano, lo que, al parecer, fue 
aceptado con ciertas reservas en 
medios administrativos.

Sin embargo, Prunskiene 
declaró que sigue manteniendo 
vivas su esperanza en que las 
naciones occidentales se con
vencerán de que la independen
cia de Lituania no socava los 
esfuerzos reformistas que está 
llevando a cabo repetidamente 
el presidente soviético, Mijial 
Gorbachov.

Pruskiene tiene previsto reu
nirse el próximo martes con la 
primera ministra británica, 
Margaret Thatcher, en Londres, 
dentro de.su campaña para con
seguir apoyos occidentales al 
proceso de independencia litua
no.

El ejército 
colombiano 
desmanteló tra 
centros de acón 
de cocaína

BOGOTA. (Efe).- B 
cito colombiano captiuó 
toneladas de cocaína« 
centros de acopio de unij 
selvática del surorieon 
Colombia, detuvo a 17 j 
traficantes y desarticuló 
que involucra a BolivM 
Colombia y Centroai^ 
según se informó ayer! 
mente. J

Otros 214 kilos de 
fueron capturados en elj 
por la Armada colomR 
un buque mercante de J 
bia que era seguido,^ 
informó, por un í^uarwi 
de Estados Unidos, el 
a las autoridades colono

El general Humberto J 
Castañeda, comandantíj 
Segunda Brigada del 
informó de que el 
desarrolló entre 
viernes últimos en conifl 
con brigadas militor®^l 
transportadas y con w 1 
Aérea, en un área de 
metros cuadrados de 
tamento del Meta y

Según el informe 
la operación militar 
muerto-s dos guerrillof 1

M.C.D.2022
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CLASIFICACIONES16

FASE CLASIFICACION (F-1)

CLUB GIMNASIO ATENEA

ESPACIO CEDIDO GRATUITAMENTE POR “LA TRIBUNA DE ALBACETE”

DON LEONCIO

LLAMADA GRATUITA

C
U

l CAMPAÑA PARA DETECCION PRECOZ DEL CANCER DE MAMÍ J*
>pi

Próxima Jomada

Resultados

ante
abultamientos, dolor traumatismos 
secreción persistente por el pezón 
alteraciones de la piel, etc

Lunes, 7 de
Mayo de 1990

PRIMERA DIVISÍÓN
Resultados

En casa Fuera Goles

Sp. Gijón, 2-At. Madrid, 1

Valencia, 4-Logroóés, 0

J G E. P G. E. P. F. C. Pts.

l.-R. Madrid........................................... 38 17 2 0 9 8 2 107 38 62 +24

Cádiz, 1-Celta, 0 2.-Valencia............................................. 38 14 4 1 6 9 4 67 42 53 +15
Málaga, 2-Teneriíe, 1

Sevilla, 0-R. Sociedad, 1

Ath Bilbao, 3-R. Vallecano, 2

3.-Barcelona........................................... 38 14 3 2 9 2 8 83 39 51 +13

4.-At. Madrid........................................ 38 14 4 1 6 6 7 55 35 50+12

Zaragoza, 2-Baicelona, 0 5.-R. Sociedad....................................... 38 11 7 1 4 7 8 43 35 44+6

Valladolid, O-Mallorca, 0 6.-Sevilla.................................................. 38 12 4 3 6 3 10 64 46 43+5

Osasuna, l-Castellón, 2 7.—Logroñés............................................ 38 12 3 4 6 2 11 47 51 41 + 3

R. Madrid, 5-Oviedo, 2 S.-Osasuna............................................. 38 12 3 4 2 9 8 42 43 40 + 2

9.-Zaragoza............................................ 38 13 3 3 3 5 11 51 52 40 + 2

10.-Mallorca............................................. 38 7 9 3 4 8 7 36 34 39 + 1

ll.-Oviedo................................................. 38 10 5 2 10 7 42 45 39 + 1

12.-Ath. Bilbao........................................ 38 9 9 1 2 6 11 37 39 37 - 1

13.-Sp. Gijón............................................ 38 8 7 4 4 3 12 37 34 34-4

14.-Castellón............................................ 38 7 8 4 2 6 11 30 48 32-6

15.-Cádiz.................................................... 38 9 3 7 3 13 28 63 30 - 8

16.-VaUadolid.......................................... 38
/

5 7 1 9 9 31 41 30 - 8

17.-Málaga................................................ 38 6 5 8 3 5 11 23 50 28 -10

18.-Tenerife'............................................... 38 6 7 6 2 3 14 42 60 26 -12

19.-Celta..................................................... 38 4 10 5 1 2 16 24 51 22 -16

20.-R. Vallecano.................................... 38 6 6 7 0 1 18 32 75 19 -19

SEGUNDA DIVISION
Resultados

En casa Fuera Goles

At. Madrileño, O-Elche, 1 J. G. E. P. G. E. P. F. C. Pts.

Salamanca, 1-Castilla, 3 1.-Burgos................................................. 35 14 1 2 3 12 3 51 22 47 +13

Eibar, 2-Recreativo, 0 2.-Betis..................................................... 35 10 7 1 5 6 6 38 25 43+7
Bilbao Ath., 1-Burgos, 1

Betis, 2-Figueras, 0

Sestao, 2-Español, 2

3.-Español............................................... 35 12 3 2 3 8 7 46 27 41+7

4.-Bilbao Ath........................................... 34 7 8 2 6 7 4 47 32 41 + 7

Palamós, t-SabadeU, 0 5.-Deportivo........................................... 34 11 3 3 6 3 8 41 34 40+6

Jerez, 0-Rácing, 0 6.—Las Palmas....................................... 35 11 5 1 3 5 10 38 35 38+4

Levante, O-Las Palmas, 0 7.-Palamós............................................. 34 8 7 3 5 5 6 27 31 38+2

Murcia, O-Deportivo, 2 8.-Sabadell............................................. 35 8 7 2 3 6 9 37 37 35+ 1

O.-Jerez..................................................... 35 5 9 4 4 7 6 22 28 34 - 2

Próxima Jomada lO.-Elche.................................................... 35 7 8 3 4 4 9 35 37 34 - 2

Castilla-Elche
11.-Levante............................................... 35 7 8 3 1 9 7 31 41 33 - 3

Recreativo-Salamanca 12.-Murcia................................................. 34 6 4 6 4 8 6 34 37 32

Burgos-Eibar 13.-Sestao.................................................. 35 6 8 4 5 2 10 31 31 32 - 4

Figueras-Bilbao Ath. 14.-Salamanca........................................ 35 9 4 5 3 4 10 31 31 32 - 4

Español-Betis 15.-Figueras............................................. 35 8 5 4 2 7 9 33 45 32 - 2
Sabadell-Sestao 16.-Rácing................................................. 35 6 5 6 5 5 8 31 32 32 - 2
Rácing-Palamós

T Palmac-Ioro7
17.-Eibar..................................................... 34 7 6 5 2 5 9 30 38 29 - 7

I gimoa
Deportivo-Levante

18.-Castilla................................................ 35 6 6 5 3 3 12 29 40 27-7

Murcia-At. Madrileño
19.-Recreativo.......................................... 35 8 3 6 3 2 13 35 51 27-7

20.-At. Madrileño.................................. 34 7 6 4 1 5 11 31 44 27 - 7

SEGUNDA DIVISION B (BI)
Resultados

En casa Fuera Goles

Telde, 4-Linense, 3

Ceuta, 3-Maspalomas, 2

J. G. E. P. G. E. P. F. C. Pts.

1.-Albacete ............................................ 35 15 2 1 11 4 2 87 24 58 +22
Córdoba, O-Badajoz, 0 2.-Melüla................................................. 32 12 3 1 6 7 3 42 15 46 +14
Granada, 2-Sanluqueño, 0

Sevilla At., 0-Linares, 0

AT. Marbella, 0-Estepona, 0

3.-Sevilla At............................................. 35 11 4 3 7 4 6 48 29 44 + 8

4.-Ceuta.................................................... 35 12 5 1 6 3 8 54 35 44+8

Jaén, 0-Utrera, 0 5.-Granada............................................. 35 12 5 1 3 6 8 51 33 41+5

Albacete, 5-Marino, 2 6?-Badajoz............................................... 35 8 8 1 6 5 7 31 21 41+7

Mérida, 6-Salud, 0 7.-Mérida................................................. 35 10 5 3 4 7 6 42 32 40+4

Melilla, 3-Tomelloso, 1 8.-Linares................................................ 34 10 5 1 4 6 8 46 31 39 + 7

9.-Sanluqueño....................................... 35 10 5 2 4 4 10 31 42 37 + 3

Próxima Jomada 10.-Tomelloso.......................................... 35 8 4 5 3 10 5 45 35 36 + 2

Maspalomas-Linense
11.-Marino................................................. 35 10 4 3 4 3 11 38 47 35 + 1

Badajoz-Ceuta 12.-Córdoba............................................. 35 5 10 3 4 5 8 34 37 33 - 3

Sanluqueño-Córdoba 13.-Estepona............................................ 35 10 4 3 0 6 12 33 45 30-4

Linares-Granada 14.-Utrera.................................................. 35 4 8 5 3 7 8 22 31 29 - 5

Estepona-Sevilla At. 15.-Telde.................................................... 35 8 6 4 1 5 11 28 49 29-7
Utrera-AT. Marbella 

Marino-Jaén 

QAhid.Alharoto

16.-Jaén...................................................... 35 7 6 5 1 6 10 31 40 28 - 8

17.-Linense.............................................. 35 8 6 4 0 5 12 .35 43 27 - 9

Tomelloso-Mérida
18.-AT. MarbeUa................................... 35 5 7 6 2 6 9 28 37 27 - 9

MeliUa-Telde 19.-Maspalomas.................................... 34 6 3 8 1 5 11 38 59 22 -12

20.-Salud.................................................... 34 2 4 10 0 0 18 18 97 8 -24

Resultados

Tobana, 1-Herencia, 3

Criptanense, l-Minglanilla, 4
Pedroñeras, 1-San José, 1

Iniestense, 0-Almansa, 1

Socuéllamos, 2-Madrigueras, 1 

At. Albacete, 8-Ibañés, 0 

Jareño, 1-Caudete, 3

Cervantes, 3-Mota del Cuervo, C 

Tarazona, 0-Villamayor, 1

Próxima Jomada

Minglanilla-Herencia 

San José-Criptanense 

Almansa-Pedroñeras

Villamayor-Iniestense 

Madrigueras-Tarazona 

Ibañés-Socuéllamos 

Caudete-At. Albacete 

Mota del Cuervo-Jareño 

Cervantes-Tobana

l.-At. Albacete.....................................

2.-Socuéllamos......................................

3 .—Almansa..............................................

4 .—Cervantes..........................................

5 .-Herencia.............................................

6 .-Madrigueras.....................................

7 .-Caudete..............................................

8 .—Pedroñeras .......................................

9 .-San José.............................................

10 .-Tobana...............................................

ll .-Jareño.................................................

12 .-Criptanense......................................

13 .-Villamayor.........................................

14 .-Minglanilla........................................

15 .-Tarazona............................................

16 .-Iniestense..........................................

17 .-Mota del Cuervo...........................

IS.-Ibañés.................................................

J.

En casa Fuera Gole

G. E. P. G. E. P. F.

31

31

30

31

31

31

31

31

30

31

31

31

31

31
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FERNANDEZ BALLON
(Sacerdote)

Falleció ayer en Albacete a la edad de 75 años, habiendo 
recibido los Santos Sacramentos.

D. E. P.
El obispo, el presbiterio de la 

diócesis y las comunidades reli
giosas de Alcaraz y Villarrobledo

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al entierro que se celebrará hoy lunes a 

las CINCO TREINTA, partiendo del Hospital General a la parro
quia de San Vicente de Paúl.

Azuqueca, 107 - Ibertensa, 76

Cáceres, 78 - R. Canoe, 72

Badajoz, 75 - Torrejón, 78

CABA, 124 - Pozuelo, 84

Doncel-SEK (No se jugó)

Cuenca, 100 - P. Mavisa, 70

R. Canoe - Azuqueca 

Torrejón - Cáceres

P. Pozuelo - Badajoz

SEK-CABA

P. Mavisa - Doncel 

ibertensa - Cuenca

l. CABA...........

2. Azuqueca ...

3. Tonejón......

4. SEK.................

5. Real Canoe

6. Cáceres.......

7, Cuenca........

8. Badajoz.......

9. P. Pozuelo..

10. P. Mavisa..

11. Doncel........

12. Ibertensa..

j.
19

19

19

18

19

19

19

19

19

19

18

19

En casa Fuera Tantos

G. P. G. P. F. c/i

10 0 6 3 1797 1518'

9 1 6 3 1646 Iffi
7 2 7 3 1662 1457
8 1 6 3 1621 1328
8 1 5 5 1623 1451
6 4 2 7 1460 1518
6 4 1 8 1594 1611
5 5 2 7 1437 1575
5 4 1 9 1502 1668
4 5 1 9 1389 1631
4 5 1 8 1319 1528
2 7 1 9 1434 *1738

- La quiniela
.1. Sp. Gijón-At. Madrid...........
.2. Valencia-Logroñés..............
.3. Cádiz-R. Celta.....................
.4. Málaga-Tenerife..................
.5. Sevilla-R. Sociedad ............
.6. Ath. Bilbao-R. Vallecano ..
.7. R. Zaragoza-Barcelona ......
.8. R. Valladolid-R. Mallorca .
.9. At. Osasuna-Casteilón .......
10. R. Madrid-R. Oviedo ........
11. Eibar-R. Huelva ..................
12. Sestao-Español....................
13. Jerez D.-R. Santander........
14. R. Murcia-D. Coruña .........
Pleno al 15: 
Palaraós-SabadeU......................
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El Albacete logró el ascenso en plan campeón (5-2)
El público, demasiado frío durante el encuentro, reaccionó con el pitido final y se sumó a la fiesta del ascenso

Después de cinco anos, el 
i^bacete Balompié logró el 
ascenso a la División de Pla- 

I ta y lo ha hecho a lo grande, 
y en plan campeón, goleando 
Í y convenciendo, como debe 

^ser. Nuevos nombres pasan, 
\desde ayer tarde a las pági- 
^as históricas del club alba-

G. ESTEBAN

¡Alba, Alba, Alba!, el grito 
___ jje guerra vibró en las gargantas 

' de la afición albacetense, algo 
— apagada durante el encuentro, 
-L'.pero que reaccionó positiva- 

1518 ’__ NpvaHn Gonzá- 

C

mente cuando Nevado Gonzá
lez dio el pitido final, que pro- 
jamaba campeón al Albacete 
del grupo III de la Segunda 
División “B”. La fiesta que
íomenzó anoche, continuará 
lasta el día de Tomelloso. El 

motivo bien vale la pena.
Los prolegómenos del 

encuentro fueron inciertos, el 
ival. el Marino de Tenerife, a 

punto estuvo de quedarse en 
la isla, por motivos económicos.

lidad de los jugadores, sirvió 
... . jj^ra que estos cogieran un 
... ..avión ayer por la mañana, y se 
... .. ‘ plantaran en Albacete una hora 
....antes del encuentro. El viaje lo 
.. J sufragaron los mismos compo

nentes del equipo, ante la ine- 
...""I ficacia e ineptitud del presiden- 
.... t te del club, del que no se fían 
.... j ni las agencias de viaje, y que 

í g^asó” olímpicamente del tema. 
2.3} ’ A pesar de los pesares el par

tido dio comienzo, y ya en los 
primeros compases se puedo 

T apreciar que los de Benito Flo- 
...k m querían resolver rápido, y no 
;2J^nndarse con rodeos. Antonio 

| Maya, el goleador de la tarde, 
Sancho y Corbalán se encarga

ban, en estas primeras tomas 
de contacto, de inquietar la por
tería de Urcelay; y no había 

pasado el primer cuarto de 
hora, cuando Maya recibía un 
excelente balón de Sancho y 
conseguía el objetivo del gol 
tempranero, el de la tranqui
lidad.

1 Con el marcador a favor, el 
^bacete jugó a placer, domi- 
iitando totalmente, y acosando 

—. ^a y Otra vez la portería cana- 
n^i con claras ocasiones de gol.

—' k ^**^ ^^*^^ ^^ primera media 
1 ^el partido lo mejor de 

^arde, los albaceteños jugaron 
kL P*^” campeón, haciendo 
Ii fútbol y consiguiendo 

5 con una facilidad pasmo- 
Por su parte el Marino, 
"lente desarbolado, apenas 
‘”®^a jugadas, tres veces 

ce su medio campo, en 
imera media hora. Sancho, 
^ic)> y Corbalán, después, 
"Cargaban de aumentar la 
‘^ de goles del Albacete 

con un 3-0, que hizo 
W goleada de escándalo, 

posible avalancha de 
Profuní - truncada por un 
^ctir ^ ^^J^n, que duro hasta 
^«icamente acabado el par- 

lili 1 ^^*^jación, por lo abul- 
marcador, los despistes 

f^DidiA °^’ y ^^ cansancio físico 
—“T que la goleada fuera

Corbalán, máximo goleador de toda la Segunda “B”, Festeja su gol número 25, y tercero del AlbacetejEsus moreno

.
>
4
*

El Albacete necesitaba un punto para ser campeón, y consiguió los 
dos puntos y cinco goles, demostrando, a pesar de las bajas, que 
el ascenso ha sido total, en toda regla. Los canarios, con muchos 
problemas internos, nada pudieron hacer ante la máquina blanca

de las grandes, y se quedara 
en “discreta”, que no está nada 
mal.

Todos se contagiaron

Las imprecisones y el mal 
juego que se estaba desarrollan
do en el terreno de juego, con
tagió en cierta medida a la afi
ción, muy crítica en algunas 
fases del encuentro, que se unió 
al letargo. Despertándose con 
el segundo gol de Maya, cuarto 
del Albacete, en los comienzos 
de la segunda mitad, que hacia 
presagiar reacción y buen fút
bol, pero que, a la postre, se 
quedó sólo en el mero gol.

Los canarios tras encajar el 
cuarto tanto tuvieron una leve 
reacción, pero a trompicones, 
sin elaborar jugadas y crear oca

siones, más bien se limitaron 
a destruir el juego del Albacete. 
De este modo se entró en una 
fase de excesiva dureza, la cual 
imposibilitó el desarrollo de un 
buen fútbol. No estuvo hábil el 
colegiado, que debió cortar por 
lo sano, con varias tarjetas, y 
acabar con esta mala racha.

A esta serie de factores, hay 
que unir, por parte local, la 
marcha de Monfi en el minuto 
54, que dejó algo débil la zaga 
blanca.

En pleno despropósito gene
ralizado, llegó el segundo gol 
“chicharrero”, fruto de un 
penalti tonto de Oliver sobre 
Javi, que aprovechó José 
Ramón para marcar. La reac
ción albaceteña no se hizo espe
rar, despertando del letargo y 
jugando los últimos quince 

minutos a un nivel aceptable, 
digno de campeones.

Hernán mojó

Fue uno de los héroes de 
Talavera, Mariano Hernán, el 
que con el quinto gol impulsó 
a su equipo en la recta final 
del encuentro. El albaceteño 
volvió a mojar en el día espe
cial, un día inolvidable para el 
Albacete y para la ciudad, que 
recordará felizmente a quienes 
han conseguido este ascenso, 
fruto del duro trabajo de todo 
un año. Estos campeones son 
los Rodri, Oliver, Coco, Menén
dez, Monfi, Tolo, Catali, San
cho, Parada, Maya, Patri, Cor
balán, Huedo, Hernán, Manolo, 
Cabrero, Quique y Antonio, sin 
olvidar a un Chesa que también

Ficha técnica
5. Albacete Balompié: 

Oliver (3), Coco (3), 
Menéndez (3), Monfi (3), 
Tolo (3), Catali (3), San
cho (3), Parada (3), Maya 
(3), Patri (3), Corbalán 
(3). En la segunda mitad, 
Hernán (3) sustituyó a 
Sancho, y Huedo (3) a 
Monfi.

2. Marino: Urcelay (1), 
Teto (1), Toño Reyes (1), 
Martos (2), Toni (1), 
Carrasco (1), Javi (3), 
José Ramón (2), Carlos 
(1), Quico (2), Sito (1). 
En la segunda mitad, 
Gomerito (1) sustituyó a 
Carlos, y Barroso (s.c) a 
Sito.

Arbitro: Nevado Gon
zález, del colegio extre
meño. Estuvo mal, per
mitiendo el juego duro de 
ambos equipos. Mostró la 
cartulina amarilla a Hue
do y Tolo por el Albacete, 
y a Teto en el conjunto 
canario, todas ellas en la 
segunda mitad. Estuvo 
auxiliado en las bandas 
por Jiménez Galán y 
Macías Rodríguez.

Goles. 1-0. Minuto 13. 
Sancho desde la derecha 
deja un balón 
Maya, que de 
marca.

2-0. Minuto 

de oro a 
tiro raso

30. Juga-
dón de Menéndez por la 
izquierda, para que San
cho, finalmente, remache.

3-0. Minuto 33. Parada 
en profundidad sobre 
Corbalán, que en carrera 
remata.

3-1. Minuto 40. José 
Ramón aprovecha un des
piste defensivo y bate a 
Oliver. •

4-1. Minuto 49. Balón 
colgado dentro 
que le llega a 
la boca de gol 
marque.

4-2. Minuto 

del área 
Maya en 
para que

75. José
Ramón de penalti.

5-2. Mintuto 77. Jugada 
embarullada dentro del 
área del Marino, de la 
que Hernán saca prove
cho.

colaboró.
Cuatro de ellos, Catali, Her

nán, Antonio y Parada ya vivie
ron el agónico ascenso de la 
temporada 84-85, con ellos el 
número “12”, liderado antes y 
ahora por un incondicional 
“Parrita”, que paseó hombros, 
tras finalizar el partido a un 
eufórico Benito Floro, que ha 
cuajado una excepcional prime
ra temporada como técnico del 
Albacete. Jugadores, público y 
directiva se unieron al finalizar 
el partido, la simbiosis fue per
fecta y el ambiente del ascenso 
impresionante.

El “Alba” es campeón y des
de ayer es un equipo de la 
Segunda División, la categoría 
que una ciudad como Albacete 
se merece. Enhorabuena cam
peones.
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Campeones... y a Segunda

AJegría desatada en aquella jomada.

1

En aquella ocasión el ascenso se vivió de manera diferente, hubo má^n,^

Cinco años han pasado des^
la histórica tarde de Talaver,
Catalí, Parada, Hernán y Antonio, los únicos que han vivido ambos ascefl^

El 19 de mayo de 1985, un gol de Hernán, en el minuto 
uno de la segunda parte, dio el triunfo y el ascenso 
al Albacete en la última jornada, en el partido que les 
enfrentó al Talavera. Aquel fue un ascenso de infarto, 
de locura. Cinco años más tarde el Albacete ha recuperado 
su sitio en la División de Plata... sin nervios, a lo Campeón

G. ESTEBAN

Cinco años han pasado, des-

de que un 19 de mayo de 1985 
el Albacete Balompié conseguía 
el ascenso a la División de Pla-

VUELTA CICLISTA A ESPANA'90

í*!
?j

1II ? 11

EN CADA META f
UNA COPE

ta. En aquella ocasión U 
agonía de quince días, n:» 
forma “in-extremis” se '^fu 
con la subida de categonijos

La fiesta del ascenso se "de 
y los aficionados se llcva¿¿j 
palo de los gordos, cuaE, 
Albacete caía ante el 
en el Carlos Belmonte paí^ 
en la penúltima jomada if 
Ese mismo día se enfreJx- 
los más directos rivales Í 
albaceteños por el seJ^ ^ 
puesto que daba el ascerA'^^^ 
Algeciras y el Lincns^Alb 
empataban a cero goles'1^ 
tado que a la postre b^I®^' 
enormente al Albacete. fJ^^'' 
parte el Rayo Vallecano Sip"^^ 
clamaba campeón de estela 
II, y ascendía matematia^'^' 
a falta de una jornada, 
toria en casa ante el Lt, ^^' 
hubiera llevado al conjut. ' 
entonces dirigía Julián Fí^ 
al ascenso ese mismo do¿,. 
Hubo que esperar una 
más. Una semana de 
y nervios que tuvo un

El domingo de TaM £

Julian Rubio no pedpcos: 
estribos y preparó adaÍHer 
mente el encuentro decía enci 
Talavera. Los albac^Cua 
dependían de si mismos,., no 
pie empate les benefiamant 
“sólo” tenán que ganarfun < 
toledanos en su casa. Ímes 
ascendió. ren

Un gol de Mariano wíí'O 
uno de los pocos “supcY^nt 
tes” de aquella hazaña fentr 
minuto uno de la s:,?«® 
mitad, dio el triunfo y ap®-* 
campeonato al Albacete.’S^ 
nán recibió de Parada ye 
excelente internada, regáis j^
a dos defensas, con pos

Desde meta de salida y hasta el 

sprint final el 15 de mayo en Madrid, 

la COPE está ¡unto a los ciclistas para 

compartir su esfuerzo y llevar al oyente la 

emoción de todo lo que ocurra en cada etapa. 

Un impresionante despliegue informativo,comandado 

por Agustín Castellote, al pedal de la noticia. 

Helicóptero, unidades móviles, motocicletas de la COPE 

y todo un esfuerzo, tanto técnico como humano, para

que viva la VUELTA como si estuviera 

en ella.

Con el ESTUDIO 2000 en cada meta para 

que se lo pase a lo grande. Un escenario 

móvil e impresionante con atracciones, 

concursos, música, humor y el

^ dinamismo de José Luis Arriaza.

Todo un espectáculo en vivo.

No le dé más vueltas. Viva la VUELTA en la COPE.

disparo raso, batió a Valer
bajo

Bi
unh

Los héroes del 19 <ki ^j^ 
fueron los siguientes; Gr ^'
dia. Calvo, Angel, Gómeü 
da, Rojo, Hernán, Catalin 
no. Cabello y Alberto,» 
jugó Soriano. Un jóven Ai ^jjj^ 
comenzaba a despuniai • ^^^ 
equipo, aunque en 
no jugó, y fueron dirigí® 
un Julián Rubio que h®

Informar es nuestra meta

COPE

RADIO POPULAR

lidad el sueño. j 
Los quinientos aü^ 

que se deplazaron a 
entre ellos un inco^ 
Parrita, vivieron una ® 
tarde de fútbol, inol'j 
irrepetible. Como ¡noK'T 
irrepetible ha sido estC'’^ 
mucho más “serio” pof^ 
cunstancias. El Albacc^i 
no ha querido agonías'^ 
tos, ni locuras de última 
Un trabajo bien pla^J 
ha dado el ascenso a 
tres jomadas para ^ 
ción, acompañado del 
nato, y de una excelente

^n

la

lo

ta

Agustín Castellote José L Arríaza

de goles a favor.
Dos historias difer®^ 

protagonistas diferen’_^ 
cuatro quedan de ente 
Catali, Parada, Anto®®-; 
nán que ayer vivieron s 
da gran fiesta depod*'' • n
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^ Campeones... y a Segunda
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Además del éxito deportivo, éxito económico con un superávit histórico que ronda los 50 millones de pesetas

”1“ R. Candel, a la segunda fue la vencida: “El
“iracaso del año pasado ha servido de mucho”
ón hit

‘^En Segunda División A no pienso sólo en la permanencia, no va con mi carácter. Aunque, claro, sería un éxito

’^ ’' ír cara de jugador de póker, Rafael Candel suele afrontar 
*M^compromisos del domingo sin apenas mover un músculo 

a ¡a cara, aunque lógicamente, una sonrisa le delata 
^da vez que Corbalán o Antonio, rompen las cinturas 

cuaafe ¡os defensas. “Sufro más en el fútbol que en los negocios, 
' ira que he tenido problemas”

ísose- 
llevaTd

el

adam 
enfre*
^'“■Ma la segunda ha sido la ven- 
'^aa para el presidente del 
a^lAll’a«l« Balompié, Rafael

LÍSada al frente del club blanco 
LTSasó con estrépito en su 

¡intención de hacer un equipo 
pero que en la pre- 
^^ sacado la espina 

T creces. Precisamente, la 
, .Opción de la campaña 88-89 
. n ha sido uno de los pilares fun- 

Wdamentales sobre los que Can- 
leí cree que se ha basado el 

'®“ eato de la presente: “Lo dije 
la presentación. Nos faltó 
eriencia el primer año, al 

nfiik

Adolfo GIMENEZ

p^idente, a la directiva, y al 
equipo técnico que se buscó”. 

^21a’c p presidente blanco explica
que “este año, sin embargo, las 

■ períí cosas han sido bien diferentes, 
adei Hemos tenido la suerte de 

decís# encontrar un buen entrenador. 
Ibacth Guando empecé de presidente, 
jraos...no creí que el técnico tuviera 
nefioc tanta importancia en el seno de 
janaiTun club, y a los tres o cuatro 
casa. tm^s. cuando sucedió lo de

no Ht 
supei» 
zana.:

Neme, Carcelén, etcétera, me 
di ¡cuenta de que lo más impor-
tante era encontrar un buen 
entrenador que fuera capaz de

se buscaron algunos fichajes de 
nombre. Con Moyano se cum
plió el tema económico de cap
tar nuevos socios, pero a nivel 
profesional no cumplió. Pero el 
problema no era solamente de 
Moyano, porque junto a él 
había otros dieciocho jugadores 
sin nombre que tampoco fun
cionaron como esperábamos”.

“Ahora -añade- se nos pre
senta una nueva tesitura y es 
la falta de experiencia en 
Segunda División A. Tratare
mos de que nos cueste lo menos 
posible, y para ello también 
habrá que pensar en contar con 
algunos jugadores que puedan 
aportar su veteranía, si bien 
haremos un equipo que esté de 
acuerdo con nuestras limitacio
nes económicas. Tengo claro 
que nuestra misión es gastar 
muy bien el dinero que tene
mos. Si comparamos nuestro 
presupuesto con el del resto de 
clubs, estaremos en los puestos 
cola, pero hay que tener en 
cuenta que vamos a hacer un 
esfuerzo importante con un pre
supuesto que irá de los 175 a 
los 200 millones de pesetas, algo 
que nunca ha tenido el Albacete 
Balompié”.

Rafael Candel, presidente del Albacete Balompié, acompañado por los directivos Ferre de la Rosa y García Toledo.

la Si rompenetrarse con el presiden
te. Con suerte, elegimos y ha

Llegar a los 200 millones
10 y <i .
laceie. sido cnicial”.

rega'^L^ ^^^dón de Benito Floro

1 Val¡i|'^'”to Floro era al principio 
un hombre semidesconocido en

19 (k 1 Nucete, pese a su trayectoria 
;s: G?* ^"^^ Segunda División B. Ape- 
lómei ^^^'^ '’^cla al aficionado 
^lafi.lf®'’^®» aunque Rafael Can- 
do. tíO ^g^’^^ 9ue “yo ya lo había 

desde que entrenaba al 
^^ y ^°^ gustaba la for- 

''^g^’' ^^ ^^^^ equipo. 
lingiíT^^''^^^ ^^ trayectoria, donde 

gestado, ha tenido una labor 
^notable para arriba. Creía- 

afió” k ^^ ^' ^ ^^^^ técnico se
21111 y^^an los medios de que dis-

<•

na I“^
inob^ 

nol« 
íste

por- 
laceR 
iíasi“ 
timo 
lani 
o a

del o> 
:lenií‘

[ereq 
rental

ionio n 
on SM 
irtiv«- |

medios de que dis- 
el Albacete, podía ser el 
nto ideal para el ascenso”, 

ero si el entrenador era des- 
’^o por estos lares, no 

“ns desconocidos eran la 
nn de los jugadores ficha- 

Pura este año, entre los que 
'". j^^ ^'^ ^^^^^ on nombre 

Ido capaz de despertar el 
^ de los seguidores. En 

sentido, la política era bas- 
* oferente a la de la tem- 

u anterior, en la que se 
aenodadamente el nom- 

una “figura” que des- 
^^P^^laclón a la hora 

Prar nuevos socios.
” el señala que “en la pri- 

_ temporada se buscaba un 
^ ^^ afición y sacarla 

0 anterior, y para ello

El presidente del Albacete 
Balompié tiene una obsesión 
evidente, y es la de no des
fasarse en el tema económico. 
Ha sido una de sus constantes 
vitales desde que se hizo cargo 
de la entidad y es un tema don
de le gusta ser muy claro y 
conciso:

“La idea mía es hacer un pre
supuesto a partir de 175 millo
nes de pesetas y ampliarlo en 
la medida que los socios res
pondan, aunque sabemos que 
éste es un tema peliagudo, en 
el que cada año hay que pelear 
mucho. Nosotros vamos a

empezar a vender abonos este 
mismo mes, dos meses antes de 
lo habitual, que se podrán pagar 
a través de la Caja de Albacete 
durante diez meses y sin inte
reses, pero el plazo se cerrará 
el 30 de junio para acceder a 
estas condiciones. Si este tema 
funciona, corregimos y aumen
tamos la cantidad y tendremos 
capacidad para fichar a dos o 
tres jugadores más. Por tanto, 
el Albacete será capaz de afron
tar la próxima temporada con 
garantías, si todos somos capa
ces de. aportar dinero suficiente. 
A partir de ahí, la responsa
bilidad de administrarlo bien es 
del presidente y su junta direc
tiva”.

Algo, indudablemente, juega 
a favor de la baza del presidente 
blanco, y es el superávit de la 
presente campaña que se estima 
entre los cuarenta y cincuenta 
millones de pesetas, algo cier
tamente histórico. Sin duda, la 
clave del mismo radica en el 
no menos histórico traspaso de 
Chesa al Málaga por treinta “ki
los”, además de un partido que

el conjunto malacitano debe 
jugar en el Carlos Belmonte. 
Una operación, pues, satisfac
toria, que Candel se apunta 
como medalla: “Hombre, algo 
tenemos que apuntamos tam
bién de vez en cuando, cuando 
hemos traspasado a un futbo
lista que ha jugado cinco par
tidos completos con el Alba
cete. Vender jugadores es algo 
que el club tiene que hacer 
siempre que pueda y los que 
no, que sirvan al menos para 
el Albacete Balompié. Pero es 
que, el Albacete hoy día tiene 
contactos con todos los clubs 
de España y de algo sirve. Por 
ejemplo, para que el F.C. Bar
celona rebaje sus pretensiones 
económicas para jugar un amis
toso, y que además tengamos 
a Casaus preocupado por si no 
recaudábamos lo suficiente. De 
tal manera, que ya tenemos el 
ofrecimiento del Barcelona 
Atlético para hacer el cuadran
gular de campeones de Segunda 
B. Por otra parte, si la tem
peratura hubiese acompañado, 
podríamos haber ganado dos o

tres millones de pesetas con 
este amistoso ante los azulgra
nas, que era lo que yo esperaba. 
Aún así, el ambiente fue feno
menal”.

Carcelén, ayudante de Floro

^^Lo he pasado bastante mar'
“Cuando la gente me dice 

que este año lo he pasado 
bien, se equivoca. He sufrido 
más que en la temporada 
anterior, por la necesidad ine
ludible de ganar todos los par
tidos para ser campeón. Lo 
he pasado mal, lo paso peor 
en el fútbol que en los nego
cios, y mira que he tenido 
cosas... Ahora todo parece 
muy fácil y quizás haya 
alguien que no lo valore sufi- 
cientemente, pero en Segun
da División B sólo asciende

uno y esto es muy difícil”.
Asegura Candel que desde 

el primer partido de la tem
porada, en Burriana, se per
cató de que el equipo de este 
año nada tenía que ver con 
el anterior y que a los cinco 
partidos de Liga era conscien
te de que había muchas posi
bilidades de ascender. “Aho
ra, en Segunda División, de 
partida no pienso sólo en 
mantenerme, no va con mi 
carácter estar por estar. Indu- 
dablemente, la permanencia

sería un éxito indiscutible 
pero...lo mismo damos algún 
susto (se sonríe).

Dar algún susto y no asus
tarse, ese es el reto para la 
campaña que viene. Tras la 
euforia, viene la responsabi
lidad de trabajar bien suplien
do la falta de experiencia en 
la categoría. Quizás, pueda 
servir el último ascenso a la 
categoría de plata, pero Can
del se retiró en Talavera, sor
prendiendo a todos, justo 
cuando explotó la alegría.

En el seno del club blano 
no hay temor a una posible 
diáspora de jugadores albace
tenses, con o sin traspasos 
millonarios. Candel no quiso 
entrar aún en nombres, pero 
sabido es que Antonio tiene el 
compromiso por cinco tempo
radas más con la entidad 
merengue. Dice el presidente 
que no habrá problemas, que 
lo que interesa está amanado 
y que la mayoría de los juga
dores están decididos a que
darse.

Del equipo técnico, comentó 
que Pepe Carcelén pasaría a ser 
el segundo de a bordo en la 
plantilla blanca y que hay inten
ción de recuperar a Javier Val, 
tras su experiencia en el 
Villarrobledo, para entrenar al 
Atlético Albacete, si confirma 
su ascenso a Tercera División.

Candel se muestra orgulloso 
de tener a varios entrenadores 
con el título nacional en sus 
filas y piensa hacer un filial 
semi-profesional, en el que 
cualquiera de sus integrantes 
pueda ser incorporado con ple
nas garantías al primer equipo 
en cuanto el técnico lo requiera. 
Como ven, todo está ya casi 
planificado, a falta de retoques 
y se puede decir que la tem
porada próxima, ha empezado 
ya para el Albacete Balompié, 
aunque aún gusta su presidente 
paladear el éxito de la presente: 
“El Albacete ha jugado como 
no lo ha hecho ningún equipo 
de todas las divisiones, creo. 
Estábamos necesitados de 
espectáculo y lo hemos tenido”. 
Objetivo cumplido.
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^H Campeones... y a Segunda

Benito Floro no ha podido entrar con mejor pie en el Albacete Balompié. Primer año y primer éxito.
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Totalmente empapado por la ducha de champán 
que se registró en el vestuario merengue inme
diatamente después del partido, Benito Floro 
acudió a la sala de prensa totalmente relujado 
y sin ganas de plantearse el futuro. Lo impor

tante era el presente y saborear las mieles del
triunfo, aun cuando el partido frente al Marino 
tampoco diese para mucho. Y lo cierto es que, 
pese a lo aburrido del encuentro, como dijo 
el entrenador albacetense, “lo trascendente era 
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el ascenso matemático, que ya se ha com 
Hemos tenido ráfagas de buen fútbol, o
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no tan buen fútbol, pero lo impresdam^, 
la victoria y ofrecérsela a los afícionadoíi'^' 
satisfecho porque hemos cumplido”. T

ys

‘De momento vamos a saborear el triunfo; el futuro ya nos lo plantearemos dentro de quince días

Benito Floro, modesto: “Los jugadores han
CU

CO

sido campeones, pese a su entrenador”
es 
la

^‘Trataremos de hacer un equipo competitivo y con ganas de hacer cosas en la Segunda División A

Adolfo GIMENEZ

Pese a que la fiesta estaba 
anunciada y los aficionados con 
ganas de gritar lo de “campeo
nes, campeones”, lo cierto es 
que el juego no dio mucho de 
sí y tampoco los numerosos 
goles sirvieron para animar el 
cotarro.

De hecho, hubo momentos 
en los que el público recriminó 
con silbidos el fútbol desarro
llado en el Carlos Belmonte. 
Así se le dio a entender a Beni
to Floro quien restó importan
cia al tema: “Bueno, ha habido 
lances desafortunados, porque 
la afición estaba predispuesta a 
la fiesta y querían que todo 
saliese redondo. De todas for
mas, la afición se ha volcado 
y es natural que dé muestras 
de desagrado cuando algo no 
le gusta”.

^*No notamos las bajas

Respecto a las bajas con que 
el Albacete hizo frente al Mari

no, Benito Floro comentó que 
“se nos ha sumado Quique, que 
estaba enfermo. Aun así, mien
tras tengamos once jugadores 
para salir, el equipo tiene com
postura y para corroborarlo, ha 
marcado cinco goles, que no 
son pocos”.

Por lo que se refiere a las 
declaraciones del entrenador 
del Marino, quien señaló que 
habían salido al campo de una 
manera festiva, sumándose al 
ataque y sin plantear un partido 
a cara de perro, Floro respon
dió que “festivo, pero no les 
gusta perder y han corrido 
muchísimo, demostrando que 
son unos extraordinarios pro
fesionales dadas las circunstan
cias en las que se encuentran, 
no han cobrado desde hace cua
tro meses y los problemas en 
torno a este club tinerfeño son 
muchísimos”.

En cuanto al futuro inme
diato, el míster local no quiso 
hacer demasiada referencia, 
diciendo tan sólo que “ahora 
tenemos que trabajar para la 

próxima campaña, pero tene
mos que tomarnos quince días 
para reflexionar. Trataremos de 
hacer un equipo competitivo y 
con cosas que decir en la Segun
da División A”. Así a bote pron
to, es difícil aventurar lo que 
puede pasar, pero lógicamente 
la directiva conformará un equi
po para no cogerse los dedos, 
por lo que todo dependerá del 
respaldo de los socios. Ahora 
es la afición la que tiene que 
dar de sí todo lo que pueda. 
Pero, si se me permite, vamos 
a dejar estos temas y vamos a 
disfrutar el ascenso”.

En cuanto al balance de la 
temporada, los ánimos no esta
ban tampoco para reflexionar 
calmadamente, pero el joven 
ténico aseguró que “ha sido un 
año bonito y yo les he dicho 
a los jugadores que han sido 
campeones a pesar de su entre
nador. Ha habido partidos que 
se nos han puesto muy cuesta 
arriba, pero en líneas generales, 
los jugadores han dado la cara. 
Sufrir, se sufre siempre, aunque 

vayas el primero, pues la nece
sidad de ganar todos los 
encuentros supone un duro 
compromiso”.

Benito Floro, que también 
tuvo palabras de elogio para el 
presidente del Albacete Balom
pié, dijo que la estructura del 
club desde abajo es muy buena 
y positiva, por lo que hay posi
bilidades de hacer un Albacete 
serio, aunque matizó que tam
bién hace falta rezarle a la Vir
gen de los Llanos.

”Si ellos quieren...

Ducha baj^ 
el champár

En el vestuarios^

sin 
pod 
al i 
din! 
h 
ser

bordó la alegría y P
a que la directiva tal ^ 
rido guardar la fiesta? ®
el próximo comp^ 
en casa frente al i®

En cuanto a su compromiso 
para la próxima campaña, con 
la sonrisa en la boca, manifestó 
que “dependerá de si ellos quie
ren soportarme una temporada 
más”.

Por supuesto, no habrá pro
blemas para la renovación, 
puesto que el presidente, Rafael 
Candel, si en algo basa el éxito 
de este año, es el haber encon
trado un entrenador con el que 
se ha entendido a la perfección.

lioso, lo cierto os q^R 
jugadores y el 
brindaron con chaw 
mientras coreabaoW 
ascenso. Muchos 
ron empapados y 
excelente delegado^ 
club, Pedro, 0^1^^^ 
labor la suya) hj® 
pagar al árbitro W W 
vicios prestados 
elegante traje coin^ 
mente bañado de 
pán. Pero no *®l^o 
la alegría se habían 
bordado y los obje
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Campeones... y a Segunda ^^^^^^^«
''Nos hemos sumado a la fiesta con un partido al ataque”

Francisco Causanilles: ‘‘El 
Marino no tiene futuro”

"Hemos venido a Albacete de milagro, tras pedir dinero”

t&ancwc® Causanilles, entrenador del equipo tinerfeño, 
■Amentó al fínalizar el encuentro que a él se le debía 
íaue equipo hubiera jugado ayer en Albacete, ya que hasta 
í^.iHmísima hora, las cosas estaban bastante negras. Seüitimísiiíi^ hora, las cosas
[pensaba en no viajar.

Adolfo GIMENEZ

f ^Francisco Causanilles, entre
nador tinerfeño, comenzó la 

Leda de prensa diciendo que 
íeUos también se habían sumado 
la la fiesta: “Hemos hecho un 
Í partido aceptable, vistoso, al 
(ataque. No era cuestión de 
|ha(xr un fútbol defensivo, por- 
Ique tampoco nosotros estamos 
' en buenas condiciones. Anoche 

a las doce, no veníamos a Alba- 
j cete, pero ha habido jugadores 
Í como Julio Súarez que ha esta- 
i do pidiendo dinero para el via

je. Algunos jugadores han dor
mido tres o cuatro horas, y 
hemos venido con cuatro bajas, 
entre ellas, las de Julio Suárez, 
nuestro máximo goleador”.

: jEn cuanto al Albacete, Cau- 
Í Ipiles dijo que “ha hecho la 
| mejor temporada de todas las 

categorías del fútbol español y
1 por ello tengo que felicitarles. 

Yo cogí al equipo en puesto 
— de descenso, aplicamos una 

defensa al hombre y el Marino 
se ha salvado. Hoy helmos 

ronse? hecho dos golitos y tampoco 
>/, oí® W me voy a poner puñetero 
ídO“" e* árbitro, peor ha habido 

'^^^ ^^® ^^^ influido en el

marcador como un penalty ai 
principio que no nos han seña
lado, el último gol precedido

de falta de Maya a Martos, etcé
tera. Pero con esta gente (re- 
firiéndose al árbitro ) conviene 
estar a bien”. Por otro lado, 
los dos equipos tuvieron oca
siones para haber marcado más 
goles. El entrenador tinerfeño 
señaló también que ”no existe 
futuro para el Marino, ya que 
va a desaparecer”. Francisco Causanilles ve un futuro negro para el Marino.

¿Es Esto Calidad de Vida?

(“Llevamos
cuatro meses sin

in cobrar y el club 
está abocado a

¡la desaparición”
|e1 entrenador tinerfeño 

calicó que el Marino va a desa- 
P^cer: “Quisiera equivocar- 
®0) pero llevamos cuatro meses
® cobrar y existe un vacío de

1 absoluto. Esperamos que 
J reveso, el presidente haya 

h®iitido. Las deudas que se van 
a [presentar a la AFE van a 
^de 48 millones de pesetas 

^^^ ^^ ^^^ grave, los juga---------------------juga- 
^'^ tienen esperanzas de 

vahaí »rara lo que se les adeuda 
fiesta? ® concepto de ficha ni de
jmpt^ 

al ”1^4 
es

el t^ 
1 chao™ 
eabao ' 
tos ^'^ 1 
5yhía’ 
eg®^® 
impot^

a.
F técnico del Marino comen- 
IQue con este panorama es 
po para estar satisfechos en 
Ppitulo deportivo puesto que 
R lan salvado del descenso, 
r que el futuro no existía 

muy negro.
H alegría del vestuario 
f ugue contrastaba con las 

^® ^^^ tinerfeños, 
°.fiL |?5 ^tie se encontraban 

Carrasco, her- 
uel ex-barcelonista “Lo- 

^ista y ^* ex-ma-
^^fl^os que ya se 

ara al Albacete Balom- 
División A vis- 

a elástica del Castilla.

I tuvo

os 01 
coco

( de i 
impo' 
había 

objetó 
do.

•^iz Ud. sabe que un hogar confortable, sin ruidos, con una temperatura 
agradable tanto en invierno como en verano, le ofrece Calidad de Vida.

Las ventanas de P.V.C. MYCESA le dan todo esto y mucho más. Mucho más 
por que Ud. puede llegar a ahorrar hasta un 50% en su gasto de calefacción 
y aislar su hogar de ruidos molestos en un 80%. Además sin mantenimien
to y fáciles de colocar.

Si tiene claro qué es Calidad de Vida, no le importará pagar algo más ahora 
para pagar menos siempre.

LAS VENTANAS MYCESA DEFINEN SU CALIDAD DE VIDA

Polígono Ind. Campollano - C/ C, n^ 17 - Tel. 21 96 46 - 02006 ALBACETE
Ké?
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^B Campeones... y a Segunda

Champán por todo lo alto en el vestuario albacetense y ducha consiguiente. La fiesta, en calientejESHS moreno

La Gesta de¡ 
ascenso se 
celebró en 
caliente

La fiesta, que la dire^^B 
tiva pretende para el 
tido ante el Tomelloso, 
adelantó al día de 
inmediatamente despide 
de haber finalizado 
encuentro. La victoria 
Albacete ante el Mari^| 
desató la euforia entre^H 
plantilla y una afición qi9| 
no se movió de su 
para ovacionar largamef^® 
te a los protagonistas 
la hazaña. Cuando 
faltan tres jornadas 
finalizar el campeonajf j 
el Albacete ha cantado cF 
alirón y entra por lapue: > 
ta grande en la Seguni» 
División A. Un gesto qa; 
hay que saber valoti 
como lo hicieron fe 
ex-presidentes Femaui 
Navarro y Guillermo Gat 
cía Moreno que fuenW, 
los primeros en felici^| 
en el palco al presideoiS 
Rafael Candel. Las fc.^ ; 
de Jesús Moreno dieiA* 
fe de la gran alegría.

La Escuela de Fútbol de La Roda también animó a los campeones.Los jugadores lo celebran por todo lo alto. No es para menos.

Parada hizo durante unos minutos de Parrita. Y no se le dio mal.

B/
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Campeones... y a Segunda

y^ción tenía ganas de divertirse, y Parrita animó la fiesta.

onaia 
ado; 
pu» 

gunú 
loqu 
’alon 
n lo 
noiiu 
oGi 
fuera 
:licili 
deofi 
i fon 
diera 
í.

diret 
Ipí 
so, a 
aye: 
W 
lo { 
iadí 
lanq 
itre| 
'nqi 
1 sili 
ame-- 
toj 
) ad

lación en las gradas que continuó hasta bien entrada la noche. Jóvenes y veteranos
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Alegría por doquier. El cava corrió nada más pisar los vestuarios. Cánticos de todos para una misma letra: “Campeones, campeones...”. la gl
tviei

Muchos esperan continuar con el equipo albaceteño, a excepción de Coco que ya se sabe seguro que le ha “fichado” la Armadap^
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Campeones... y a Segunda

r

Los jugadores del Albacete Balompié viviera 
una borrachera de alegría y de júbilo al finé 

eod
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -SLa plantilla blanca coincide que es la culminación a un excelente trabajo durante toda la temporada en la primera posición 1^ 
-------------------------------------------------------------------------------------------------- -

Se gritaba desde el banqui
llo “que acabe esto, que aca
be”. Se generó tensión en 
los minutos postreros. 
Había ganas por celebrar un 
merecido, un trabajado, un 
ansiado ascenso que llegó de 
forma festiva frente al Mari
no que se desplazó, final- 
mente, y colaboró en la fies
ta y el espectáculo blanco.

Jesús RODRIGO

Los jugadores dieron la vuel
ta al campo, auparon al entre
nador y al presidente, se emo
cionaron y vivieron un minutos 
intensos en felicidad.

Quique: “Es por lo que 
hemos estado luchando durante 
todo el año y el reconocimiento 
al juego realizado y al equipazo 
que tenemos. Un equipo impre
sionante. Ahora lo difícil es 
mantenerse, pero lo intentare
mos. No he jugado, pero ahora 
lo estoy pasando muy bien. Es 
el ascenso esperado. Me siento 
muy feliz y ojalá se repita”.

Corbalán: “Estamos muy 
contentos. Todo es felicidad. 
Espero seguir, aunque he meti
do 26 goles y si tuviera opor
tunidad de jugar en Primera 
espero que el entrenador y el 
presidente me ayuden, pero ten
go en mente quedarme aquí. 
Es mi tercer ascenso ya y ya 
lo he vivido otras veces, pero 
no cabe duda que es una alegría 
inmensa que no se nos podía 
escapar, porque hemos estado 
todo el año trabajando para ello 
y ahora se ha culminado”.

Antonio Maya: “Es una cosa 
muy importante para el club y 
los jugadores, porque ascender 
de categoría y más a la Segunda 
División, es una cosa muy boni
ta. Hemos vivido un rato mara
villoso y lo que nos queda. A 
Segunda División A es mi pri-

La imagen lo dice todo. Benito Floro fundido con dos hombres de la tierra, Catali y Parada, jesús moreno
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mer ascenso, he vivido otros en 
categorías inferiores, y por eso 
me siento inmensamente feliz. 
Supongo que ahora a continuar 
con el Albacete Balompié en 
esta nueva categoría”.

Coco: “Es una lástima que 
la Marina me reclame después 
de este ascenso a Segunda Divi
sión A, pero yo no puedo hacer 
nada. Ha sido una ilusión tre
menda los momentos vividos, y 

para mí en especial ya que es 
mi primer ascenso en la tam
bién mi primera temporada con 
el Albacete Balompié. Ascender 
es algo tremendo. Ha sido la 
culminación de una excelente 
temporada. Desde el inicio se 
ha visto que hemos comenzado 
machacando y que nadie nos 
ha podido seguir desde que 
ganamos al Granada”.

Antonio: “Se siente una ale

encuentro bien voy a Jp' 
entrenador jugar un pwl® “ 
despedirme de este año®"^ 
lo hice muy pronto”. W

Patri: “Estamos mw'í® 
tos que haya acabado loáf^ F 
que todo el año hemos 
meros y al final pesaií^’^‘ 
la presión esa de espera «^ 
que ascendemos mate: ico- 
mente. Ahora te end'J’s 
como más tranquilo, pe Bito 
feliz. El año pasado ya .: ®™o: 
momentos con el Levaiii ír 1 

gría tremenda. Ha habido un 
rato que ha sido una explosión, 
hemos estado todos dando sal
tos, cantando, una situación 
fenomenal, brindando con 
champán. Ahora más tranquilos 
a analizar lo que hemos hecho, 
que es muy importante y, de 
momento, a celebrarlo todos 
juntos. Es posible que juegue 
algunos minutos frente al Atlé
tico Tomelloso porque si me

que este año doblemeffl|| 
que en las categoríasjB 
movemos copio el asccH 
hay nada. Partido tras.H 
hemos ido dejando atráj«| 
los rivales y podíamosBB 
sido campeones muchcM 
Yo espero continuar lafWi 
temporada en el 
Balompié”. H

Tolo: “Es una alegfáw 
sa. Todo lo que sea 
y a Segunda A es 
nombre a la ciudad e 
sentándolo fuera. A 
me gusta jugar y esteló 
en concreto en el que 
lograr matemáticamjí 
ascenso me ha dadow 
alegría jugarlo”. 1'

Huedo: “Ha sido 
detalle por parte del 
contar conmigo y sat^V 
los hombres para celera 
ansiado ascenso. No * 
mo ascender a Según* - 
a otras categorías. Es Hi
to y nos alegramos pot 
y por la afición”.

Oliver: “Más no» V 
pedir, bueno algun^ , 
pero estoy muy satist 
que este año todo nH,^ 
bien como se había t 
Son enhorabuenas , 
aunque recíprocas P _ 
gente que ha estado / 
los domingos ani^^ 
público quería pene^ 
pero es lógico lo qnj ^ 
do conforme se ha p 
el partido”. |
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Campeones... y a Segunda
Euforia en el vestuario, con cantos y cava a granel

El presidente, el técnico y la 
lantilla pasaron por la ducha

1 dte Albacete

El TC apoya ai Gobierno de Bono ^^ ^‘^‘^
en el contencioso de Anchuras ■ ; recépí^ón 

' de cupones 
del

Los jugadores del Albacete hablaron sobre sus perspectivas de futuro

hita de tres Jornadas para el término 
¡Campeonato Nacional de Liga, el grupo

* ^ro de la Segunda División B ya tiene 
rj^eón. El Albacete no dejó escapar esta 

^¿ra ocasión y se hizo con los dos puntos 
isa enfrentamiento ante el Marino, bas-

taba con uno. El vestuario de los merengues 
era una verdadera fiesta, y ni presidente, 
ni directiva, ni entrenador se libraron de 
la euforia de los Jugadores, y fueron pasa
dos por la ducha. Varios trajes de “muchos
duros^’ irán derechitos a la tintorería.
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Castilla-La Mancha, a la caObeza en : S*,^^. TRIBUNA el abandono de tierras arables
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iDcspués del 5-2 y con el 
censo en el bolsillo, la plan- 
Ía'del Albacete Balompié opi- 
^ 3 la salida de la ducha... 
ecava.

_ l^riano Hernán: Se siente 
nafran emoción, especialmen- 
• viendo al público volcado con 

equipo, no esperaba esta 
—Strada; he tenido una gran 

lerte porque en los tres ascen- 
^^ vivido con el AJba- 

1 he marcado algún gol. A 
jrtir de ahora tendré que bus- 
^,olro club, porque la familia 

fljjene que comer, aunque toda- 
■•Wia¿o se ha concretado nada, 

eo^ifícil que siga aquí”.
77-* Sancho: “Nuestra meta era 
ion I^enso y lo hemos conse- 
-----Juido a falta de tres jomadas, 
y 2 ¡jóoL«i fuera poco he colaborado 
n g°'’ ^'g° ^“® ^®”*^ P^^' 
aOiuiendo todo el año y se ha 

« hiniplido precisamente hoy. 
jpy,^,^on el equipo que hay y lo 
Jo 1(4**^ P^^*^^ ''®^*’’ c^^o ^^^ ^°^ 
.jjiJ^solidaremos en la nueva 
esa ’JíP'®?^™' P®^ mi parte tengo 
5pjjj; nitrato con el Albacete y espe- 
n^aie: >contribuir a ello”.

eim José Luis Cabrero: “Es el
lo.CT 

jcvaiel

lo de un año de trabajo, lo 
mos merecido desde el pri- 
ifi partido. Da un poco de

terreno de juego, pero aún así 
estoy tan contento como el que 
más, espero poder jugar ya el 
día del Tomelloso, aunque sólo 
sea un rato. Me queda un año 
de contrato y quisiera seguir 
aquí, estoy como en casa, feno- , 
mena!, a ver si cuanto antes 
queda claro con qué jugadores 
cuentan y con cuáles, no, me 
recupero pronto y estoy aquí 
la temporada que viene”.

Menéndez: “Siento una ale
gría muy grande, porque es la 
primera vez que vivo un ascenso 
y es complicado explicarlo con 
palabras, hemos salido al campo 
con ganas de hacer goles desde 
el primer momento para que 
la afición pudiese disfrutar y 
creo que lo hemos conseguido. 
Yo estoy contento en el Alba
cete, me queda un año más con 
el club y espero que la directiva 
hable conmigo, por mi parte no 
habrá ningún problema”.

Manolo: “Llevamos desde 
principio de temporada detrás 
del ascenso y ahora que se ha 
conseguido la alegría es inmen
sa, pienso que lo merecemos 
porque la presión era muy gran
de, tenemos que salir todos los 
encuentros a ganar. He sentido 
un poco de tristeza al ver a 
mis compañeros en el terreno

de juego desde la grada, no se 
lo deseo a nadie. Estoy en con
versaciones con el presidente y, 
si no pasa nada extraño, la 
semana que viene firmaré el 
contrato y continuaré en el 
Albacete”.

Monfi: “Hasta que no pasa 
un poco de tiempo no te das 
cuenta de la importancia real 
que esto tiene, pero una vez 
en el vestuario con los com
pañeros es algo inolvidable. He 
pasado un año muy bueno y 
espero que en Segunda A pueda 
probar a ver si se repite la expe
riencia, tengo que hablar con 
el presidente para intentar lle
gar a un acuerdo”.

Rodri: “Aunque hoy no haya 
jugado, sí he estado en otros 
partidos y se vive igual. Es un 
poco extraña esta fórmula que 
tiene Benito Floro de alternar 
a los dos porteros, el jugador 
lo que quiere es jugar, pero así 
ha sido desde el principio y nos 
ha salido bien. En cuanto a mi 
situación con el Albacete, estoy 
a la espera de que se pongan 
en contacto conmigo, yo pre
feriría seguir, pero si no, ya 
veremos”.

Pedro Parada: “La alegría es 
inmensa, llevamos una campaña 
muy buena y ya se veía venir.
lo que pasa es que hasta que

^8ya y Sancho celebran el primer gol local, el camino estaba abierto hacia la victoria, jesus moreno
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iUn equipo para el ascenso!

LA TRIBUNA ya anticipó en el mes de julio el ascenso.

*
 

te''' 
li»-

no llega no te lo crees y ahora 
es el momento de felicitamos 
todos. Cuando el árbitro ha 
pitado el final del encuentro te 
vienen a la mente todos los par
tidos, los momentos difíciles y 
los fáciles; creo que es un ascen
so merecido, gracias a nuestro 
sacrificio y de toda la gente. 
Teníamos intención de marcar 
pronto para poder golear, lo 
que pasa es que con el tres 
a cero nos hemos confiado y 
nos han metido un gol que, 
pienso, no tenía que haber lle
gado. Tengo un año más de 
contrato, espero hablar con el 
presidente para revisar mi situa
ción un poco mejor”.

Y por fin, “el capi”, un hom
bre de la cantera que vivió de

manera muy especial el ascenso. 
Catali: “Me siento como cual
quier otro jugador, pero estar 
ahí de capitán, guiando al equi
po, es algo realmente bonito; 
ya antes de que pitara el árbitro 
se veía lo que iba a pasar, pero 
en ese momento te viene a la 
mente el ascenso y, aunque 
todavía no eres del todo cons
ciente, se siente por dentro algo 
muy difícil de expresar. En los 
partidos que restan intentare
mos seguir jugando bien para 
alegrar a la afición, aunque el 
objetivo ya está conseguido y 
no es cuestión de arriesgarse 
a tener una lesión. Este año 
quedo libre y, aunque mi inten
ción es quedarme, hay que sen
tarse y negociar”.

B

í
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José Luis Pérez López, 31 
años.- “El ascenso del Albacete 
es todo un acontecimiento; una 
gran alegría para el club y en 
general para toda la ciudad, 
aunque ahora no hay que per
der de vista que lo realmente 
importante no es el hecho de 
ascender, sino saber mantenerse 
el año que viene en Segunda 
A, Felicito especialmente a la 
directiva, técnicos y jugadores 
porque hemos quedado prime
ros del grupo, con una gran 
diferencia sobre el segundo 
equipo”.

Alfonso Navalón, 42 años.- j 
“Es un triunfo muy bonito en 
gran parte debido a los buenos 
fichajes que se realizaron en el 
equipo desde principios de tem- j 
porada y a la labor del técnico 
que ha sabido dirigir muy bien ! 
a sus jugadores. Todo ha ido ; 
sobre ruedas, a la vista de los | 
resultados obtenidos que he 1 
seguido regularmente como afi- j 
cionado, y ahora lo que hace ¡ 
falta es consolidar este ascenso 
en próximas temporadas”, j

Antonio Fernández, 45 años.- 
“Como albaceteño, doy mi 
enhorabuena al Albacete 
Balompié, porque ha consegui
do alcanzar la meta que se pro
puso al principio de temporada. 
El ascenso ha sido posible gra
cias a la buena dirección que 
han tenido los jugadores y a 
los ánimos que han dado los 
aficionados al equipo. Para la 
ciudad de Albacete este triunfo 
es algo grande, muy importante, 
y muy merecido desde hacía 
tiempo. Doy mi enhorabuena a 
todo el club”.

Antonio Martínez, 37 años.- 
“Lógicamente, teníamos 
muchas ganas de estar otra vez 
en Segunda División. Esta vic
toria ha sido el resultado de 
un esfuerzo conjunto entre afi
cionados y jugadores, y para 
Albacete supone un logro muy 
importante en todos los senti
dos, Gracias a este equipo nues
tra ciudad saldrá en más medios 
informativos a nivel nacional”, 
Antonio Martínez, es socio n® 
133 del Albacete Balompié,

Francisco Roldán Aroca, 22 
años.- “El triunfo del equipo 
le dará a Albacete un mayor 
renombre en toda España. Creo 
que es una oportunidad impor
tantísima para promocionar 
esta ciudad que merece la pena 
conocer a fondo. Es un acon
tecimiento que hacía ya tiempo 
que no se veía por aquí, y un 
motivo de alegría para todos, 
especialmente para el cuerpo 
técnico y jugadores del equipo, 
que han formado una auténtica 
“piña” para lograr el ascenso 
del Albacete”.

F

Pascual Piñero, 32 años.- 
“Soy socio hace muchos años 
del Albacete y siento una 
inmensa alegría por conseguir 
un ascenso deportivo de esta 
categoría. Debemos felicitar a 
todos por este triunfo, a la 
directiva, técnicos, jugadores y 
especialmente a la afición, que 
ha dado un apoyo importantí
simo al equipo, que esperemos 
que en próximos años siga ofre
ciéndonos un buen espectáculo 
deportivo en Albacete”.

Pilar Roldán Aroca, 16 años.- 
“La verdad es que no sigo el 
fútbol muy de cerca y de una 
manera regular, pero tengo que 
reconocer que el ascenso del 
Albacete Balompié a Segunda 
A es una buena noticia para 
la ciudad, y un hecho muy posi
tivo porque en líneas generales 
subimos en importancia en-el 
mundo del deporte. Además, 
Albacete será más conocida 
fuera del ámbito provincial gra
cias a este ascenso, que creo 
que todos agradecemos y valo
ramos”.

Juan Francisco Cuevfcft^i 
años.- “Ya era hora deis 
subiera el Albacete, desp^ < 
varios intentos del club 3nc 
seguír esta victoria, quezal 
año ha sido posible poiíon 
gestión medio regular deltr' 
po. Sin embargo, tambiéíefa

pa 
rá

|ie

aficionado del Caba me 
que en baloncesto tmií 
un equipo en Primera D 
Es importante que han 
buena afición para mam 
Albacete en Segunda y 
apoyar al Caba hacia una 
goría mayor”.

Jesús Alemán, 38 años.- “Es 
un acontecimiento digno de 
celebrar por todos y como afi
cionado al fútbol no tengo por 
menos que alegrarme y felicitar 
a los que han hecho posible 
este ascenso, que dará lugar a 
que el equipo juegue en una 
categoría más relevante, y hay 
que tener en cuenta que de 
alguna manera el Albacete 
siempre da “nombre” a esta ciu
dad, desde el punto de vista 
deportivo”.

Erminia SimarríjQ 
años.“Este ascenso des^ 
que Albacete se está supdT 
en el mundo del depoi^B 
ciudadanos también 
colaborado en esta victo» 
tan sólo asistir los doni£ 
los partidos, Asimiso.' * 
diversas entidades PKT 
mente van ofreciendo su t ’ r 
al Albacete Balompié, qui 
que era lo que más falta iti' 
al equipo, tanto a los juft 
como a la directiva”.

-INSECTICIDA SUELO LORVEK ^^
-INSECTICIDAS: NURELLE

DowElanco
MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

TESORERIA TERRITORIAL DE 
LA SEGURIDAD SOCIAL

CUENCA 
POLIGONO 

INDUSTRIAL
14.000 metros. Na* 
oficinas, instalación 
nuevas. 190 miHJ 
Tfnos: (966) 22» 
(91) 445 91 05 de 
18 horas.
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DISTRIBUIDOR: CITAL, S.A

RECAUDACION EJECUTIVA 
ALBACETE

ANUNCIO DE SUBASTA DE BIENES 
INMUEBLES

En el B.O. de la provincia núm. 43 de fecha 9-4-90 aparece 
anuncio de subasta de finca en C/. Rosario, 58 5° D. e 
I. para el día 8-5-90 y hora de las 10 de la mañana, en 
esta oficina recaudatoria C/D. Guardiola, núm. 59 de 0. 
RAMON BAENA CANTERO.

TURIA
MIGUEL LOPEZ DE LEGAZPI, 3 TEL. 21 53 50/11 ALBACETE Albacete, a 4 de mayo 1990 

El Recaudador
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genio Nieto, 35 años.- “Al- 
merecía hace ya tiempo 

ra (ñu victoria, como ciudad que 
de % el paso del tiempo va cre- 
ubUndo en todos los aspectos. 

A pra iintar en Segunda A era un 
ntecimiento muy esperado 

ir del todos los aficionados, que 
abién^ra pedirán a su equipo que 

;pa mantenerse en esta cate-

. q« 
e poi

a .
me 
tmií 
ra

nan 
da y 
a uní

José Cabañero, 36 años.- “El 
ascenso hay que agradecerlo 
especialmente a Benito Floro, 
que es el mejor entrenador que 
ha tenido el Albacete en varios 
años. Los fichajes que se hicie
ron en el equipo también son 
dignos de destacar, y en general 
toda la labor que se ha venido 
haciendo en esta temporada en 
el terreno futbolístico”.

María Victoria Sáinz de 
Baranda, 32 años.- “No soy afi
cionada al fútbol, pero tengo 
que reconocer que es un triunfo 
importante para el Albacete 
Balompié el ascenso a Segunda 
A. Espero que el equipo se 
mantenga con el mismo ritmo 
que hasta ahora para que no 
le falte nunca el apoyo de sus 
aficionados”.

María Martínez Henares.- 
“Es una noticia importante para 
la ciudad el triunfo del Alba
cete. No soy una gran aficio
nada al fútbol, me gusta más 
el baloncesto, pero sí he seguido 
con interés todos los partidos 
del equipo. Una victoria similar 
me gustaría para el Caba, que

José Carlos Sáinz de Baran
da, 38 años.- “Especialmente es 
un triunfo importante para los 
aficionados al Albacete Balom
pié, que esperan ver partidos 
de mayor calidad y más inte
resantes. Ahora es preciso que 
no decaiga el espectáculo fut
bolístico y que el equipo dé más 
goles a Albacete y a sus segui
dores”.

Sebastián Bellón, 63 años.- 
íj^e seguido muy de cerca la 

^^^yedoria del Albacete y todos 
' bipartidos que ha jugado y 
líe finalmente le han llevado 
Í|scenso a Segunda A. Me 
15^0 mucho por todos los 

adores, por la afición y la 
ir^tiva”.larn 

de
ásu 
lepoitt 
ién 
vict 
do
misil» 

pro?
dosui 
iié,q« 
falta k

sutambién se lo merece por 
buena trayectoria”.

i

Lisardo Lara, 38 años.- “Ya 
teníamos ganas de ver un fútbol 
de mayor categoría, pues no es 
lo mismo jugar con equipos de 
Segunda B que de Segunda A. 
Mi enhorabuena al entrenador, 
presidente y jugadores, que con 
sus esfuerzos han hecho posible 
este ascenso”.

Paco González, 37 años.- 
“Por fin la afición se ve recom
pensada de todo el apoyo que 
ha ofrecido durante esta tem
porada al Albacete. La entrega 
de los jugadores en cada partido 
ha sido fabulosa y ahora es el 
momento de saborear entre 
todos este triunfo”.

Patro González, 23 años.“Los 
aficionados tenemos que felici
tar a los jugadores, a la directiva 
y al entrenador, porque han 
conseguido un ascenso muy 
merecido que a nuestra ciudad 
le llena de satisfacción. Es un 
acontecimiento que esperába
mos con alegría”.

Jose Mana Ortiz Lopez, 32 
años.- “Como equipo, el Alba
cete ha sido esta temporada una 
auténtica maravilla. Ha sufrido 
algún bajón durante su trayec
toria hacia el ascenso a Segunda 
A, pero finalmente ha sabido 
recuperarse, ofreciéndonos un 
bonito espectáculo”.
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PARA COMERCIOS Y ALMACENES

no COMERCIOS

VW Polo Bunny........... 
VW Polo Classic CL... 
Seat Ibiza GLX 1.5. 5p 
Renault 11 GTD............  
BMW 323 i A.A.............
Vanette'Diesel..............
Opel Ascona 2.0 i GT. 
Ford Fiesta XR2........... 
Peugeot 205 GTX.......  
Citroen BX TRS-16......
Fiat Regata 70..............

su OCASION

ilaci

2205 
de '* F. 24 2711

NUEVAS INSTALACIONES 
CTRA. MADRID, 20

ALBACETE

felaurante INTERNACIONAL

.AB-2890-H

.AB-4045-H
....AB-1196-1
.AB-0266-G
.M-0270-JD
..AB-9445-J
,A-8763-AW
.AB-5541-G
.AB-9781-G
.CU-7134-D
AB-3373-H

• GARANTIA HASTA 18 MESES
• FINANCIACION HASTA 48 MESES
• 71 PUNTOS CLAVE REVISADOS A FONDO

JjANDEs SALONES PARA COMIDAS DE 
WRESA- BODAS - CONFERENCIAS 

CONVENCIONES
i C ■ VALIDAD - COMODIDAD - COMER BIEN 

1 CONANni A n 18 - TELEFONO: 21 45 87 ALBACETE

WAGEN MOTORS, S.A.
POLIGONO CAMPOLLANO (Zona de transportes) TeIf: 21 66 67 - ALBACETE

TEODORO CAMINO N’ 14 y 16 - TeIf: 24 09 02 - ALBACETE
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José Perona, 42 años.- “El 
ascenso del Albacete Balompié 
a Segunda División A es algo 
que viene fenomenal para la 
ciudad y que ya nos hacía falta. 
He asistido a varios partidos y 
el encuentro Albacete-Marino, 
ha merecido la pena”. Este 
seguidor del equipo local con
sidera que, con vistas al ascen
so, hay que mantenerse.

r Víctor López López, 59 años, 
i Este seguidor del Albacete 

Balompié se alegraba del ascen- 
i so, pero era poco optimista res- 
1 pecto a la próxima temporada, 
i “Está muy bien que el Albacete 
¡ ascienda a Segunda A, pero ya 
j veremos como le va en la próxi- 
i ma temporada. En Segunda hay 
I buenos equipos que no se lo 
1 pondrán nada fácil”.

María Luisa.- Esta joven de \ 
j Albacete.no es aficionada al fút- 
: bol pero también dió su opinión i 
i respecto al ascenso del Albacete :

Balompié a Segunda División ¡ 
j A, “creo que el ascenso del ' 
! equipo local creará más afición, i 

aunque a mi no me gusta 
' mucho el fútbol”.

José Angel López, 26 años. 
“Soy un forofo del Albacete ! 
Balompié, además de ser socio j 
del club y por supuesto voy a ¡ 
todos los partidos. Con vistas 
a mantenerse en la próxima 
temporada, va a ser muy difícil, 
ya que se cambia a otra cate
goría. Si se hacen las cosas bien, 
el equipo podrá mantenerse”.

-‘'t
B

Héctor Martínez, 28 años. 
“Está muy bien el ascenso a 
Segunda A, ya era hora. No 
he ido a muchos partidos, fui 
al encuentro del Granada, que 
había mucha expectación y con 
el Marino hemos conseguido el 
ascenso y nos vamos a mantener 
en la Segunda A”.

1

Antonio Molina Monsalve, 53 
años.- “Ha sido una campaña 
maravillosa la del Albacete 
Balompié y se ha merecido el 
ascenso. He podido ir a algunos 
partidos y creo que con vistas 
a la próxima temporada, el 
Albacete podrá mantenerse 
bien”.

Enrique González, 49 años. 
“Me parece estupendo el ascen
so, aunque no he ido muy asi
duamente a los partidos, pero 
creo que han seguido una buena 
trayectoria. Espero que en la 
Segunda A se mantenga en la 
misma línea o, por lo menos, 
en medio de la tabla”.

Carmen Ortíz, 20 años. Aun
que no es muy aficionada al 
fútbol, Carmen considera que 
“es bueno que ascienda el equi
po local, yo me he enterado 
por amigos que son seguidores 
y aficionados al fútbol”, y no 
descartó la posibilidad de ir al 
fútbol la próxima temporada.

Luis Marín, 67 años.-fM 
parece maravilloso el asjjui 
del Albacete, ya teílh' 
ganas. Yo soy un aficionáis ! 
los antiguos y socio del^b 
cete Balompié. Siempre pe j 
fútbol. Lo lamentable va ;Ín ' 
la próxima temporada, que/ en 
más difícil, pero lo imporJe”' 
es seguir viendo tan Jn 
partidos”. fcrat
-------------- ----------------- Jegui

Josefina García Garijt 
años.- Esta joven de Altí 
reconoce que es bueno 
equipo ascienda a S^^" 
División A. Nos soy rarW 
cionada ni seguidora (iel^p' 
po, pero con los dos puntó’ “' 
seguidos asciendan y esi®® 
importante”.

CAPITOL
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El misterio del cine,su fascinación, 
su capacidad de hacer refr, llorar y soñor.

PHILIPPE NOIRET JACQUES PERRIN

plUN FILM DE
GIUSEPPE TORNATORE

(3
 

2 Si

ANTONaLA AITU-ENZO CANNAVAlE»6A DAhai'LKJGUjaA.MArcO LH>4AI».PUPaLA MASGO-LEOPOLDO IRESTE 
Y SALVAJORE CASCO como'W 

Uno Copoducoon RorcoTtalano ae LES FIMS ARIAAE (Pors)
r'DIQTAI ni CWWLDRM(Rome)PRCXXOC10Nam(lMS'RAl/TI«Pro<lic»Of Asocodo FORUMPCTJREipo

Procijcidapof rKAINL/vJ kzlxIolALUl E3cntaAdcptodOYOinciOapofGUS£PHlDfifW«•^lscopofB*K)^10filíCO^í•DdItXJdopof SOVEREICN

Pases: 6 - 8‘15 y 10*30
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

EDIFICIO BANO
• 7 Apartamentos de un dormitorio.
• 14 Viviendas de 157 m2. construidos, 130 m2. útiles, con acabado de*
• 4 dormitorios, 2 baños, salón y cocina, despensa y lavadero.
• Plazas de garaje.
• Facilidades 15 años.
Promueve, informa y vende:

AUGE-I, S.A. .
Tesifonte Gallego, 14 Entreplanta. Teléfono (967) 23 89 01 ALBACETE B 
CANTIDADES AVALADAS POR UNION PENINSULAR DE SEGUROLA 

-------------------------------------------------------------------------'^ ños..

SE NECESITA 

representante 
para Castilla-La Mancha 

de Flores, Plantas y Arboles Artificiales.
Vehículo propio

—Se valorará experiencia 
Entrevista: Lunes a partir 4 tarde.

Hostal Florida C/ Ibáñez Ibero, 7. Sr. Delas.

ue 
wiei
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Campeones... y a Segunda ^—

ei «.«iwto I« temporada aunque 
te“he ido a todos los partidos 

Cioimie P““' ^Tu ‘'“^ '
ddWoe haya ascendido y creo 

,pre,fcparajapróxima^.empo.ada 

le va, 
a, que 
impor, 
an hf

un fichaje en la delantera
en el centro del campo, pue- 

en mantenerse dos o tres años 
n Segunda División A”, 
Amentó este aficionado y

Francisco Alfaro, 25 1
' años.“Me parece muy bien que
i haya ascendido, porque ya lo
| necesitaba el Albacete, ya que
! estaba realizando una buena i 
1 temporada. He seguido al equi- 1 
¡ po, sobre todo cuando vinieron 

los equipos fuertes como el i 
Granada. Para la próxima tem- : 
porada lo veo algo más difícil, ' 

j ya que creo que se deben hacer 
i algunos cambios”.

Jafet Sánchez Tendero, 17 
años.- Este seguidor del Alba
cete Balompié también ha 
seguido la temporada del equi- : 
po y considera que “el ascenso ' 
es importante para la ciudad. ¡ 
Con vista a la nueva temporada, j 
creo que para la próxima le j 
puede ir bien, reforzando la , 
plantilla en algunas zonas podrá i 
mantenerse bien en la tabla”.

Pedro García, 38 años.- “Me 
parece muy bien, fabuloso, soy 
socio del Albacete y voy a todos 
los partidos. Para la próxima 
temporada, con cuatro o cinco 
refuerzos en puntos claves, 
como dos porteros, un defensa, 
en el centro del campo y la
delantera, para poder llegar al 
final en una buena posición”, 
afirmó este socio del Albacete

___ jguidor del Albacete.

Andrés Abenza, 9 años.- Este 
ven es un fiel seguidor del

||^
M

1

Sarijt 
í Al 
;noi)í. Rosa María Ivars Navarro,

w
 i

Balompié.

María del Mar Martínez

Miguel Morcillo, 10 años.- A 
este aficionado también le gusta 
el fútbol y es un ferviente segui
dor del equipo local, el Alba
cete Balompié. Le parece muy 
bien que el equipo haya ascen
dido, aunque precisó que le gus- 

i taría que subiera a Primera, que
estuviera unos 3 años en Segun
da y luego poder subir a Pri
mera y poder ver a los grandes 
equipos en Albacete”.

a

Antonia Moreno González, 21 
años.- Aunque no es aficionada 
al fútbol, su padre y su hermano 
la tienen bien informada sobre

n,¿[^uipo local que todos los 
1 (jel'J®ingos va a ver lo jugar en 
jyjjjgjfl Estadio del Carlos Belmonte, 
y ^^me parece muy bien que el 

Albacete haya ascendido y para 
___b próxima temporada no sé si 

poder mantenerse”. Andrés 
mostró sus dudas en este aspec- 
1^ pero dejó claro que le gus- 
hria que se mantuviese.

17 años.- Esta joven de Alba- , 
i cete, es seguidora del equipo 
¡ del Albacete Balompié y sabe , 
i cual ha sido su trayectoria ¡ 
1 durante esta temporada, “me 1 
j parece un buen equipo y me i 
' alegro del ascenso a Segunda ‘ 
j División A. Me gustaría que se , 
i pudiera mantener en esta posi- 
1 ció durante algún tiempo”, 
■ comentó Rosa María. I

Jacqueline Esteso Fernández, 1 
17 años.- Esta joven demostró i 
ser una seguidora del equipo 
local y que le gusta el fútbol. ; 
“Me alegro que haya ascendido ¡ 
el Albacete Balompié a Según- j 
da División A, pero no sé por i 
cuanto tiempo podrá mantener- । 
se en esta situación”. También ! 
afirmó que ha ido a algunos 
encuentros durante esta tem
porada. i

Esparcia, 18 años.- Seguidora 
del equipo de su ciudad, María 
del Mar comentó que le gusta 
el fútbol y que “a partir de aho
ra iré más al fútbol para apoyar 
al equipo del Albacete, que me 
parece muy bien que haya 
ascendido a Segunda División 
A”. Esta joven también es afi
cionada al fútbol y ha seguido 
al equipo en esta temporada.

el Albacete Balompié, “creo 
que le irá bien en esta tem
porada aunque se haya marcha
do Chesa y deben mantenerse 
los jugadores que haya buenos. 
Me parece bien que el equipo 
haya ascendido a Segunda Divi
sión A”.

lOS

«l
a

■ f^e parece fenomenal 
^ Segunda 

todos los 
que se han jugado 

n la ^ Carlos Belmonte. 
División A creo 

Í6 ¿har"°^ equipos y habrá 
P^^ mantenerse”, 

Í5thni ^^^^ joven aficionado 
l^nipié ^^^'^^'^°^ *^^^ Albacete

José Manuel Fajardo, 14 
años.- “Me parece muy bien 
que el Albacete haya ascendido 
a Segunda División A, todos los 
domingos suelo ir al fútbol y 
a partir de ahora debe seguir 
ganando todos los partidos, 
sobre todo los que juegue en 
casa, para tener así mayor segu
ridad”, comentó José Manuel, 
a quien le gustaría ser socio 
de Albacete.

Juan Luis Barbará Munera, 
12 años.- “Me alegra mucho que 
el Albacete Balompié haya 
ascendido, he seguido la tem
porada del equipo y he ido a 
bastantes encuentro en el Car
los Belmonte. Me gustaría que 
se mantuviera en la Segunda 
A, aunque tienen que fichar a 
mejores jugadores para tener un 
mejor equipo y poder man- 
ternerse”.

Zelayeta.- “El ascenso del 
Albacete Balompié a Segunda 
División A me parece muy bien, 
ha sido la culminación de un 
trabajo de toda la temporada. 
A partir de ahora, dependerá 
del planteamiento que se haga, 
es un peo difícil, ya que hay 
equipos de categoría, aunque 
Benito tiene suficiente mimbres 
para hacer un buen equipo de 
mantenimiento”.

Tomás.- A pesar de no tener 
' demasiado tiempo, Jaime sigue 
■ los encuentros del Albacete 
i Balompié a través de la radio, 

“me parece que será difícil 
; mantenerse porque hay buenos 

equipos y me alegro de que 
haya ascendido a Segunda Divi
sión A”, comentó este seguidor, 
que a pesar que no es de Alba
cete, sigue la trayectoria del 
equipo.
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Ü Campeones... y a Segunda ' ^

Virginio Fuentes, gobernador civil. M. Montero, presidente de FEDA.A. López Mora, fiscal-jefe del TSJ. Victorio Oliver, obispo.

Representantes de las fuerzas políticas, económicas, sociales y culturales se congratulan por el éxito ah

José Rodríguez, presidente del TSJ.

En el ascenso del Albacete Balompiép 
todos coinciden en felicitar a la afició^

Animan al club y a los jugadores a seguir cosechando triunfos como el de esta temporada

Los representantes de las fuerzas políticas, económicas, 
sociales y culturales de la ciudad y provincia, desde al 
alcalde hasta el presidente de la Junta de Comunidades, 
pasando por los representantes del estamento Judicial en 
la región, han coincidido en felicitar a la a ficción ante

^^eHí 
de I 

jpital
el ascenso del Albacete Balompié a Segunda Di\ii '^^ 
Un mayor espectáculo deportivo en el Carlos J¡^^ 
y una mayor repercusión de Albacete en el ámbito n^ inm 
son algunas de las consecuencias que estiman tmi '^
logrado por el club albacentese.

José M“ López Ariza, portavoz de IU.

González Moraga, portavoz del PP.

I
1

Onofre Contreras, portavoz del CDS.

E. CAÑAS y F. IZAGUIRRE

Juan Francisco Fernández. 
Presidente de la Diputación. 
“En primer lugar quiero feli
citar al club y a todos los ciu
dadanos de Albacete, porque 
después de una gran campaña 
el equipo más representativo de 
la ciudad ha conseguido el 
ascenso a la Segunda División. 
Ha sido el fruto de un trabajo 
colectivo, en el que hay que 
destacar la ilusión de los juga
dores y del técnico, respaldados 
por una excelente afición. Tam
bién hay que mencionar la bue
na labor de la junta directiva, 
liderada por un Rafael Candel 
con muchas inquietudes. De 
cara a la próxima temporada 
el equipo necesitará más que 
nunca el apoyo de los aficio
nados, que deberán estar con 
los jugadores en los momentos 
buenos, como ahora, y en los 
malos, si llegasen. Desde la 
Diputación un aplauso para los 
que han conseguido el ascenso 
a la División de Plata”.

Juan Antonio Mata. Secre
tario Provincial de CC.OO.

“No sigo de cerca el fútbol, 
pero el hecho de que nuestra 
ciudad tenga un equipo en la 
Segunda División es muy 
importante. Equipos de más 
entidad pasarán por el Carlos 
Belmonte, y los aficionados 
podrán disfrutar de buen fútbol. 
Felicito al club por el ascenso 
obtenido y les deseo un buen 
futuro de cara a la próxima 
temporada”.

Rufino GaKano. Secretario 
Provincial de UGT. “Como afi
cionado del Albacete Balompié 
y asiduo en el Carlos Belmonte 
me alegro muchísimo de la subi
da, después de una gran cam
paña en la que hemos podido 
presenciar grandes partidos de 
nuestro equipo. Para Albacete 
es muy importante y atractivo 
tener un equipo en la Segunda 
División, porque el nombre de 
la ciudad irá por toda España. 
Les he seguido habitualmente 
y les felicito por este ascenso 
que se ha conseguido matemá
ticamente en la tarde de ayer”.

José Bono. Presidente de la 
Junta de Comunidades.

“El hecho de que un equipo 
de la región alcance un éxito 
como el que supone ingresar 
en la Segunda División A no 
puede sino constituir una gran 
alegría que todos los aficiona
dos al deporte en Castilla-La 
Macha compartirmos. Conozco 
bien los méritos del Albacete 
Balompié y por eso felicito de 
todo corazón al equipo de juga
dores, a la directiva del Club 
y a ese numerosísimo grupo de 
seguidores que, domingo tras 
domingo, colaboran con su 
entusiasmo y apoyo a que el 
Albacete consiga sus triunfos”.

José Jerez. Alcaide de Alba
cete.

“Felicito a todos los segui
dores del Albacete, porque a 
la larga y a la corta hacen posi
ble el funcionamiento del Club 
y posibilitan este ascenso, que 
por otro lado, para nuestras ciu
dad tiene un valor añadido al 
éxito deportivo, y un mayor 
prestigio por tener un equipo 
en Segunda lo que provocará 
un conocimiento de Albacete 
en los medios de comunicación 
de ámbito nacional. Esto dará 
lugar, también, a que en el Car
los Belmonte se vea un mayor 
espectáculo deportivo y de 
mejor calidad”.

José María López Ariza. Por
tavoz municipal de IU.

“El ascenso merece al Alba
cete toda mi felicitación porque 
es un triunfo extraordinario. Es 
algo importante para la ciudad, 
porque abre un campo de rela
ciones mucho más amplio y de 
mayor categoría. De cualquier 
forma, es un éxito de la afición, 
el club y los jugadores. Ahora 
les queda el reto de mantenerse 
y al que se deben enfrentar en 
cada encuentro. Albacete es 
una ciudad que se merece un 
equipo en Segunda, que puede 
mantenerlo en esta categoría, 
aunque otra cosa es que el club 
se encuentre con posibilidades”.

José Miguel González Mora
ga. Portavoz municipal del PP.

“El Grupo Popular siempre 
ha defendido al Albacete como

club que mejor puede repre
sentar a la ciudad. Nos alegra 
enormemente que haya conse
guido ese ascenso a Segunda, 
fruto de la buena organización 
y los buenos planteamientos 
que se fijan al principio de la 
temporada. Nuestra felicitación 
es extensiva al presidente, al 
entrenador, a los jugadores y 
a la afición, como exponente 
máximo de este ascenso. El 
Albacete debe ahora conseguir 
mantenerse en esa categoría 
que es la que se merece”.

Onofre Contreras. Portavoz 
municipal del CDS.

“Este ascenso es, desde el 
punto de vista deportivo, un éxi
to importante del propio club 
que ha hecho una gestión inte
resante en su estructura orga
nizativa. Desde el punto de vista 
de la ciudad, redundará en una 
mayor presencia en los medios 
de comunicación nacionales; y 
para los propios aficionados sig
nificará presenciar en Albacete 
y fuera de aquí un fútbol de 
mayor categoría, con equipos 
que en otras temporadas han 
estado en Primera División. Se 
debe felicitar al Albacete 
Balompié porque es una ins
titución querida”.

Eduardo González Gallarza. 
Coronel-jefe de la Base Aérea 
de Los Llanos.

“A la aficción mi más cordial 
enhorabuena y la más entraña
ble felicitación, porque sin ser 
de Albacete, es esta ciudad mi 
segunda estancia. No cabe la 
menor duda de que Albacete, 
con este ascenso y el circuito 
de velocidad, junto a otros 
méritos propios, se pone al nivel 
de otras ciudades importantes. 
El éxito del Albacete Balompié 
no se debe sólo a los jugadores 
o al propio club, sino a la afi
ción, que ha sido un apoyo 
extraordinario”.

Virginio Fuentes Martínez. 
Gobernador civil de Albacete.

“Felicito a la entidad por 
haber sabido llegar a la meta 
que eligieron al principio de 
temporada. Albacete, por su 
historia, merece un equipo en 
superior categoría, por lo que

este ascenso supone ui! ( F 
paso para consolidar L: 
tura deportiva que la, 
exige. Tanto directiva,', ' 
res, técnicos y aficiona 
nen ahora ante sí el J 
futuro, que no puede í ■ 
que el de mantener y s . 
lo ganado. La regulani ■ 
ha mantenido el Alba; ''
la competición, debe ser
tir de este año, unaío: ^ng 
en la vida social y <e.i- 

^Fijcdel club.
Victorio Oliver. Obispi dnci 

Diócesis de Albacete, kp^
“El ascenso del < ^ 

Balompié era algo queyaU 
cantado desde hacía i jj^j 
por la trayectoria que lía' 
demostrando el equipo e 
la temporada”. Para di Mb< 
de Albacete, que ha s 
regularmente los resulü “- 
equipo obtenidos dentro! 
de la ciudad, el triunfo o 
ha sido el fruto de un a 
combinado entre jugador 
nicos y directiva. “Teoí y^ 
felicitar a todos por esu 
noticia en el ámbito «| 
de Albacete, y especiato 
Benito Floro, entrena 
equipo”.

Antonio Moreno 
Comisario jefe de Polio

“Todo lo .que sea su 
seguir saltar a un 
alto en cualquier terK 
fesional, es positivo, 
dores han sabido daralam^ 
un verdadero espectá 
es preciso saber superó 
lo menos, mantener, d 
próximo año. Esto « 
deseo y espero como 
del Albacete, de una { 
y un equipo de jugad^ d H 
esta temporada han “ 
talla de auténticos 
en el mundo del 
rabuena a todos por .

Marcos Montero. J 
de la Confederación 
de Empresarios de M^u 
(FEDA).

“Felicito a todos 1» V 
hecho posible este 
tendrá repercusiones^ 
no sólo en el ámbito

M.C.D.2022
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José Bono, presidente de la Junta.£.G. Gallarza, coronoel de la Base.
Juan A. Mata, secretario de CC.OO.Ruñno Galiano, secretario de UGT.a/í

Campeones... y a Segunda

Jerez, alcalde de Albacete.

¡10 también en todos los sec, 
1 z\ irés de la sociedad albaceteña.

Albacete
^en el candelero de la actua- 

í/fedy que como ciudad se pro- 
lAliocione en todos los aspectos

osibles. Con el paso del tiem- 
—|, ello redundará en uná mejo- 
1 | de la calidad de vida de esta 
—jpilal. que de mantenerse el

. ^pectácuio deportivo verá 
'”^rementado el número de visi- 

* ^tes de otras localidades y 
■®Hovincias, sobre todo durante 
ras '^ -

los fines de semana”.
Vicente Mompó. Presidente 

de la Cámara Oficial de Comer
cio e Industria de Albacete.

“La verdad es que no soy 
un aficionado al fútbol, pero lo 
primero que hago todos los 
lunes por la mañana es infor
marme sobre si el Albacete ha 
conseguido dos puntos más. 
Como albaceteño, tengo que 
decir que todo lo que sea exten
der el nombre de esta ciudad 
fuera del ámbito provincial es

un hecho digno de resaltar. Me 
llena de satisfacción este ascen
so que han merecido tanto los 
técnicos como los jugadores, 
que con ilusión, entusiasmo y 
esfuerzo, han logrado este 
triunfo”.

José Rodríguez. Presidente 
del Tribunal Superior de Jus
ticia de Castilla-La Mancha.

“El ascenso del Albacete 
Balompié es un acontecimiento 
importante para la ciudad en

todos los aficionados al fútbol, 
entre los que me encuentro 
hace muchos años, que va a 
suponer una buena dosis de ilu
sión para el club de cara a la 
próxima temporada. Ahora es 
preciso que el equipo sepa man
tener los ánimos, mirando el 
futuro con optimismo, y que no 
decaigan los esfuerzos que han 
llevado al Albacete a la Segun
da División A.

Andrés López Mora. Fiscal 
general y en particular para jefe del Tribunal Superior de

Justicia de Castilla-La Mancha.
“No cabe duda de que con 

este triunfo aumentará el espí
ritu deportivo de la ciudad. Hay 
que tener en cuenta que el 
desarrollo del deporte es bueno 
para llenar las horas de ocio, 
y que por ello entre otras 
muchas razones, es una activi
dad que también hay que pro
mocionar, ofreciendo nuestro 
apoyo a un equipo como el 
Albacete que ha conseguido’ un 
merecido ascenso.
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CAMARA OFICIAL
DE COMERCIO E INDUSTRIA 
DE ALBACETE

CURSO DE 
TRIBUTACION EN 
VILLARROBLEDO

Programa
Introducción al sistema impositivo español. La imposición indi
recta. El Impuesto Sobre la Renta de las Personas Físicas. 
La Estimación Objetiva Singular: sistemas normal y simpli- 

ficado. La Estimación Directa._

Profesorado
Esteban Iniesta López, Francisco Ramírez Piqueras y Luis 

Martínez Serrano, subinspectores de Hacienda.

FECHA HORARIO

Del 14 al
25 de Mayo de

1990

De 7 a 
10 de la 
noche

Información e inscripciones
CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA DE 

ALBACETE
C./ Tesifonte Gallego, n° 22. Tlf: 22 85 50

ORGANIZA: Cámara Oficial PATROCINA: 
de Comercio e
Industria
de Albacete

O

POIOÍ

Consejería de 
Industria 
y Turismo 
de la Junta de 
Comunidades 
de Castilla- 
La Mancha

ESCUELA 
DEPORTIVA

C San Antonio. 7
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE
(il\l\.\Sl.\ RIT\1I('A-GIMNASI/\ DIÍPORTR AJI TX) 
K \I<\1I.-M.\M I.M\111ATO-IT SAS > .\PARAT()S 1)1 
\1l S( l 1 \CI()\-.\11\H ROMOMÍS-S.M \/\ Y SQL ASI I

Clases especiales para niños desde los 5 años

400 Conciertos 
en Castilla-La Mancha

MUSICA SINFONICA 1990

jMll <t CwmiuMis <( 

Castilla-La Mancha

Estado de Sitió
(Theodorakis Marina)

Epifanía Averof
(Theodorakis G. Seferis)

Cuervo
(Theodorakis G. Seferisi

El Superviviente
iTheodorakis T Sinopoulos)

Guadalajara. 7 de Mayo
, Coliseo luengo 20'00 Horas

Cuenca, 8 de Mayo
! iii.'Si 1 ¡o Siii'' Pablo 20’00 ^''Ofas

Albacete, 9 de Mayo
A.id HIT! Mm iCipjl 20 30 Uou*"

Ciudad Real, 10 de Mayo
Teatro Municipal Quiiano 21 00 Hur

Toledo, 11 de Mayo
Mo...Su Cfuz 20 30 hor.as

5:

MUSICA EN VIVO



Limes, 7 de
Mayo de 1990 CABA/PARQUE POZUELO

Los madrileños se hundieron en el final del primer tiempo con sólo Oquillas como jugador destacado

El CABA venció claramente al Pozuelo
pero le faltó chispa de alegría (124-84)

El CABA/Ven^ 
fínalizó con ” 
claro triunfo 
frente al C.B,’- 
Alcázar (87-3)^'

Iradier, que no hizo jugar 4 todos sus hombres, no acaba de encontrar la motivación del equipo

El CABA consiguió una victoria esperada frente al Par
que Atlético Pozuelo, al que vapuleó con soltura desde, 
prácticamente, mediado el primer período y al que acabó 
derrotando por cuarenta puntos de diferencia (124-84) 
y con vistas ya a su enfrentamiento frente al SEK 
del próximo sábado. No obstante, se apreció un equipo

que no juega con la misma ilusión de hace varias 
jornadas, desmotivado todavía por la derrota de Torre
jón y que atraviesa un peligroso bache psicológico. Jesús 
Iradier, en este partido, a pesar de lo esperado, no 
hizo jugar a todos sus hombres como se esperaba en 
el reparto de minutos y no actuando Alberto Guardiola.

Jesús RODRIGO

El CABA cumplió su espe
rado papel de derrotar al Par
que Pozuelo, equipo éste muy 
mermado y menos motivado 
que en la primera vuelta de 
la Liga, pero al juego de los 
albaceteños, que en algunas 
fases tuvo brillantesz, le faltó 
una chispa de alegría, lo que 
denota todavía los restos psi
cológicos no superados de la 
derrota de Torrejón. Jesús Ira
dier no ha encontrado todavía 
la fórmula para incentivar a 
sus jugadores y estamos en un 
hilo cortante por el peligro 
que amenaza tener delante 
una fase de ascenso como la 
de Cartagena.

El partido prácticamente no 
tuvo historia. Los albaceteños 
apoyados en uan defensa agre
siva de asignación y con un 
cinco inicial atípico iba 
poniendo claras diferencias en 
el marcador sin encontrar ape
nas oposición.

Los locales deshacían con 
acierto en el tiro exterior de 
José Luis González la defensa 
zonal ya anunciada del Parque 
Pozuelo, y sólo, los aciertos 
de Antonio Oquillas, que pro
tagonizó un acertadísimo par
tido, evitaban ya una clara 
desventaja en los madrileños.

José J. Valera jago en el cinco inicial.

Desfondamiento físico

No obstante, no podían 
aguantar el fuerte ritmo del 
partido los hombres de Gon
zalo Pérez Leal y se desfon
daban físicamente para ir per
diendo en el minuto 16 por 
encima de los veinte puntos 
de diferencia 57-35.

Todo su juego pasaba por 
las manos de Oquilla y ante 
la desventaja en el rebote, el 
Parque Pozuelo hacía correr 
el crono lo mejor que podía. 
Pronto inició, así las cosas, la 
rueda de cambios Iradier, con 
la entrada de Alex Samanes 
y Adolfo Seguí, los “castiga
dos” de Torrejón, sentando a 
José Javier Valera, que hasta 
entonces estaba muy acertado, 
y a Raúl Rivera con tres faltas.

Inmediatamente se fue al 
banco también José Luis Gon
zález, algo que no se entendía, 
pues estaba anotando sus pun
tos, y contribuyendo mucho, 
con tres lanzamientos triples 
convertidos, en ataque, pero 
que decidió hacerlo así el téc
nico albaceteño.

Al descanso la ventaja ya 
era clara (68-42), y tras el mis
mo comenzó a llegar el cal
vario del Parque Pozuelo. Los 
dos equipos tardaron en 
entrar en juego. Anotó pri
mero el equipo visitante, pero 
de tiro libre convertido por

Antonio Oquillas, mientras un 
triple de Manuel Ródenas, 
que hizo cien por cien en este 
lanzamiento con otros dos 
más ensayados y convertidos, 
abría la cuenta para CABA 
cuando se llevaban jugados 
más de dos minutos de este 
período.

Cuando las diferencias esta
ban claras y pasados once 
minutos de la primera parte 
volvió a dar minutos a Adolfo 
Seguí, Alex Samanes y Paco 
Vayá, que tampoco habían 
debutado en el segundo tiem
po, sentando a Manuel Róde
nas, Valera y José Luis Gon
zález y buscando ya Jesús Ira
dier pruebas para el compro
miso de SEK.

Llevado por la inercia y por 
el propio desgaste del Parque 
Pozuelo, que Seguía mirándo
se en Antonio Oquillas, las 
diferencias aumentaron, pero 
no hubo lugar a demasiadas 
probaturas más. No se ensayó 
presión, variaciones defensi
vas, ni tampoco se dio minutos 
a Antonio Ruiz, que entró fal
tando tres para el final, o a 
Alberto Guardiola, que no se 
estrenó en el encuentro.

No entendimos esta cir
cunstancia, después explicada 
por el entrenador al término 
del partido, y el público, que 
no acudió en masa, también 
como se esperaba, al Pabellón 
del Parque tuvo oportunidad 
de ver matices, de ver pin
celadas de juego, pero no 
entrelazadas, pues al equipo 
le falta chispa. Se aprovechó 
de un flojo rival y de jugar 
arropado en casa.

Para el próximo compromi
so, SEK, habrá que trabajar, 
y no ya sólo técnica o físi
camente. Cambiar la menta
lidad es lo primordial.

Í PUEPTA CON 
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.lose Luis González jugó un buen partido.

Ficha Técnica
CABA, 124 (68 +56)

Jotors

0

I Ciius.de 2 1 Tiras libres
loL Com.

El CABA/Venetto H-C 
ayer su temporada en lafflot 
División en el Pabellón ¿o: 
que al vencer al C.B. A^ón 
con claridad por 87-37, ^pás 
el partido no finalizó viene 
faltando 2 minutos 44 se»^ 
para su conclusión decidnea 
los dos equipos, con elXra 
plácito de los árbitros to^L 
González y Morales la ¿e 
sión del mismo, ya quejoua 
Alcázar se quedó con iai|ltt¡2 
dos jugadores en la pista, ¿ei

El conjunto albáceieñoiani 
muy mentalizado en estt^re 
tido que siempre domrobue 
claridad en el marcador, «gen 
en la primera parte, api P’ 
en un juego acertado «Sen 
zamiento ofensivo y con -iodi 
defensiva, consiguió ir n pero 
do importantes diferencinjen e 
un equipo muy mermado,que 
camente y con sólo seisi 
bres en total, uno sólo pantos, 
lizar los cambios. luga’

Al descanso ya existáis- 
clara ventaja para el equs/que 
Angel Codón que vená^P^ 
un rotundo 43-24, sin 
tenido necesidad de deí^^ 
todas sus armas.

Tras el descanso el ec° I 
albaceteño continuó miR W 
vado, el equipo alcazareft.Af® 
seguía muy tarde su pi^^^® 
canasta y, además, lo ha;$— 
un tiro libre. Cuando se“ 
ban consumidos cinco mí 
el equipo del C.B. Alcáa 
taba su primera canasii 
producto de un error dele 
del CABA/Venetto que 
acierto visitante.

El CABA/Venetto r, 
ponía distancia en el maia c 
ya que cuando no cod l 
canasta siempre tenía opj ’ 
segundos y terceros tirí»! - 
el control en el rebote ok, 
que protagonizaron, s® 
mente, José Damián Bal 
ros, Manute y Saugar.

Los cincuenta puntos ft 
fueron la máxima dife' 
para el equipo del CAW 
netto, 87-37, que faltando 
dos minutos cuarenta y •- 
segundos reseñados se dr

González, J.L.
Rivera..............
Ródenas..........
González, J.....
Samanes..........
Castillo............
Vidal................
Ruiz..................
Valera..............
Vayá................
Seguí................

7
3

5
2

lot

10
3
3

Corn.

3
1
3

IsL

4
2

Com.

2
2

Rebl 

3

Rebl 
Oten.

.Asis. BiL 
Perd.

1

Bal 
Rnót

2

FiL 
Pers.

13
4
16
4
3
8
5
5

8
2
9
2
1
4
4
4

3

1
1

7
3
5
6

6
2
3
6

1
7

7
4
1
3
2
1

5
2
8
1

2

8

3

2
PARQUE POZUELO, 84 (42 +42)

Bernard.... 
Rodríguez 
Oquillas... 
García...... 
Díaz.........  
Bravo.......  
Hacha......  
Sayago.....

5
5
17
3
2
4
8
4

2
2
10
2

4
3

1

6
1

4

2
1

8 
2 
tó
5

2

8
2

3

1

1

3
1
2
1
2
3

1
1
1

1
1

1

1

1

1
2
2

4

3

2
4
1
4
2
1
1

4

1

4

4
5
2
4
3
4
0
1
2
2
2

Min. 
Jip-

24 
14 
11 
31 
18
30 
16 
3
22 
13 
18

PuiiL Cilií

concluido el partido, pa
pista sólo quedaban los 
dores Ortega y Arias tó’ 
zar para evitar así una sil
más sonrojante de la í^

4
4
5

2
2

4
2
2
3
3
4
3
2

28
21
35
33
13
21
19
28

Cancha: Pabellón del Parque. (800 espectadores) 
Arbitros: Martínez de Cabo y Ponce. (Albacete). Bien.

21
9
9

22
6
1

10
2
8
8
8

12
6
41
10 
0
8
7 
0

2
1
1
2
1
2
1
1
1
1
1

1
1
3
1
0
1
0 
0

se estaba dando.
Angel Codón, en esK] 

tido, hizo jugar a toda^! 
tilla disponible, incluid®' 
Tirso Serrano que, al esi^ 
pliendo el servicio iw*^ 
había visto, obligadame®'' 
ra del equipo en los m®^'
les de competición.

El CABA/Venetto fina» 
las posiciones intermedié
hacia arriba de la das®:
y con el objetivo cumr 
haber fogeado a jugado^? 
algunos casos con 16) 
de edad, de cara a fu P'

o.
 C 

C
O

 1

temporada, y 
tar la cantera del club-

Existen buenos 
el mismo, aunque toda 
drá que trabajar 
más a fondo en la 
cara a esa reseñada
campaña 1990-91.

D.2022
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Jesús

Vestuarios
Comentarios post-partido

La opinión de 
Gonzalo

Iradier se refirió en sus 
,, al bajón físico y 1 Q» jeSUSy — 

’J/ aclaraciones
rfmico que sufre su equipo, 
Kl le resulta muy peligroso.

■^i Parque Pozuelo no pensaba 
lo f.„ iiM iba a causar grandes 
11. i roblemas. Corno ocurre en 
lónS partidos son de prepara- 
.b XpL otros acontecimientos 
■37,'X, importantes y ahora mismo 
izó Sinos SEK por delante. Una 
W «i que ya el partido estaba 
deqlanilado hemos trabajado 

'11 elese encuentro .
siobPot esa circunstancia dijo, 
laXe no había jugado Alberto 

oucSuardiola o muy poco Antonio 
lá kuiz. “Este partido ya no me 

pista fresaba, y como quena pre- 
ete¿rar ese encuentro hay juga- 
1 estílores ahora mismo en el equipo 
omteque necesitan minutos, pues tie- 
dor nen un bajón físico y mental 
e precisan de jugar y jugar, 
dos siento mucho que no haya 
con podido jugar todo el equipo, 
iriro los que se han quedado 
enr¡4n el banquillo también saben 
Sque se cuenta con ellos”.

seis' Respecto a ese bajón en algu- 
lo rancios jugadores incidió que, “hay

I
ugadores que están descentra- 
ios. fuera de ritmo y tienen 
eout'l'^c coger esa concentración, 
ve&r “0 ”° ^^^ jugado otros, 
cin .iáaba convencido que las cosas 

1 (igjjjiban a salir mejor de lo que 
’ han salido frente a Pozuelo, ya 

glj.no por el resultado, si no el 
,j,„,^o del equipo, su ritmo, 

-areíjí"*®^®"®^’ V recuperar a jugadores 
jy pjque pasan por un bache”.

J.R.

J.R.

La afíción, lo mejor del partido.

Iradier: “Estaba 
convencido por los 
entrenamientos que se 
había superado el 
bache psicológico, 
pero luego en el par
tido no lo he visto así. 
Habrá que trabajar 
esta semana con ello

Añadió que, “es lógico que 
pasen estas cosas. Llega un 
momento dulce y después llega 
un bajón y si además lo tienen 
jugadores importantes del equi
po eso se nota. Hemos pasado 
este año por tragos importantes, 
como lesiones, y ahora por ese 
bajón físico. Hay que recuperar 
mucho. El partido del sábado 
va a ser difícil, pero nuestro 
convencimiento debe ser el de 
ganar. Vamos a ver si poseo 
esa varita mágica para conse
guido, algo que ya no sé si está 
al alcance de un entrenador y 
sí de un prestidigitador”.

Prefirió no concretar nom
bres, pero, finalmente, afirmó, 
“Raúl empieza a recuperarse 
ahora, José Luis con su ope
ración todavía le falta fuerza 

1 E
en las piernas y no está bien, 
Adolfo ha cogido un bajón físi
co y psíquico importante, Alex 
le ha costado mucho adaptarse 
al cambio de vida, salir de su 
ciudad y arrastra el problema 
del hombro izquierdo y tiene 
un bajón de mentalidad. Están 
en una curva descendente”.

Eso resultaba peligroso, dado 
que se está a un mes vista de 
la fase de ascenso.“Yo diría 
peligrosísimo, pero vamos a ver 
si empezamos a reaccionar”.

Dijó, finalmente, que no exis
te ninguna divergencia dentro 
del vestuario. “No hay proble
mas. Todo el mundo sabe lo 
que le pasa y quieren solucio
nado, aunque el equipo sigue 
siendo un bloque”.

Uno de los jugadores aludi-

dos Alex Samanes señaló que, 
“el bajón se pudo dar por per
der en Torrejón, aunque no por 
cuestiones psíquicas. Todos 
jugamos muy mal. No me he 
sentido castigado por no salir 
en el cinco inicial, pero deseo 
que toda la gente del equipo 
que hoy ha jugado muy bien 
ante un equipo muy flojo y arro
pados por el público, pues en 
los partidos de fuera, donde hay 
que demostrar la verdadera 
categoría se juegue bien. Si se 
hace así fuera no tengo pro
blemas en estar los cuarenta 
minutos sin jugar. Y si Jesús 
Iradier cree que hay un bajón 
psíquico en algunos jugadores 
que han sido titulares y los deja 
en el banquillo de salida es un 
mal psicólogo”.

Gonzalo Pérez Leal, 
entrenador del Parque 
Pozuelo, ya se temía un 
resultado como éste. “Sí, 
porque ya venía contando 
esta semana estamos muy 
mal física y moralmente 
y con bajas importantes 
como la de Rafael 
Anchústegui. Y un hom
bre solo, ni dos, ganan 
un partido, aunque me 
gusta tener un hombre 
como Antonio Oquillas 
en mi equipo”.

Si con el resultado no 
estaba contento, tampoco 
con el juego de sus juga
dores, “francamente tam
poco he quedado satisfe
cho, pues el padido siem
pre se ha desarrollado 
con unas diferencias abis
males a favor del CABA 
que, además creo que ha 
tenido la ayuda de los 
árbitros que no le hacía 
falta y eso ha marcado 
aún más las diferencias”.

Reseñó, por último, 
que, “en la segunda 
hemos intentado mante
ner o reducir diferencias 
de la primera parte, pero 
ha sido imposible. Con
forme nos hemos acerca
do al final del partido 
hemos terminado desfon
dados”.
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i Vuelta Ciclista a España 1990
El belga hizo ver que es uno de los mejores corredores en Ía presente edición de la carrera española

Nico Emonds se adjudicó la etapa entre 
Oviedo y Santander, sede de su equipo

Demostró que el positivo aparecido en el control que le practicaron fue simplemente un accidente

El belga Nico Emonds, del >GD Teka, fue genio y figura 
al adjudicarse la decimotercera etapa de la Vuelta Ciclista 
a España entre Oviedo y Santander, sede de su equipo, 
ya que demostró que es uno de los mejores corredores 
en la presente edición de la carrera española y, además.

que el positivo aparecido en el control que le practicaron 
en la tercera etapa, en la cual se impuso, fue simplemente 
un accidente. Nico Emonds, que se enteró de su des- 
califícación del primer puesto de la tercera etapa en la 
noche de ayer, recorrió los 193,3 kilómetros en 4h 21:27.

Felipe RECUERO

SANTANDER (Efe).- El 
rodador belga Nico Emonds, 
que se enteró de su descalifi
cación del primer puesto de la 
tercerá etapa en la noche de 
ayer, recorrió los 193,3 kilóme
tros en 4h 21:27, a una velocidad 
media de 46,356 kilómetros por 
hora, lo que supone un adelanto 
de 15 minutos con respecto al 
horario previsto por la orga
nización.

La segunda posición fue para 
el francés Jalabert, seguido del 
soviético Tchimile, el belga de 
De Wolf, los españoles Mon
toya, Navarro y Carlos Hernán
dez y el también belga Roelant, 
que llegaron tres minutos des
pués.

El pelotón principal en el que 
viajaban todos tos favoritos lle
gó 5:31 minutos después, por 
lo que el italiano del Seur, Mar
co Giovannetti, por tercer día 
consecutivo, sigue como líder 
de la prueba. La general, tras 
la jornada de hoy no sufre varia
ciones en sus primeros puestos.

La considerada etapa de 
transición, de recuperación, no 
fue tal, pues desde el primer 
kilómetro, para no romper la 
rutina de días, se inició la lucha 
entre los fuertes y otros que 
no lo son tanto, pero que tienen 
también muchos intereses en 
juego a medida que se consu
men las etapas.

El punto culminante de la 
etapa llegó en el kilómetro 18, 
punto en el que se produjo un 
corte que dejó a cuarenta y tres 
corredores en cabeza del pelo
tón, de los cuales el único favo
rito y hombre peligroso para 
los Fuerte, Indurain, Delgado, 
Gastón y compañía era el com
pañero del líder Alvaro Pino 
y el colombiano Julio César 
Cadena, segundo en la general 
a 41 segundos.

El corte resultó ser más peli
groso de lo que parecía, ya que 
tanto el Toshiba como el Café 
Colombia y el PDM, que esta
ban representados con siete, 
seis y cuatro corredores, res
pectivamente, hicieron causa 
común a la hora de marcar el 
ritmo.

En el grupo perseguidor, en 
el que estaban todos los favo
ritos, excepción hecha de Pino,

El corredor belga del GD Teka, Nico Emonds, fue ayer genio y figura.
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que viajaba en el delantero, por 
primera vez en lo que va de 
carrera los equipos fuertes 
ONCE, Banesto y Kelme tuvie
ron que unir sus fuerzas para 
organizar la persecución y tratar 
de abortar la fuga de Bernard, 
Cardenas, Cadena, Pino y com
pañía.

Quizá fue un error por parte 
de ONCE y Kelme, pues tuvie
ron en ese corte una buena 
oportunidad para que el equipo 
banquero quemara parte de su 
potencial, para que Delgado e 
Indurain, que hasta el momento 
apenas si se han dejado ver se 
machacarán, pues de prosperar 
la escapada hubiese sido uno 
de los más peijudicados.

Una vez más, Banesto se vió 
beneficiado por esas alianzas y 
conseguía devolver la calma al 
pelotón en el kilómetro 83, pun
to en el que se produjo la 
fusión. Los escapados llegarón 
a tener hasta 1:49 minutos de 
ventaja, por lo que durante 
varios kilómetros el colombiano 
Julio César Cadena se convertía 
en él líder provisional de la 
carrera.

Los protagonistas

El rodador belga en pocos kilómetros dejó 
claro que estaba mentalizado para conseguir 
la victoria, pues quería lavar el positivo que 
le ha costado el triunfo en la tercera etapa 
coq final en Murcia.

Desde ese punto y hasta el 
final la etapa cambió por com
pleto, pues una vez que los 
grandes habían salvado los mue
bles; tocaba el turno a los equi
pos modestos y, en especial, a 
los hombres del Teka, pues lle
gaban a su ciudad natal y por 
ello debían ser los protagonistas 
principales, como ocurrió.

Fue el kilómetro 100 cuando 
comenzó de nuevo la batalla, 
pues el Teka empezó a mover 
sus peones, y, por ello, el ale
mán Hilse fue el primero en 
demarrar del pelotón, aunque 
sería neutralizado inmediata
mente. Sería en el hito kilo
métrico 117 cuando se produjo 
la escapada que luego resultó 
ser la buena, pues atacó el belga

Emonds y a su rueda se fueron 
Tchimile, Jalabert, Louviot, 
Roelandt y De Wolf, el colom
biano Cardenas y los españoles, 
Montoya, Navarro y Carlos 
Hernández.

En pocos kilómetros ese gru
po abrió un hueco importante, 
pues los favoritos no tenían 
ganas de batalla y dieron por 
buena la escapada. De esa avan
zadilla el que más incómodo 
parecía encontrarse era el belga 
Emonds, por lo que pronto 
decidió dejar a sus compañeros 
de aventuras.

El rodador belga en pocos 
kilómetros dejó claro que esta
ba mentalizado para conseguir 
la victoria, pues quería labar el 
positivo que le ha costado el 
triunfo en la tercera etapa con 
final Murcia.

Etapa.- ..1 E^iQ, 
Nico (BEI/TEKAlí

..2 JALABERT u

..3 TCHMILE,

..4 DE WOLF 1 
(BEL/PDM) m.t. ’ t

..5 MONTOYA ” 
(ESP/BH - AMAYÁ^

..6 NAVARRO, 
(ESP/SEUR) m.t.

..7 HERNANDEZffi 
(ESP/LOtuS) m.t. fe

..8 ROELANDT £ 
(BEL/ISOGLASsJ 
DEN WO) m.t. J

..9 CARDENAS f 
(COUCAFE DE COlE 
BIA) m.t. 1

..10 LOUVIOT ^^' 
(FRAyTOSHIBA)’ni?

General.- ..1 GlOVL 
NETTI, Marco (ITA<,‘ 
58h 51:19 T”

..2 CADENA Julio £ 
(COL/CAFE DE Co£ 
BIA) a 41 f

..3 FUERTE, 
(ESP/ONCEO a 1:58 T

..4 GASTON, £ 
(ESP/CLAS - CAJASL 
a 2:31

..5 INDURAIN, C 
(ESPZBANEST0)ah”

..6 DELGADO,? 
(ESP/BANEST0)a25t.

..7 PARRA, 
(COL/KELME ■ 1
PRESS ) a 3:13 L

..8 RUIZ CABESlfc 
P. (ESP/ONCE)a3í|u

..9 PINO, Af^ 
(ESP/SEUR) a 3:39 ú«

..10 FARFAN, ¿« 
(COL/KELME - ik 
PRESS ) a 3:46 j

..11 IVANOV, j^ 
(URS/ALFA LUM);L

..12 ROMINGERí, 
(SUI/CHATEAU DÍ^ 
3:48 lea

..13 GOROSPE, 
(ESP/BANESTO) a^to

..14 CARDENAS, fci 
(COL/CAFE DE COI
BIA) a 4:22

..15 CAMARGOJ 
(COL/CAFE DE COI 
BIA) a 4:31

..16 VARGAS, Os 
(COLVRYALCAO-Pfl 
BON) a 4:36

General por equipos
.1 ONCE 1761123:5?
.2 CAFE DE COi

BIA a 3:52
.3 KELME - IBEXÍ 

a 5:22
.4 BANESTO a H
.5 SEUR a 8:19
.6 RYALCAO-PO

BON a 12:29
.7 LOTUS a 15:56
.8 TOSHIBA a 19»,
.9 BH - AMAYA!

.10 CLAS - CAJASl’ 
32:31

.11 PONY MALTA*

Garaje ALBACETE
DISTRIBUIDOR PARA ALBACETE Y CUENCA DE LUBRICANTES; 

PRODUCTOS AUTOMOCION
En “GARAJE ALBACETE” LO CUIDAMOS POR VDS.
- LAVADO por dentro con aspiración de tapicerías y moquetas
- LAVADO por fuera con encerado y limpieza de bajos. Cambio de neumáticos.
- PETROLEADO DE MOTOR, CAMBIOS DE ACEITE PERIODICOS (Aceite E-1) 

i¡PRECIOS ESPECIALES * VENGA A VISITARNOS NO SE ARREPENTIRA!!
DOCTOR FERRAN 73 - Tlf. 23 35 53 * ALBACETE * DOCTOR FERRAN 69 - TLF. 22 00 47
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Vuelta Ciclista a España 1990
El vencedor de la jornada de ayer dejó claro que es un profesional como la copa de un pino 

ico Edmons: “A mí sólo me preocupa ganar 
etapas y eso es lo que intento día tras día”

M mi X Pino: ^Nuestro pensamiento estaba con Sanchis, fuimos a veríe y le dijimos que hay cosas más importantes que la bici”

^’ Ahelea Sico Emonds dejó claro que es un profesional 
^^) la copa de un pino, pues sin dar la menor importancia 
^'^^Mlémíco positivo que le ha costado la victoria en 

'7 tercera etapa de la Vuelta, se adjudicó la victoria que 
para lavar la mala imagen que algunos han tratado

F, haearle.^
SS-í.

¿NTANDER (Efe).- ”No 
Co hablar de lo que ha suce- 

*^04 en la tercera etapa, pues 
f los abogados del equipo son 

> ^ que se encargan del caso. 
“•••U sólo me preocupa ganar 
J^Q'Us y ®s° ^'^^ intento
^1 tras día. Este triunfo es vital 

13 mí y para el equipo, pues 
**“> ¿Jara lavar la mala imagen 
^tetaban de crearme y para 

[conjunto puede suponer su 
, Hación definitiva”, puntualizó 
'^ ¡bravo corredor belga.

Jníco Emonds dijo que lo 
Jodido en esta jomada no es 

b de la casualidad y que 
*’ - Soltaba preparado: ”Es una 
® que siempre esta señalada 
^’ jft|wyúsculas en el libro de 
®~mara mi equipo, pues ganar 

f|'casa tiene un valor doble, 
' ^ jr aquello de terminar en la 

Jnadel equipo”.
^pEn el supuesto de que me 
^•^mesen fallado las ftierzas, 
^•■jtozález Linares tenía prepa- 

idas otras bazas para conseguir 
' 5 etapa. Afortundamente no 
■ ‘^ique emplearías, pues yo 

Rencuentro en un gran 
*’p^to de forma y por ello 
5 '|oy.i8eguro de que en las eta- 
M que quedan voy a volver 
^ ■ ser el primero en cruzar la 
, lea de meta”, añadió el 

arredor.
^^1 fí sucedido en la décimo- 
^' era etapa puede considerar

se normal, pues la Vuelta es 
diferente a cualquier carrera: 
”No existen jomadas de tran
sición. La gente parece que esta 
muy fuerte y por ello, desde 
el primer kilómetro, se imprime 
un fuerte tren. Esta siendo una 
Vuelta excesivamente rápida y 
alocada”.

‘^Sufrimos un gran desgaste

Alvaro Pino: ”Los cinco 
corredores que quedamos en 
carrera ya estamos mentaliza
dos para tratar de metemos en 
los cortes que se produzcan y 
en la etapa de ayer tanto 
Navarro como yo conseguimos 
estar en ellas”.

Alvaro Pino señaló que "aun
que sufrimos un gran desgaste, 
porque el ritmo de la carrera 
fue infernal, pero nos ha salido 
bien y Giovanetti sigue conser
vando el jersey amarillo”.

El corredor Alvaro Pino tam
bién comentó que "nuestro pen
samiento ha estado siempre con 
Sanchis porque estuvimos visi
tándole en el hospital y nos ha 
impresionado mucho al verle 
inmovilizado, pero le hemos 
dado ánimos y le dijimos que 
lo importante es que se recu
pere y que hay cosas mucho 
más importantes que la bici
cleta”.

1

La décimo cuarta etapa 
de la Vuelta se disputa 
entre Santander y Nájera, 
con un total de 207,5 kiló
metros de recorrido, con 
un puerto de montaña de 
primera categoría, en el 
kilómetro 155, en la loca
lidad de P. Lunada. La 
llegada a la meta, en la 
calle San Femando, de 
Nájera, está prevista para 
las 4 de la tarde, aproxi
madamente.

O
-

U ca En esta edición tiene más libertad de movimientos

CAI

(k 
i-Pdl
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Laguía, el rey de la montaña

Una llegada al sprint.

1

■ Luis Laguía con Gorospe.

José Luis Laguía, uno de los 
profesionales más veteranos y 
carismáticos del pelotón de la 
Vuelta90, no en vano en cinco 
ocasiones, durante los diez que 
lleva de profesional, ha con
seguido el premio de la mon
taña. Un récord que tardará 
mucho años es batirse, pues 
cada vez son menos los esca
ladores natos, ya que el ciclis
mo moderno pasa un poco de 
especialistas y busca corredo
res que se defiendan bien en 
todos los terrenos sin destacar 

^irir^UTO' SIARS
AUTOMOVILES

Avda, de España, 45 - 02002 ALBACETE - Tlf. 23 56 51
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sobremanera en alguno. El rey 
de la montaña de la Vuelta 
a España en la presente edi
ción tiene más libertad de 
movimientos y, a pesar de las 
diferencias con su director 
deportivo, Miguel Moreno, no 
luchará por esa clasificación. 
El problema es que el director 
deportivo de Lotus quiere que 
el ciclista manchego ponga el 
listón en seis victorias; mien
tras que Laguía piensa que ya 
no tiene la chispa suficiente 
como conseguir ese objetivo.

Uno de los 
profesionales más 
carismáticos del 
pelotón. No en vano 
en cinco ocasiones, 
durante los diez que 
lleva de profesional, 
ganó el premio de la 
montaña

1 f
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El Real Madrid se impuso al Oviedo por un contundente 5-2

La fiesta fue completa en el 
estadio Santiago Bernabéu

Ambos equipos jugarán la fase de pron^,^^ 

EI Málaga venció por] 
mínima al Tenerife (2.

A lo largo del encuentro hubo silbidos contra Martín Vázquez

Casi lleno en el Santiago 
Bernabéu. Los equipos de 
las secciones inferiores 
desfilaron, el Oviedo hizo 
el pasillo al Real Madrid, 
campeón de Liga en las 
últimas cinco temporadas, 
y tres globos aerostáticos 
despegaron del terreno de 
juego.

MADRID. (Efe).- Real 
Madrid: Buyo; Chendo, 
Hierro, Sanchis (Tendillo, m. 
46), Solana (Esteban, m. 19); 
Michel, Martin Vázquez, 
Gordillo, Parra; Aldana y 
Hugo Sánchez.

Oviedo; Zubeldia (Heres, 
m. 66); Murúa, Gorriarán, 
Luis Manuel, Sañudo, Rivas; 
Elcacho, Viñals, Gracan; Car
los y Sarriugarte (Hicks, m. 
75).

Goles: 0-1. M. 5; Viñals, de 
colocado disparo.

1-1. M. 15: Parra, tras pared 
entre Michel y Gordillo.

2-1. M. 37: Centro de Mar
tin Vázquez que despeja con 
el pecho y luego con la mano 
Gorriarán. El penalty lo trans
forma Hugo Sánchez.

3-1. M. 46: Hugo Sánchez, 
de cabeza.

3-2. M. 58: Carlos, de 
penalty cometido a él mismo 
por Buyo.

4-2. M. 64: Hugo Sánchez, 
desmarcado.

5-2. M. 77: Aldana, de duro 
disparo desde cerca.

Arbitro: Vico Diaz (Cole
gio Catalán). Mostró tarjeta 
amarilla a Murúa y Carlos.

Incidencias;A lo largo del 
encuentro el público, en espe
cial el del fondo sur, que le 
dedicó diversos insultos, silbó 
a Martin Vázquez, que jugará 
la próxima temporada proba-

Hugo Sánchez igualó el récord de Zarra con los tres tantos del sábado.

O

blemente en Italia.
El presidente de la fede

ración española de fútbol, 
Angel Villar, hizo entrega de 
la copa de campeón de liga 
al presidente del Real 
Madrid, Ramón Mendoza.

Comentario:
La fiesta de final de tem

porada en el Santiago Ber
nabéu fue completa, pues al 
buen partido que disputaron 
Real Madrid y Oviedo, que 
dio de si siete goles y oca
siones por ambos lados para 
haber hecho el doble, se unió 
una nueva brillante actuación 
de Hugo Sánchez, que con 
los tres tantos logrados igualó 
el legendario record de 38 
establecido por Zarra en 1951.

El ritmo del partido fue 
vibrante desde el comienzo. 
El Oviedo sorprendió de sali
da, hizo el primer gol y dis
puso de otras dos ocasiones 
claras de marcar antes de que 
empatara Parra, que rompió

junto a Gordillo por la banda 
izquierda una y otra vez a 
la defensa asturiana.

En la segunda parte, a la 
que se llegó con 2-1 después 
de un ingénuo penalty pro
vocado por Gorriarán con la 
mano que no desaprovechó 
Hugo Sánchez, el Real 
Madrid, más entero física- 
mente y ávidos sus jugadores 
de balones de ataque para 
ofrecer al delantero mexica
no, comenzó su espectáculo 
particular desde el primer 
minuto.

Hugo Sánchez, en dos 
oportunidades, y Aldana deja
ron en intrascendente el gol 
del oviedista Carlos a los 58 
minutos y el final del partido 
dió paso a un espectáculo de 
luz con la presencia sobre el 
terreno de juego de las viejas 
glorias del club, en conme
moración de los 25 títulos de 
Liga que posee ya la entidad 
madridista.

MALAGA. (Efe).- Málaga: 
Jaro; Chano, Clemente, Anto
nio, Alvarez, Merino, Usunaga, 
Chesa (Villa m. 67), Toledano 
(Rivas m. 85), Paquito y Este
ban.

Tenerife: Belza; Isidro (Chalo 
m. 69), Francis, Quique I, Luis 
García, Toño, Felipe, Eduardo, 
Perico Medina, Victory Quique 
11.

Goles: 1-0, m.28 Paquito, a 
centro de Merino.

2-0, m.73: Usunaga, por bajo, 
tras jugada con Villa.

2-1, m.76: Quique II, de tiro 
raso, tras varios rechaces.

Arbitro: Enríquez Negreira 
(catalán). Mostró cartulina 
amarilla a Chalo, y roja a Paqui
to, a los 87, por repeler una 
agresión.

Incidencias: Tarde veraniega, 
unos 30.000 espectadores en los 
graderíos de La Rosaleda.

Comentario: El Málaga, pese 
a su triunfo de ayer, y el Tene
rife, tendrán que jugar la pro
moción, al vencer en su campo 
el Cádiz al Celta de Vigo.

Mereció el triunfo el Málaga 
en un partido que dominó ante 
un rival que pareció reservarse

en muchos momentos J 
fase de la promoción, 1

En la primera mitaj 
ciativa correspondió po, 
a los locales, que diJ 
de un par de ocas J 
ellas el gol-, por una J 
del Tenerife, a cargo 
quien lanzó el balón fuj 
do tenía toda la portel 
lutameníe vacía. 1

Luego, en el segunJ 
do, el juego decayó! 
sobre todo en la primenl 
hora, con un excesivo! 
en el centro del campo. | 

Pero en los último? j 
minutos el Málaga J 
con un recital de ‘PaloJ 
riaga que llevó el pelij 
tantemente al portal 3 
y sirvió balones clarosj 
a sus compañeros. 1

Llegó el dos-cero,! 
marcarse algunos más,! 
el Tenerife el que aoJ 
tancias tras una serie M 
ces en el área local. 1

El preludio de lo* 
la fase de promoción a; 
manencia en Primera D 
fue favorable merecida: 
Málaga.

El Cádiz seguirá en Primeí
CADIZ. (Efe).- Cádiz: Szen- 

drei; Juan José, Carmelo, Oliva, 
Cortijo; Poli, Manolito, Mon
tero (Raúl, m.72). Baria; José 
(‘Mágico’ González, m.49) y 
Husillos.

Celta: Maté; Atilano, Espi
nosa, Mandia, Rodolfo; Fabia
no, Otero, Toni, Lito; Mejías 
II y Mosquera (Vicente II, m.9).

Gol: 1-0, M.29: Manolito

bien el balón, con ai t
■permutas de posicio» 
centro del campo, pero 
gaba con la claridad r
para crear peligro, rj 

Tras el descanso Ileji - ^^ 
ca ocasión para el eq® “^ «^
go, pero Szendrei cons^® f' 
viar a comer un baló"! pr 
había llegado tras utíspu
en el área rival.

El resto de la jornada en Primera División
Sporting 2 - At. Madrid 

1. La incertidumbre en el 
resultado fue lo más entre
tenido para el espectador.

Valencia 4 - Logroñés 
0. Brillante broche de oro 
del Valencia a una gran 
campaña.

Sevilla 0 - Real Sociedad 
1 . Pinchazo final del Sevi
lla, que, sin embargo, no 
es obstáculo para que el 
club andaluz juegue la 
UEFA la próxima tem
porada.

Ath. Bilbao 3 - Rayo

Vallecano 2 . Lo mejor del 
partido fueron los cinco 
goles.

Zaragoza 2 - Barcelona 
0. El Zaragoza, en un buen 
partido, dejó un buen 
sabor de boca a los afi
cionados que vieron como 
su equipo se imponía a un 
Barcelona desmotivado.

Valladolid 0 - Mallorca 
0. Soporífero encuentro en 
Zorrilla.

Osasuna 1 - Castellón 2. 
Pinchazo del Osasuna.

Jugarán la Copa de la

UEFA 90-91: Valencia, 
Atlético Madrid, Real 
Sociedad y Sevilla.

Juegan la promoción: 
Tenerife y Málaga.

Descienden: Rayo 
Vallecano y Celta.

El Real Madrid se ha 
proclamado campeón de 
Liga con una aplastante 
diferencia de puntos con 
respecto a sus seguidores, 
de lo cuales el Valencia 
ha sido el único que mos
tró una tónica de regula
ridad similar a la del líder.

remata de cabeza un centro de 
Baria.

Arbitro: Valdez Sánchez 
(Castellano-Leonés). Mostró 
cartulina amarilla a Oliva y 
Manolito.

Incidencias: Partido disputa
do en el Ramón de Carranza 
ante unos 20.000 espectadores, 
lleno completo, que dejaron en 
taquilla 5.964.000 pesetas. El 
club regaló 4.000 entradas entre 
los colegios de Cádiz.

Comentario:
El Cádiz se aseguró la per

manencia en primera división 
gracias a un solitario gol de 
Manolito a la media hora de 
juego de un partido malo en 
el que los visitantes sólo se 
preocuparon de la defensa.

Husillos, en el minuto dos, 
tuvo la primera ocasión clara 
de gol, pero con Maté batido, 
mandó el balón a las mismas 
nubes.

Los pupilos de José María 
Maguregui, con el paso del 
tiempo, consiguieron sobrepo
nerse y comenzaron a mover

Ahora el Cádiz «■' jg^ 
a contemporizar ante: jyz 
que controlaba más 
balón, si bien el ataqw-^ ^j, 
brillaba por su ausencu^Qi^^^

Los gallegos 
el centro del campo. ^Lj^, 
saban del bombeo deEj^u, 
sobre el área, donde 
y Cortijo no permitían s|,j^
alegría a los visitantes.] ^^j 

En el aspecto ¡g
Cádiz cifraba todas 
lidades en el salvadoreigjp, 
‘Mágico’ González, .jj 
mayor movilidad al ai^ p 
Cádiz, pero todo ^J|in 
en nada cuando el if mj2
acercaba a Maté, ya qs ^ 
perancia fue la can^ 
de los delanteros and- 
volvía a repetir la 
tencia de la vanguardia? 0 
para perforar la meta^ 
que ha sido can^ 
durante toda la temp’’''

La victoria ‘in 
Cádiz condena al < 
jugar la fase de pí'® ayer 
en Primera División, ineac

lavei

Nuevo Golf Sprinfer'90

Bienvenido ai Club:

POLIGONO CAMPOLLANO (Zona de transportes) Telf: 21 6667

WAGEN MOTORS, SM
id

TEODORO CAMINO N° 14 y 16 - Telf; 24 09 02 ALBACETE «0 

' gei
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^'ne/ Aspar volvió a ser el de siempre.

John Kocinski consiguió la victoria en el cuarto de litro
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Martínez Aspar se adjudicó 
extremis” la prueba de 125

Sito Pons quedó en sexto lugar en 500 c,c. a pesar de su lesión

n, 
litad 
ipo! 
d’ 

iones! 
na
JO

español Jorge Martínez ”AspaP\ al manillar de
eqj^a JJ Cobas, se adjudicó una espectacular victoria, 

n\extremis”, ante el alemán federal Stefan Prein, en 
bato i prueba de 125 c.c. del Gran Premio de España, 
s 111 isputada ayer en el circuito de Jerez.

a

Í Sí

lás ¿ ^° P^^^ro durante la deci-
taúK^'^^ '^^^^^ ^’ ^ pesar ríe 
■encii ^’*'®‘1“®^ riel alemán, con 

®®¡a, consiguió mantener su 
3sición hasta la bajada de la 

A cuadros, aún a 
9^^ ’^ J-^ Cobas 

inferior en velocidad 
nipul^.^ '^ Honda de Prein; 

^° ^^^’^ y entró 
^rirva antes de 

idore^^ ^°" ventaja suficiente 
F^ra adjudicarse su pri- 

^^ 1^ temporada.
Cobas invir- 

, tiempo de 43:06.406, 
vaoufr^^'^ ríe 129.162 km-h..

jabalí

ya “lí Buido de Prein,

S a sólo una

centésima de segundo, y Gre- 
sini, a un segundo y medio.

Por otro lado, el estadou
nidense John Kocinski (Ya
maha), logró su segunda vic
toria consecutiva de la tem
porada, a pesar de los esfuer
zos del italiano Luca Cadalora 
(Yamaha) por que no fuera 
así, en la tercera prueba pun
tuable del campeonato del 
mundo de 250 c.c..

El estadounidense invirtió 
un tiempo de 44:27.789 para 
completar las 24 vueltas de la 
carrera, en tanto que Cadalora 
entró prácticamente a su rue
da y el tercer clasificado, el 
alemán federal Helmut Bradl 

andt
i nii^í 
lardia
neja Roda perdió ante un Talavera que sigue
caraC
ímpo" 

e.xtf‘' 
al ^ '

pensando en el ascenso (3-0)
; peí' 
ión.

^ra3-LaRodaO 
Í’^eiones.-
^a-' Arévalo, Justo,

Luis, 
o’- ^^rlillo, Luengo, 
Rivero.

TE

Monzon y Fernan- 
¿rijs y Vadillo 

filan* -^o^quín, 
n^ev,, Blas I, Rafa, 

el señor 
^"Í colegio 

1 mostro cartu

lina roja para el jugador local 
Rodri, por agredir a un con
trario sin balón, y amarilla para 
González y Mendi, Joaquín por 
La Roda.

Goles.-1-0, minuto 39: Barcia 
recoge un balón en el centro 
del campo, derriba a varios con
trarios, centra para que Gon
zález a puerta vacía marque.

2-0, minuto 75: jugada de Del 
Rivero, con pase en profundi
dad sobre González y éste de 
tiro a media altura bate a Félix.

3-0, minuto 91: Lunego marca 

(Honda), lo hizo a casi ocho 
segundos.

El duelo que a lo largo de 
toda la prueba de 500 c.c. del 
Gran Premio de España man
tuvieron el australiano Wayne 
Gardner (Honda) y el esta
dounidense Wayne Rainey 
(Yamaha) se decantó del lado 
del primero, al ceder Rainey 
en sus intenciones cuando vio 
que su liderato del mundial 
podía peligrar.

Gardner se impuso con un 
registro de 52:58.021 para 
completar las 29 vueltas de 
que constaba la prueba, segui
do de Rainey y su compatriota 
Schwantz en la tercera posi
ción. El español Sito Pons 
(Honda), a pesar de los dolo
res de hombros, consiguió 
finalizar en sexta posición, en 
tanto que el otro español de 
la categoría, Juan Garriga 
(Yamaha), fue noveno. 

resolviendo una jugada de toda 
la delantera.

Puntos importantes los dis
putados en este partido, por 
motivos diferentes; los visitan
tes, para intentar mejorar su 
difícil situación con vistas al 
ascenso, en el cual está inmerso, 
los locales, para seguir aspiran
do al ansiado ascenso a cate
goría superior. La victoria fue 
para el equipo local, por su 
superioridad a lo largo de todo 
el encuentro y el tres cero fue 
totalmente justo.

Efectivamente, en el 
momento de darse la salida 
el más rápido -como ha pasa
do en las dos anteriores prue
bas- fue el estadounidense del 
equipo de ”King” Kenny 
Roberts, Rainey, pero tras él 
se situaron Gardner y 
Schwantz, mientras que hom
bres como el australiano Doo- 
han o el italiano Pierfrancesco 
Chili, ambos con Honda, no 
pudieron hacer nada por enla
zar con el trío de cabeza.

Más atrás, se encontraban 
los españoles Garriga y Pons, 
que poco a poco fue recu
perando posiciones y aunque 
el de Yamaha iba por delante, 
al final las posiciones se 
invertirían.

Rainey y Gardner rodaban 
en las dos primeras posiciones, 
con Schwantz en la tercera, 
a pesar de su fractura en la 
muñeca.

El juego fue mediocre, el 
Talavera dominó, pero sin mor
diente y La Roda estuvo muy 
retrasado y tratando de apro
vechar algún contraataque ais
lado. En la segunda parte y pese 
a jugar con diez hombres, el 
Talavera siguió dominando los 
primeros minutos, frente a un* 
La Roda con pocas ambiciones, 
pese a lo que se jugaba. A medi
da que pasaron los minutos, el 
visitante se fue haciendo con 
los mandos, con lo que el 
encuentro cobró más interés.

El Villarrobledo 
perdió en casa 
frente al 
Daimiel, por un 
corto (1-2)

Villarrobledo 1 - Daimiel 2.
Alineaciones;
Villarrobledo.- Peraile, 

Cabrini, Francis, Josete, Angel, 
Manolo, Josete II, Plácido, 
Honrrubia, Pedrete, Domingo, 
(Bustos).

Daimiel.- Mino, Raimundo, 
Zurdo, Compains, Carralero, 
Arias, Azán, Chuchi, Asterio, 
Miguel Angel, Tois.

Arbitro.- Vargas Fuentes, 
castellano-manchego. Tuvo una 
mala actuación, hubiese pasado 
desapercibido, de no ser por el 
tanto anualdo al Villarrobledo. 
No mostró ninguna cartulina.

Goles:
1-0, minuto 30. Josete II roba 

un balón al borde del área, se 
interna y pasa a Pedrete que 
marca a placer.

1-1, minuto 52. Asterio escapa 
por la derecha, pasa hacia atrás 
y Miguel Angel, libre de marca 
dispara raso a la red.

1-2, minuto 63. Chut para
bólico de Tois que rechaza con 
apuros Peraile y Chuchi trans
forma en gol a placer.

Partido disputado de poder 
a poder por parte de ambos 
conjuntos, en el que se alzó con 
la victoria quién más fortuna 
tuvo de cara al gol. La primera 
mitad del encuentro fue de lige
ro dominio local con gran pelea 
por el control de la parcela 
ancha y escasas oportunidades 
de gol. La mayor presión de 
los jugadores locales les hizo 
superiores, mientras que los 
visitantes se mostraron un tanto 
más conformistas.

La primera ocasión de gol 
fue para el Daimiel a los 6 
minutos con un doble remate 
que, sin embargo, rechazó bien, 
en ambos casos, Peraile. El 
Villarrobledo, por su parte, dió 
el primer aviso en el minuto 
15 con un pase de Honrrubia 
a Josete II que controló y dis
paró al lateral del área. A la 
media hora del comienzo del 
encuentro se produjo el gol 
local y tras él los mejores minu
tos del Villarrobledo en los que 
pudo haber incrementado su 
ventaja.

En la segunda mitad, el Dai
miel salió con bastante más 
ambición y buscando, en todo 
momento, el triunfo. Los juga
dores visitantes ejercieron más 
presión que nunca sobre los 
defensores locales. Aún así, en 
un rápido contragolpe, Josete 
II escapó de nuevo en el minuto 
47 y su disparo raso lo atajó 
Mino, cinco minutos después el 
Daimiel consiguió el empate. 
No conforme con esta igualada, 
en los minutos 55 y 57, Chuchi 
primero y Azán después, goza
ron de espléndida posición para 
marcar, sin embargo, sus dis
paros salieron fuera de la meta.

A partir del minuto 63 y tras 
la consecución del segundo gol, 
el Daimiel se dedicó a defender 
su campo, por su parte, el 
Villarrobledo puso una y otra 
vez cerco a la portería de Mino, 
de un a forma un tanto desor
denada. A partir de entonces 
hubo varias oportunidades de 
gol, e incluso un gol anulado 
al Villarrobledo, por el que el 
árbitro recibió una bronca 
monumental.

M.C.D.2022
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Anuncios por palabras

• .RAFAEL ANDUJAR OR
TUÑO médico estomatólogo, 
cirugía oral. Rosario, 3 pral.. 
Tfno: 21 88 65. Albacete.

• NECESITAMOS persona 
con experiencia en ordeño de 
ovejas a máquina. Teléfonos: 
21 13 34 - 22 71 08

asesores
Rosario. S-T" Z 21 04 29
(EOIF CAPITOL) ALBACETE

• SE TRASPASA acade
mia por no poder atender. 
Teléfono: 23 65 04

EMPRESA EN AMPLIACION 
NECESITA

CAPTADORES - VENDEDORES
Experiencia demostrable
Inmejorables condiciones
Enviar Currículum vitae y fotografía a:
División de Captación
Zapateros, 27 02005 Albacete

DINERO URGENTE
• Negociamos créditos 
sobre rústicas y urbanas.
• Cancelación de embar
gos e hipotecas.
• Plazo de amortización 
hasta. 10 años.
Teléfono (967) 2112 94

COMPRARIA
FINCA 30-40 KM.

De Albacete.
300-400 hectáreas.
Pago contado. Telé

fono; 50 03 06

GAONA, 5 
S 24 10 84

DIKLCCIOX: SERÍilO ROS Y 
Mí LM L DE MOYA

AYUNTAMIENTO DE HELLIN
12 Plazas convocadas

5 Policías locales (A-1, B-1, B-2)
3 Auxiliares Administrativos (Graduado

A SANCHEZ 
JC DEL RIO 
Agencia Inmobiliaria 
Delegación de Albacete 

C/ Caba, 10 
Teléfono: 50 42 06

HIPOTECAS
- Cancelamos hipotecas y 

embargos.
- Sobre pisos, chalets y rus 

ticas.
- Discreción y rapidez.
■ Amortización a su comodidad 

967 - 50 02 46

PRESTAMOS
Gestión rápida. Plazo 

hasta 10 años.
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Teléfono: 

967/23 04 14

LOCALES 
EN ALQUILER
Buena zona 

comercial. Calle 
Albarderos, 1. (de 100 
a 1000 M2.) Teléfono; 
22 94 71.

CREDITOS
Gestión Rápida.
Plazo 10 años. ‘ 

Cancelamos embar
gos e hipotecas.

Teléfono: 967-24 16 60

En toda España

RIBES
ALICANTE PARTICULAR 

VENDE PISO

Edificio Vistamar. 1® 
línea. Albufereta, 3 dor
mitorios, 2 baños, telé
fono, amueblado y refor
mado. 10.500.000 ptas.
Teléfono: 96-526 19 60

C Gabriel Ciscar. 24 
Albacete

Telef. 21 83 79 21 69 43

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de fosas sépticas. 

— Limpieza de tuberias y al 
cantarillados.
Revisión de tuberías por 
equipo de televisión.

PARQUE
EMETEf

Acuchillados, bJ 
y restauración

Antonio Machad 
Teléfono 23 ^;

Teléfonos: 22 08 38 Oficina
21 44 81 Particular

GAON: 
® 24# 

DIKECCIOX: SERCHO Rov^ 
VIC LM L DE MOYA S

iüGRAN OPORTUNIDAD!!!

AYUNTAMIENTO DE 
ALBACETE

per 
W- 
tan 
dijo

Escolar)
1 Conserje (Certificado Escolaridad)
1 Telefonista (Certificado Escolaridad)
Facilitamos los temarios; Empieza ya a
prepararte y no lo dejes para luego.

VENDO 
OPEL CORSA

1.3 GT CON EXTRAS
650.000 ptas 

Teléfono: 22 24 39

SE VENDE 
PISO ULTIMO 

CENTRICO
138 m2, construidos. Acabados 
de lujo. Entrega inmediata. Pla
za de garaje y trastero. Precio 
12.000.000 ptas. Facilidades 
hasta 10 años. Intormes: Telé
fono: 23 89 01. Albacete

VIDEO MAYOR

IMAGEN ALBACETE
Si te haces un bono de 300 

películas te regalamos un equipo 
de música con mueble o un T.V. 

color de 14“

Alquilando una 
durante un año te 
Vídeo V.H.S. con

película diaria 
regalamos un 
mando a dis-

tancia.
C/ Collado Piña N° 41. Teléfono:

22 01 79. Albacete.

•> SE ALQUILA aparta- 
ifiento amueblado céntrico. 
Teléfono: 22 06 31.

• SE ALQUILAN locales. 
Se venden plazas de garaje 
y local. Teléfono: 21 23 81.

• SANCHEZ DEL RIO tras
pasa Bar, calle Pedro Coca, 
traspaso y alquiler económi
co, totalmente instalado. 
Teléfono: 50 42 06. Albace
te.

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Pasaje de Qui
to. 120 m^ Piso nuevo. Telé
fono: 50 42 06. Albacete.

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Avda, de Espa
ña, 110 M^. útiles. Exterior. 
Mejoras. Teléfono: 50 42 06. 
Albacete^______________ __

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila entreplanta comercial 
en Calle Mayor. 150 M^. úti
les. Teléfono: 50 42 06. 
Albacete

• SE VENDE piso nuevo 
155 M^. (Frente al Asilo). Tre
ce millones. Teléfono: 
50 32 81. (Tardes: de 4 a 8)

• TRASPASO café bar.
Teléfono: 22 00 44

• PLAYA DEL MOJON 
vendo 2 apartamentos, uno 
amueblado, usado. Otro 
nuevo, estrenar. Teléfonos: 
91/ 850 25 24 - 85010 03.

• MAQUINARIA Ramírez. 
Necesita representante para 
piscinas-industrias-Agricultu- 
ra. C/ Baños. 27. Teléfono: 
22 29 84. Albacete.

• MERENDERO San 
Ginés. También salón 
cubierto. El más económico 
para comuniones y reunio
nes. Llámenos. Teléfono: 
23 91 82

ALQUILO NAVE 
2.300 M^. con ofici
nas. Polígono Cam
pollano, autovía, 50. 
Alquilo o vendo local 
comercial. 940 M^. 
Ramón y Cajal. Telé
fono: 21 87 12

• SE ALQUILAN o venden 
naves de 660 y 1.200 M^, con 
amplia zona de aparcamiento, 
en Campollano. Teléfono: 
23 88 35.

Convocadas 34 plazas'
1 Telefonista '’
5 Auxiliares Administrativos.- 
5 Cabos - Bomberos ' /
2 Cabos - Policía Local (A-2/ 
B-1, B-2)
6 Policías Locales (A-2, /
B-1, B-2) |
1 Jefe Parque Móvil (D) 1
1 Conductor (C-2) J

Gradi

M 
Ben

m

pace 
pada

• SE VENDE apartamento 
céntrico. Teléfono: 22 98 07.

• S^ TRASPASA local 
comercial 150 M®. comple
tamente instalado. Avda. 
España, 3. Teléfono: 
22 26 08. de 3 a 5.

• VENDO chalet en San 
Pedro. Térreno: 2.000 m^. 
Casa: 140 m^. dos coche
ras, piscina. ¡Buen precio! 
Teléfono: 22 28 91. -Albace
te.

• SE TRASPASA carnice
ría por no poder atender. 
Teléfono: 24 02 74.' Maña
nas.

3 Porteros Escuelas'^‘(Certificados estu 
primarios) :
4 Operarios Oficio^ (Certificado .-estu 
primarios)

FACILITAMOS TEMARIOS. COMIEI 
YA TU PREPARACION. NO LO DÉ 
PARA OTRA VEZ.

• SE ALQUILA piso amue
blado. Teléfono: 23 51 94

Tes 
f.El

peii

• SE ALQUILAN locales 
comerciales. Zona: Ramón 
y Cajal, Padre Romano, 
Carmen, Arquitecto Fernán
dez. Teléfono: 21 93 61. (Ho
rario comercial)

• SE TRASPASA local 
comercial. 450 m^ acondi
cionado. céntrico a 2 calles. 
Teléfono: 50 22 66. 14 a 17 
horas,

• SE TRASPASA vídeo 
club o local 280 m^. mejoras 
extraordinarias. Teléfono: 
24 03 00 ____

• NECESITO piso grande 
en alquiler. Preferible zona 
centro. Teléfono: 22 67 03. 
De 2 a 5 tarde.

• SE TRASPASA
Vídeo-Clúb, calidad precio 
inmejorable. Teléfono: 
24 01 31

• SE NECESITA chica 
menor de 20 años para 
cocina y planchista, para 
cafetería. Teléfonos: 
24 10 35 - 21 53 93

• VENDO mantillo para jar
dinería césped de piscina y 
zonas verdes. Teléfono: 
966-38 71 08

VENDO PISO 
SUPER LUJO, 

CENTRICO
150 m®. Plaza de 
garaje, trastero, 
cocina amueblada 
de roble, cubre 
radiadores de 
madera y mármol. Y 
varias mejoras

16.000.000 ptas
Teléfono 21 87 08 
de 10 a 1,30 maña
nas y de 5 a 8 tarde.

^^ nocí
• SE NECESITA car 
de hogar interna'

22 26 08 T 
________ jea,

T K= Iune 
Trabajo. Buscanr . _ 

sonas ambos seicu «1 t 
puesto de agenteaseoj u 
tra empresa. Albaca’:'' ™ vL

Se requiere: Ser • ^^ 

edad, carácter alwioiA (Jjin 
características de ««<>>* J 
de gentes y buen r... SÍni[

So ofrece: En e': ; ÍOnt 
de formación-piueti ■* „ 
pesetas), más enpeoJ opO. 
Siones, trabajo agraso, 
ble, con posibtMadR: .!^^ 
un gran futuro coña ijnr 
corto plazo. , “ 

de 1
Presentarse en Hr , j 

calle Ibáñez Ibero 1“UC 
7, de 10,30 a OiTpl . 
20 horas. p' '

Preguntar por Sr

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE 

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08

PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

• NECESITO empleada de • SE TRASPASA café bar 
hogar interna o externa. Fuente Las Ranas. Alcalde
Teléfono: 21 94 21 Conangla, 10

• VENDO piso zona alto
zano, plaza garaje lé5 M^. 
14.000.000. Tef. 21 59 36

• SE TRASPASA 
de ropa. 214411. 
4-7 tardes.)

• SE COMPRA í 
zona parque, py^ । 
ble con jardín, 2(I0f) •
mo. Teléfono: 224

• SE VENDE piso^ 07^( 
trucción llamar w ¿d(v 

Teléfono: 23236C

i

w W W
 

Ti^

MúsítaurantE

C/ Salamanca, 12 - Tels. 2184 73 - 21 82 49 ALBACETE

SU VIVIENDA
Edificio Buievar

0(, 
i. 
tt,W

la

era

AVDA. RAMON MENENDEZ PIDAL, CON/V A 0/ TERUEL.

viviendas de 2, 3 y 4 dormitori

“MAXIMA CALIDAD”
Plazas de garaje

“RENTA LIBRE”
FINANCIACION A SU MEDIDA

Bri

Información y venta en: MARPAMOVIL-LANClA ^ 
Teléfono: 21 7415 - ALBACETE

.2022
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pj^opul^r periodista se encargará de la tercera edición, que llevará el título de ‘'Diario noche

Jesús Hermida será, a partir de hoy, 
el ‘Opiato fuerte” de los telediarios

“Desaparecido”, 
penúltima 
película del ciclo 
dedicado a Jack 
Lemmon^ 6r 1 

lachas 
3 239c

Z^^ui^ de investigación^^ ofrecerá un reportaje que trata el peligro de extinción del elefante africano

nuevos Telediarios de TVE se estrenarán hoy con 
%¡ato fuerte' del presentado y dirigido por Jesús 

e^ídUf 1^ tercera edición, que con el título 'Diario 
Pilche' se caracterizará por un estilo 'personalizado, 

E humanizado y hecho para la audiencia de la noche', 
^0 el periodista. La primera edición estará presentada

por Elena Sánchez y Pedro Piqueras, que es también 
su editor, quienes sustituyen a julio Sánchez, que pasa 
a dirigir el Telediario-2, presentado de momento en 
solitario por Rosa María Mateos. María Pau y Francine
Gálvez se harán cargo de los Telediarios 
semana, editados por Miguel Adrover.

del fín de

MADRID. (Efe).- Jesús 
Hemiida, que contará con un 

^^^^uipo en torno a las veinte 
personas, entre ellos María 

luán, Genaro Castro y 
Snudena Ariza, tratará de 
lacer un programa ‘diferente 
ada noche con las noticias 

^>1 día. No tendrá ni una 
estuAtructura ni secciones fijas y 

|bpoco habrá copresentado-

| El periodista definió el ‘es- 
iMIEIwjo’ de su informativo como 
7 DÉ^rsonalizado, humanizado y 

¡hecho para la audiencia de la 
noche’, aunque no quiso expli- 

SiTAf^ar cuáles son, a su juicio, las 
’s^^’fcacterísticas de esa audien

cia, ‘no lo sé todavía bien, el 
lunes por la noche la sentiré’. 

SSipl decorado de ‘Diario 
J^Í¡Noche’ no tiene nada que ver 

8,'¡con el de un Telediario, según 
^! dijo, y se compondrá de ‘una 
xjeo» simple mesa redonda con un 
:E«<r,f(^o neutro sin monitores ni 
’iiS^S-i apoyo electrónico’, desde la 
J!^’que Hermida intentará 
j COI í f‘aproximar a los protagonistas 

j de las noticias a los telespec- 
^Titadores’ utilizando a menudo 
”^'-¡el¡recurso de la producción

nes a los Telediarios, destacan 
la supresión del logotipo ‘TD’ 
que será sustituido por 
‘TVE-l’, y la utilización de un 
decorado más ‘brillante’ en la 
primera edición, a base de 
tonos azulados, y otro más 
sobrio en la segunda.

La directora de los Servicios 
Informativos de TVE, María 
Antonia Iglesias, pretende que 
en todos las ediciones del 
Telediario se utilice con 
mucha frecuencia el directo, 
recurso que según dijo, hasta 
ahora ha sido muy desapro
vechado en TVE.

Los nuevos informativos 
tenderán hacia una unifica
ción de criterios ‘porque ahora 
no tienen que competir entre 
sí sino con los de otras tele
visiones’, según dijo reciente
mente el director de TVE, 
Ramón Colom. Para ello los 
redactores deberán hacer cur
sillos orientados a conseguir 
un estilo informativo propio 
y único.

‘Equipo de investigación

P« S

iPASA 
4411.

í Programación

propia.
ntre las novedades comu-

El espacio informativo 
mensual ‘Equipo de investiga
ción’ ofrecerá hoy el reportaje

MPRA

J¿J j PRIMERA CADENA

07.45.- CARTA DE AJUSTE 
APERTURA

S» «8,00.. BUENOS DIAS
W. EN BUENA HORA
i¿l# WEBSTER
Mr AVANCE TELEDIA-

M.. SANTA BARBARA 
'L.55.- AVANCE TELEDIA-

ODIBUJOS ANIMA-

• MAGAZINES TERRI- 
ES

’ • CONEXION CON LA 
^RAMACION NACIO- 

^M- MUJERES EN LOS

Ba lía”
¿ triunfadora,

^^^ 1® tiene todo, se 
hubiera sido su 
tenido un hijo. 

'tÉÍJJ’^^ORMATIVOS 
FTORULES

CON LA f^RAMAClON NAC1O- 

B’^^DIARIO 1 
‘ EL TIEMPO 

E^ .^MI MANERA 
iría'^'T*' ^ presentación: 
^RS ^*^^^® Campos.

CIA
^- AVANCE TELEDIA- 

^' l-OS MUNDOS DE

Hermida desea un estilo personalizado y humanizado para su informativo.

‘Hatari Tembo’, un escalo
friante relato sobre el peligro 
de extinción del elefante afri
cano, especie que, según la 
autora del documento, Isabel 
Martínez Reverte, puede 
desaparecer como tal en el 
año 2000.

La caza furtiva y el comer
cio de marfil son los respon
sables directos de la muerte 
de cerca de un millón de

paquidermos en los últimos 
veinte años, y el hambre, la 
guerra y la política los indi
rectos. ‘Equipo de investiga
ción’ siguió la batalla conser
vacionista que ha emprendido 
Richard Laekey en Kenya, en 
la que se enfrentan soldados 
entrenados para matar por 
defender la supervivencia del 
elefante y los cazadores fur
tivos.

MADRID. (Efe).- Cos- 
ta-Gavras consiguió con ‘Desa
parecido’ (Missing) la Palma de 
Oro del Festival de Cine de 
Cannes de 1982 y el Oscar al 
mejor guión por su recreación 
del caso real del joven nortea
mericano Charles Horman que 
desapareció en Chile en los pri
meros días del golpe de estado 
del general Pinochet.

‘Desaparecido’, la penúltima 
película del ciclo que TVE dedi
ca al actor Jack Lemmon, narra 
las circunstancias de la desa
parición de Charles Horman 
(John Shea) y es, sobre todo, 
la crónica emocionada de su 
angustiosa búsqueda por parte 
de su mujer (Sissy Spacek) y 
de su padre (Lemmon).

Aunque no se llega nunca a 
mencionar el país, el director 
de origen griego acusa en ‘De
saparecido’, su primera película 
hollywoodiense, a la administra
ción del presidente norteame
ricano Richard Nixon de haber 
contribuido a la preparación del 
levantamiento anticonstitucio
nal contra el legítimo gobierno 
de Salvador Allende.

Si bien el Departamento de 
Estado de USA guardó silencio 
cuando se publicó en 1977 el 
libro de Thomas Hauser en el 
que se basa la película, cuando 
se estrenó ‘Desaparecido’ 
expresó su ‘más enérgica pro
testa’ por la involucración que 
se hacía de los Estados Unidos 
en el golpe militar.

Jack Lemmon obtuvo por su 
excelente creación del persona
je de Edmund Horman el pre
mio de interpretación del mis
mo Festival.

EL

“Webster”,

TA
12,55.- CRISTAL
D,45.- VIDEOMIX
14,00.- EURODIARIO
1430.- OFICIOS PARA 

RECUERDO
“Gentes de los ríos”
15,00.- TIRA DE MUSICA
1530.- VUELTA CICLISTA A 

ESPAÑA
Final de la etapa del día: San

tander - Nájera
17,00.LA OTRA MIRADA
18,00.- SESION DE TARDE
“El mejor de los malvados” 

(1951 - 80)

YUPI 
18,25.- CAJON DESASTRE
19,20.- 3X4
20,15.- INFORMATIVOS 

TERRITORIALES
20,25.- CONEXION CON LA 

PROGRAMACION NACIO
NAL

20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- EL TIEMPO
21,08.- PERO... ¿ESTO QUE 

ES?
22,35.- HABLEMOS DE 

SEXO
Dirección: Narciso Ibáñez 

Serrador.
Programa de educación

sexual conducido por la doctora 
Elena Ochoa.

23,25.- EQUIPO DE INVES- 
TIGACION

00,20.- TELEDIARIO 3
00,5^.- CINE CLUB DE 

MADRUGADA
“El animador” (1960 - 93) 
Dirección: Tony Richardson. 
Intérpretes: Laurence Oli

vier, Joan Plowright, Brenda de 
Banzie.

Un maduro actor del 
music-hall, Archie Rice, no 
renuncia a considerar muerto 
el género de variedades y trata 
de montar un nuevo espectá
culo, financiado por el dinero 
de una jovencita con la que 
mantiene relaciones secretas. 
Su hija y su padre se lo repro-
chan duramente y tratan 
frustrar el proyecto.

02,30.- DESPEDIDA
CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.-
08,15.-

DOS
08,35.- 

MAS
09,05.- 

ción)

CON TU CUERPO 
DIBUJOS ANIMA-

CURSOS DE ID1O-

PLASTIC (Repeti-

10,00.- HOY A LAS 10
11,00.- EL PRIMERO

ENTRE IGUALES
12,00.- LAS DOCE EN PUN

de

Secuencia de “Cristal”.

Dirección: W.D. Russell
intérpretes: Robert Ryan, 

Claire Trevor, Walter Brenan.
Un grupo de antiguos solda

dos confederados, convertidos 
en bandeleros al finalizar la 
guerra de Secesión, es captu
rado por el ejército. Son con
ducidos a un pueblo, cuyos 
habitantes están a punto de 
lincharlos.

19,30. - CERCA DE LAS 
ESTRELLAS

- VOLEIBOL
- CICLISMO
- VIA OLIMPICA
22,00.- NOTICIAS 2 
22,40.- CINE CLUB
Ciclo: Jack Lemmon.

“Desaparecido” (1982 - 117) 
Dirección: Costa-Gavras.
Intérpretes: Jack Lemmon, 

Sissy Spacek, Malanie Mayron.
El martes 11 de septiembre 

de 1973 se produce en Chile 
el golpe de estado del general 
Pinochet contra el gobierno de 
Salvador Allende. La represión 
es feroz e inmediata y el país 
se llena de cadáveres y desa
parecidos. Uno de éstos es el 
joven Charlie Horman, un idea
lista norteamericano quien jun
to a su esposa Teriy ha decidido 
vivir en Chife.'

00,50.--EL NUEVO ESPEC
TADOR

01,45.-"LA NOCHE
“España diversa”
02,45.- DESPEDIDA Y 

CIERRE
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